Comment je fus dressé par deux maîtresses

par Anonyme

Le narrateur, masochiste pur et dur, n’avait connu que des aventures décevantes. Les « dominatrices » qu’on rencontre en répondant aux petites annonces, ou grâce à Internet, ne sont, pour la plupart, que des commerçantes dépourvues d’imagination qui ne pensent qu’à l’argent. Mais voilà que Denis tombe un jour sur l’oiseau rare, ou (un malheur ne vient jamais seul) sur « deux oiseaux rares » : Armande et Swana, elles, font ça pour le plaisir. Elles vont exiger de lui une soumission et une transformation radicales. Il commencera pas être leur « boniche », puis deviendra leur « chienne ». Chienne soumise aux caprices cruels (mais délicieux) des deux jolies garces qui n’hésitent pas à « la » partager avec d’autres cinglées du même acabit. Châtiments corporels, humiliations, exhibitions... Il n’a pas fini d’en déguster!

LA LETTRE D’ESPARBEC

Entendu hier aux Deux-Magots cette conversation que je vais vous résumer dans la mesure du possible. Une nana drôlement bien roulée y vitupérait deux connards style Saint Laurent qui, croyant lui faire compliment, lui avaient roucoulé qu’ils la trouvaient « sexy ». (Il faut dire qu’elle attirait l’œil !)

« Sexy ? qu’elle leur envoie dans les gencives. Et je suis censée faire quoi en entendant ce mot ? Danser sur la table en tortillant du croupion ? Sortir mes nichons ? Vous voulez que je vous dise, messieurs : vous avez juste dit ce qu’il ne fallait pas ! Ce n’est absolument pas le Sésame qui me fera vous ouvrir ma caverne. J’ai le « sexy » en horreur ! Pouah ! Pour moi, c’est encore pire que le « cul sain », c’est le contraire même du sexe, votre « sexy » : le sexe châtré. Du Pepsi light. Du café décaféiné, du tabac sans nicotine, le sexe dont on a retiré ce qui fait que le sexe est le sexe : le cru, l’obscène, ce qui dérange, le trou avec des poils autour, la bête, quoi. Ce qui fait peur, le côté gouffre et glu. Vous connaissez Michaux ? Et gli et glo ! Non ? A vue de nez, c’est pas vos lectures, vous, ça serait plutôt Orsenna ou la mère Pancol. Et Bellmer ? Vous avez vu ses poupées, à Beaubourg ? Non plus ? A votre veston, c’est vrai, j’aurais dû inférer que vous devez pratiquement être analphabètes. Je vais donc vous faire un dessin.

« Après avoir retiré du sexe ce qui fait que le sexe est le sexe, il n’en reste plus que le contraire, les chichis. Savez-vous pourquoi les filles « sexy » se font tailler la moumoute ou tatouer des conneries sur le ventre ou sur le cul ? Parce qu’elles ont peur d’être à poil ! Même nues, elles sont habillées de leur connerie de bronzage, tatouages et piercings. Pour mon compte, j’ai assez des trous que la nature m’a donnés. Ce n’est pas demain la veille que je me ferai percer les narines. Vos connes sexy, revues et corrigées, rembourrées à la silicone, c’est du sexe d’élevage, du poulet aux hormones, des tomates de serre, des ersatz ; leur con n’a plus de goût, plus d’odeur, elles sont fades et parfumées. Sous cellophane. Ce ne sont plus que des images d’elles-mêmes, mais des images déformées, au goût du jour, à la mode. Tenez, vous savez à quoi elles me font penser : à l’OMELETTE EN TUBE que vous êtes en train de bâfrer.

« Quoi ? Qu’est-ce que vous avez à faire cette tronche ? Vous ne le saviez pas que, dans les restaurants, depuis belle lurette, on ne casse plus d’œufs ? Que l’omelette y est livrée en tubes comme du dentifrice ? On appuie, ça gicle, plus besoin de battre les blancs et les jaunes à part ; ce serait une perte de temps. Et le temps c’est de l’argent. Ce que vous dégustez, c’est de la poudre d’œuf pasteurisée. Eh bien, vos filles sexy, celles des magazines de charme, c’est exactement kif-kif. Des omelettes en tube. Moi, je ne suis pas sexy. J’ai du poil au cul. Je mouille. J’ai des odeurs. Je suis une bête de sexe : le contraire d’une glamour girl ! »

Et là, après un court silence méditatif, elle a changé de voix. On sentait qu’elle en avait gros sur la patate. Peut-être avait-elle un compte à régler avec un amateur de sexy.

« Le sexe, mes amis, ça n’a rien à voir avec le sexy. On le tire à hue et à dia, parce qu’on en a peur. Ce n’est ni le porno, ni le glamour. Comment vous dire ça : c’est quelque chose qui vous prend là (gestes à l’appui, sa main se promenant de son entrecuisse à ses fesses, pour remonter à ses nichons, puis à sa bouche, et enfin à son cœur et à sa tête), et là, et là. Et là. Et là. Si vous étiez des hommes au lieu d’être des gravures de mode découpées dans Max, au lieu de susurrer vos fadaises, vous ne pourriez plus penser qu’à ça : ce con que j’ai entre les jambes, comme moi, en ce moment, je ne peux penser qu’à une bite. Et ce n’est pas vos asperges de serre. Quand on est accro à une moule ou à une queue, toutes les autres à côté n’ont plus de goût. Ou alors, un goût de mazout. Me faites pas rire, avec votre sexy, ou je vais pleurer. Moi, je suis pour le cul sans fioritures. Le cul nature. Cru. La bête. Il faut laisser parler la bête. Tant qu’il s’agit du cul, c’est elle qui doit décider. Et si on a le cul dans la tête, tant mieux ! Et maintenant, dégagez, j’attends mon mec, je ne voudrais pas qu’il me voie perdre mon temps avec deux ectoplasmes. C’est un vrai, lui. Comme moi, il a du poil au cul et le sexe entre les jambes. »

Pas commode, la nana. Mais je dois reconnaître que son discours tenait la route. Et vous, vous en pensez quoi, du corps « déformé, tatoué, percé, à la mode de Caen » ? N’hésitez pas à m’écrire.

Le narrateur de la confession que vous allez lire, pour son compte, en a vu des vertes et des pas mûres, pour ce qui est des « déformations corporelles ». A chacun ses plaisirs, pas vrai ?

Votre vieux pervers pépère, toujours sur la brèche.

E.

1

C’est il y a cinq ans que j’ai vu Armande et Swana pour la première fois. Nous avions fixé par téléphone un rendez-vous à Saint-Germain-des-Prés et, arrivé au métro Saint-Michel, j’ai brusquement décidé de quitter la rame et de faire à pied le reste du trajet.

J’étais ému, et en traçant ma voie sur les trottoirs encombrés, je ne pouvais m’empêcher de guigner mon visage et ma silhouette dans les glaces des magasins.

Au téléphone, Swana m’avait prévenu :

— Armande et moi sommes très exigeantes sur la qualité de nos soumis. Il ne suffit pas d’être docile et endurant pour nous plaire !

Avec une note ironique vibrant au fond d’une voix étonnamment enfantine, sensuelle et acidulée, elle avait ajouté :

— Physiquement, vous êtes acceptable.

Place de l’Odéon, j’ai éprouvé le besoin d’entrer dans un café pour boire un verre et descendre au lavabo vérifier ma coiffure.

Et voilà qu’en mouillant mes cheveux pour domestiquer un épi rebelle, je découvrais, taillé dans une peau trop blême, un visage à grands traits, une face plutôt triste à laquelle j’étais habitué, mais qui, dans la clarté mauve du néon, m’est apparue soudain comme une cause de recalage sans appel.

Il y avait une cabine téléphonique de l’autre côté du couloir, et un instant, j’ai eu la tentation d’appeler le numéro du portable de Swana pour annuler le rendez-vous.

A quoi bon me donner des regrets ? Ces deux dominatrices – j’en étais certain – n’avaient rien en commun avec les professionnelles décevantes que j’avais fréquentées jusque-là.

Depuis huit jours, j’avais compté chacune des heures qui me séparaient de cet entretien ! Fait l’achat d’un nouveau blazer et d’une paire de boots, passé deux heures chez un coiffeur en vogue où, par surcroît, j’avais remis mes mains entre celles d’une manucure !

J’ai respiré un grand coup d’air saturé d’urine et de désinfectant et, lesté d’un nouveau verre d’alcool, je me suis remis en route, courant presque, car un coup d’oeil à l’horloge de la place m’avait averti que, non seulement, je n’étais plus en avance, mais que si je ne me pressais pas, je risquais d’être en retard.

C’était un après-midi de grisaille lumineuse, un de ces temps équivoques des premiers jours de mars où, derrière un matelas de nuages sans résistance, on croit sentir la poussée du printemps.

J’éprouvais tout à la fois de l’excitation et du malaise, en arrivant en vue de la terrasse des Deux-Magots.

Le tambour de la porte m’a projeté dans la grande salle du café et, sans hésitation, j’ai marché sur le signe de ralliement dont nous avions décidé, car je ne savais rien d’elle, hormis qu’elle était brune et avait vingt-huit ans. Il s’agissait d’un insolent petit chapeau rouge, vers lequel j’ai brandi l’exemplaire de Nous Deux acheté pour la circonstance.

— Vous lisez Nous Deux ? a demandé le chapeau rouge.

Je restais gauchement devant les deux femmes, gêné par les va-et-vient des consommateurs, attendant qu’elles m’autorisent à m’asseoir.

— Ce journal de bonniche ?

Au timbre de sa voix, aux intonations d’une cruauté légère, j’ai su que c’était elle, Swana. Sous la petite cloche de velours rouge, c’est à peine si je distinguais des yeux allongés – d’un bleu foncé presque violet – dans un visage d’un ovale parfait.

Ce n’était pas seulement à cause du demi-jour que je ne parvenais pas à faire la mise au point. Un trouble, une émotion, que je n’avais plus connus depuis longtemps, mettaient une buée devant mes yeux ; du fond de mon brouillard, je suis allé au-devant de ma première humiliation publique, avec héroïsme. Distinctement, j’ai prononcé :

— Oui, Madame, je lis un journal de bonniche car je suis une bonniche !

Swana a eu une inclinaison de tête, tandis qu’un sourire étirait ses lèvres fardées d’un rouge trop vif, et que d’un geste quasi-royal, elle me faisait signe de m’asseoir.

Le garçon s’est tourné vers l’autre femme – Armande— et j’ai remarqué qu’elle n’était pas aussi à l’aise que Swana et appréciait modérément l’attention dont notre table était l’objet.

Sous des cheveux d’un blond foncé étrangement mat, qui faisaient songer à du métal, elle avait un visage plus arrondi que celui de Swana, un masque large de statue égyptienne qu’un sourire confus a fait paraître soudain très jeune.

— Alors, voilà Denis !

Comme je restais silencieux, Swana a jeté avec impatience :

— Eh bien, Denis, présentez-vous !

2

Il m’a fallu dix-neuf jours d’attente fébrile, à surveiller le courrier, guetter la sonnerie du téléphone, passant par des phases d’euphorie et de désespoir, avant que – jour béni – je ne reçoive la lettre de Swana. Dans un style abrupt, elle me convoquait pour une audience. J’avais passé la première épreuve.

Il pleuvait ce jour-là, mais le printemps ne désarmait pas et on le sentait frémir dans les crépuscules bleus qui s’allongeaient, les bottes de jonquilles des bassines galvanisées des vendeurs à la sauvette.

Je tendais mon visage à la pluie fine en marchant à grands pas. Boulevard de Magenta, place de la République, rue Turbigo, rue Saint-Denis, passage du Grand-Cerf...

J’étais euphorique en sonnant pour la première fois à la porte de l’appartement qu’Armande occupait dans la rue Greneta. Je me suis aperçu avec confusion que j’étais trempé et que je gouttais sur le paillasson.

Swana m’a jeté un regard sévère, avant d’entrebâiller la porte. J’avais été si troublé pendant l’entretien des Deux-Magots que jamais je n’avais osé la regarder bien en face. Sans son chapeau, elle paraissait différente, le visage plus anguleux, le nez plus retroussé, le bleu des yeux moins profond.

Elle m’a tourné le dos et je l’ai suivie à l’intérieur, troublé de la voir dans une minijupe de satin noir qui soulignait le galbe de ses hanches. Des cuissardes en chevreau rouge moulaient ses jambes jusqu’aux cuisses, les rendant plus fuselées encore.

L’appartement était vaste, avec des dégagements et des recoins inattendus, un plafond à moulures ; des doubles rideaux de velours le fermaient aux regards des voisins. La lumière rouge des spots et des photophores constituait plus une ambiance qu’un décor.

Armande était assise sur un canapé dont les guirlandes et la soie brochée faisaient ressortir l’austérité de sa tenue. Elle ne s’était pas mise en frais, et huit jours après le premier rendez-vous, je la retrouvais avec le même jean noir, le même pull tout simple au large décolleté en V.

Etais-je déçu ? Au contraire. J’ai conclu qu’Armande se sentait assez sûre d’elle pour dominer en tenue de ville, et comme, dans l’échancrure du pull, je distinguais des seins pulpeux, lourds, qui ballottaient, libres de sous-vêtement, j’ai baissé les yeux pour dissimuler ma satisfaction.

— Bonjour Denis ! a-t-on prononcé du fond du canapé.

J’ai osé prendre la main tendue, y poser les lèvres, sans toutefois insister. Derrière moi, je sentais la présence de Swana ; dans le même temps qu’Armande faisait entendre un « tss ! tss ! » de désapprobation, je recevais sur les reins un coup de cravache asséné d’une main sûre.

— Est-ce là une façon de saluer ?

Armande avait une voix grave, beaucoup plus adulte que celle de Swana, et sa façon de détacher les syllabes la rendait encore plus troublante. J’allais bredouiller une réponse, quand, en écho au bruit de l’air fendu par un deuxième coup de cravache, la voix de Swana m’en a dispensé.

— A genoux !

Et comme je ne réagissais pas assez vite, les coups ont continué de pleuvoir – heureusement amortis par mes vêtements –, assortis de ruades que la jeune femme lançait dans mes jambes avec un plaisir manifeste.

Il y a eu quelques secondes de silence pénible, pendant lesquelles le moteur d’une mobylette qui remontait la rue a semblé traverser la pièce, puis Armande m’a ordonné de commencer la lecture de mon curriculum vitae de soumis, et mon angoisse d’être rejeté était si forte que le tremblement de mes mains s’est communiqué aux feuilles que je sortais de ma poche.

— Tu trembles ? Qu’est-ce que tu attends alors pour nous donner lecture de ton C.V. de bonniche ?

— Tout de suite, Madame ! Je me nomme Denis, je suis âgé de quarante-deux ans, je suis mariée depuis dix ans et je demeure avec ma femme boulevard de Magenta, à Paris, dans le dixième arrondissement.

— Continue.

— Je travaille comme correcteur pour un hebdomadaire politique. J’ai découvert mon goût pour la soumission il y a un peu plus de cinq ans. J’avais répondu à l’annonce d’une dominatrice – par curiosité. J’ai eu avec cette personne une relation suivie et vénale d’un an et demi environ. Pendant cette période, j’ai principalement été travesti. Je n’apprécie pas la souffrance et cette Maîtresse ne m’a jamais imposé de traitements douloureux. Je la voyais exclusivement chez elle, environ deux fois par mois.

— Est-ce elle qui t’a congédié parce qu’elle était lasse de ta face de carême, ou bien toi, en bon soumis, qui a éprouvé le besoin d’aller voir si ailleurs c’était mieux ?

La voix de Swana ne riait plus. Le canapé sur lequel se trouvaient les deux femmes était appuyé au mur entre les fenêtres. Elles avaient pris soin de me faire agenouiller entre elles et la table basse, sur la mince tranche de parquet que les tapis ne recouvraient pas. Je commençais à avoir très mal aux genoux et je me suis tortillé dans l’espoir qu’une des deux Maîtresses m’autoriserait à me relever – au moins le temps d’une pause.

J’ai eu ma deuxième véritable émotion de soumis en recevant les regards de mépris de Swana et d’Armande qui avaient décrypté mon manège.

C’était une sensation nouvelle, âpre comme un alcool fort, et un frisson m’a parcouru, si intense que j’ai eu l’impression qu’il faisait grincer mes dents.

— Pour résumer, avait dit Swana, tu n’as connu que des « domina » professionnelles et te voilà dans toute la splendeur de ta médiocrité !

La jeune femme s’était levée, elle arpentait la pièce en fustigeant l’air de sa cravache, et je l’ai détaillée comme je n’avais pas encore osé le faire. De taille moyenne, mais tout ensemble mince et pulpeuse, et j’étais particulièrement sensible à la grâce de ses mouvements. Quand elle passait près des spots, des reflets rouges s’allumaient dans ses cheveux noirs, courts et coupés au carré.

L’après-midi des Deux-Magots, vêtue et maquillée avec plus de frivolité, elle m’avait paru plus jeune que ses vingt-huit ans. Les yeux cernés de bleu marine, le teint pâle et la bouche très rouge, elle paraissait plus belle, et plus hautaine, si impressionnante que ma gorge s’est serrée en réalisant que j’avais peu de chance d’être agréé.

— Qu’en penses-tu, Armande ?

— Evidemment ce n’est pas merveilleux, mais il y a peut-être moyen d’en tirer quelque chose.

— Madame ! ai-je dit en me rejetant à genoux et en prenant ses mains. Je ne désire rien tant que vous servir !

— Tais-toi ! Au lieu de parler pour ne rien dire, tu ferais mieux de te mettre nu. Et en vitesse !

En quittant ma chemise puis mon pantalon, j’ai cherché des yeux une chaise ou un fauteuil où les poser. Ne trouvant rien à ma portée, je les ai laissé tomber en me figeant, gêné par ma peau trop blanche, n’osant pas baisser mon slip.

— Tourne-toi, Denis ! a-t-elle prononcé doucement.

Et au lieu de m’ordonner d’ôter mon slip comme je le redoutais, elle m’a demandé de marcher dans le salon « afin de pouvoir apprécier la ligne ».

Je me suis mis en mouvement avec reconnaissance, m’efforçant de me présenter à mon avantage, mais tout de suite, la voix de Swana m’a fustigé de quelques « compliments » bien sentis.

— Plus souple, la démarche... De la grâce !

Et elle riait plus fort, accompagnée sotto voce par le rire d’Armande, plus grave, plus discret, mais tout aussi cruel.

— Tu chausses ?

— Du quarante-trois, Madame.

— Et tu mesures ?

— Un mètre quatre-vingt, Madame.

— Si j’ajoute dix centimètres de talon, ça va nous faire une sacrée grande gigue !

J’ai respiré plus à l’aise, comprenant que la jeune femme avait l’intention de me travestir et que tout n’était pas perdu.

— Les jambes sont jolies et les fesses bien rondes.

C’était Armande qui parlait, et se levant, elle est venue vers moi et m’a effleuré la poitrine.

Elle était plus petite que Swana, plus ronde, avec des hanches larges, des lignes pleines qui évoquaient un fruit mûr et donnaient envie d’y enfoncer les dents. Elle était un peu plus âgée – trente-deux ans – et tandis qu’elle me murmurait des encouragements et me demandait d’enlever mon slip, j’ai vu que ses yeux étaient d’un vert qui tirait sur le jaune.

J’ai cru malin de me retourner pour ôter mon sous-vêtement. Comme l’aurait fait une strip-teaseuse, j’ai remué mes fesses et mes hanches, ravi d’entendre Armande s’exclamer :

— Quel joli cul !

J’attendais qu’elle ou Swana me donne l’ordre de me retourner. Quand je leur ai fait face, désignant mon sexe, elle a ajouté :

— Quelle horreur ! C’est quoi, ce gros ver blanc ?

Je n’ai pas eu le courage de répondre, affolé de sentir que ma verge se redressait, manifestation que je devinais déplacée pour un soumis ambitionnant un poste de bonniche.

Armande a considéré mon bas-ventre avec une moue dégoûtée. Je n’en continuais pas moins à bander, et Swana a laissé tomber avec étonnement :

— C’est la première fois que je vois une bite aussi longue et blanche ! Dis-moi, Denis... tu te rends compte qu’un tel instrument n’a pas sa place ici ?

J’ai baissé la tête sans répondre. Je ne maîtrisais plus mon excitation et j’ai frémi d’espoir et de crainte en la voyant venir vers moi.

— Fais disparaître cette érection ! a-t-elle martelé en me regardant dans les yeux.

Comme si c’était possible !

— Fais-la disparaître ! a-t-elle insisté en effleurant les couilles et la verge du bout de sa cravache.

Quelle garce !

Elle était trop près de moi. Je sentais la tiédeur de son corps, son parfum qui, mêlé à l’odeur de la poudre et de la peau, devenait une senteur chaude, sucrée et comestible. Elle continuait à m’agacer du bout de la cravache, si près, maintenant, que mon regard plongeait dans son décolleté, entre ses seins que le bustier de cuir rehaussait.

Elle a frappé ma queue d’un coup sec, m’irradiant les reins d’une chaleur trouble. Son souffle m’enveloppait. Avec un sourire pervers, elle a passé la langue sur ses lèvres.

— Je ne veux plus jamais voir ça, tu entends ?

Elle a abattu la cravache sur mon gland si cruellement que j’ai joui dans un cri. Je n’avais jamais rien ressenti de tel. Je suis tombé à genoux tandis qu’un flot de sperme sortait de moi, coulait, intarissable.

Plus tard, la voix basse d’Armande :

— Bon ! Maintenant qu’il s’est vidé, nous allons pouvoir passer à des exercices plus intéressants.

Sentant dans mes reins le bout pointu d’une des cuissardes de Swana, j’ai rouvert les yeux et me suis redressé comme l’exigeait la jeune femme.

3

J’ai suivi Swana dans une petite pièce meublée d’un divan étroit, d’une penderie si pleine qu’elle semblait vomir les vêtements, et de tout un fouillis de pots et de flacons, de pinceaux, de houppettes, de crayons et de boîtes.

Les doubles rideaux rouges, comme dans l’autre pièce, étaient tirés, et lorsque Swana a fait de la lumière, j’ai sursauté à la vue de deux mannequins que leurs costumes de dominatrices rendaient impressionnants.

— Attrape ça ! Et ça et ça !

J’ai saisi au vol une robe en vinyle noir, un petit tablier blanc, une culotte de satin noir et un soutien-gorge à balconnets.

— Qu’est-ce que tu attends ? Habille-toi ! Il faut encore que je mette la main sur des chaussures à ta taille.

Penchée, la jeune femme fouillait dans le bas de la penderie. Sa minijupe remontait haut, révélant ses cuisses fuselées, à la peau ambrée. J’apercevais même la naissance des fesses pommées que laissait voir son string enfoncé dans le sillon ombreux.

— Décidément non ! Nous n’avons que du quarante-deux en magasin. Tant pis ! Ou plutôt tant mieux, ça te fera les pieds, c’est le cas de le dire !

Elle s’est retournée pour me tendre une paire d’escarpins noirs à très hauts talons, et mes yeux ne se sont pas détournés assez vite de la croupe qu’elle offrait sciemment à mes regards :

— Dis donc, espèce de sournois, tu as fini de reluquer mes fesses ?

J’ai grimacé en recevant le coup en pleine poitrine et, un très bref instant, j’ai eu envie de protester. Mais j’ai baissé les yeux pour signifier que j’acceptais sa loi.

— Qu’est-ce qu’on dit, Denis ?

— Merci, Madame.

— Habille-toi, maintenant. Voilà un porte-jarretelles et des bas !

Ensuite, elle m’a maquillé. En sentant ses mains sur mon visage, j’ai recommencé à bander et cela a duré toute la séance de maquillage.

Sans cacher sa satisfaction, Swana m’a tendu un miroir.

— Qu’en penses-tu ? Tu as meilleure mine que lorsque tu es arrivé, non ?

Et comme, totalement confondu, je ne disais rien :

— Tu as avalé ta langue ?

Ce n’était pas le cas, mais le changement était si stupéfiant !

Je ne sais comment Swana s’y était prise, mais le Denis au visage ingrat avait cédé la place à une femme grande et mince, élégante dans sa robe de domestique et son tablier blanc. Les cheveux mi-longs de la perruque encadraient un visage qui, sans être beau, n’était pas sans charme. Yeux agrandis, bouche ourlée, les jambes galbées par les talons et gainées de bas-couture, Denise était franchement jolie.

— Je... je...

— C’est bon ! Mets cette coiffe et viens à la cuisine. Armande a préparé le thé, tu vas nous servir au salon.

Je l’ai suivie en marchant avec précaution par crainte de me tordre la cheville et aussi parce que Denise ne pouvait marcher comme Denis.

J’ai servi le thé. La peur de faire une gaffe crispait mon ventre et raidissait mes gestes, mais il en aurait fallu davantage pour gâcher mon bonheur. Pour la première fois depuis quarante-deux ans, je m’étais contemplé sans amertume, et tout en allant de la cuisine au salon, je ne pouvais m’empêcher de chercher mon reflet dans les miroirs.

Swana, à qui rien n’échappait, s’en est aperçue.

— Au lieu de tortiller du cul et de te regarder dans la glace, tu ferais mieux de servir ! C’est d’une bonne dont nous avons besoin, pas d’une pute en bordée !

J’ai rajouté sur le plateau des tuiles aux amandes que j’avais achetées en chemin. Armande ne disait rien, buvant son thé à petites gorgées.

— C’est bien, Denise. Tu n’es pas une mauvaise fille.

— Merci, Madame. Puis-je espérer être engagé ?

— Tu brûles les étapes ! Encore faut-il que nous nous assurions que tu es saine et en bon état de marche. Va dans la cuisine, il y a une table pliante dans le placard, apporte-la !

Il s’agissait d’une table comme on en voit chez les gynécologues, avec les mêmes pans inclinables recouverts de skaï, et les étriers d’acier nickelé dans lesquels j’allais devoir placer mes talons. Quand Armande a prononcé les mots « examen approfondi », j’ai tressailli.

La cravache à la main, Swana m’a ordonné de me dévêtir, et comme je n’allais pas assez vite, elle m’a aiguillonné de quelques coups bien secs.

Armande avait fixé une lampe articulée sur un des bords de la table. Elle l’a branchée et je me suis trouvé ébloui, contraint de cligner des yeux.

« Allongé ! », a prononcé Swana, et j’ai obéi non sans voir qu’Armande passait une blouse comme en portent les médecins dans les hôpitaux. Pendant que Swana me liait les chevilles dans les étriers, sa complice enfilait de longs gants de latex. Son allure était si changée que je devais faire un effort pour me dire que je me trouvais dans le salon de deux dominatrices, et non dans un hôpital passablement inquiétant.

Armande a enduit ses doigts gantés d’un gel gras. Elle s’est penchée entre mes jambes relevées, et le contact du produit froid dont elle enduisait ma raie a fait se dresser mon sexe. Elle a eu un gloussement cruel.

— Tu as vu comme elle est sensible, cette cochonne ?

J’ai eu un hoquet lorsqu’elle a enfoncé un premier doigt dans mon cul. Ce n’était pas la première fois qu’une Maîtresse me fouillait, mais je n’avais pas ressenti autant de honte. J’aurais voulu que, comme les autres, elles me mettent à quatre pattes, me laissent fermer les yeux et me concentrer sur les sensations qu’elles me procuraient, au lieu d’être écartelé dans cette lumière blanche.

Armande a brutalement forcé un second doigt dans mon rectum. J’ai relevé un peu la tête pour l’apercevoir, mais Swana m’a octroyé un nouveau coup de cravache sur le téton. Après quoi, elle a saisi le bout de ma verge à demi érigée et l’a soulevée pour montrer à Armande qu’un filet humide en sourdait.

— Tu as remarqué ? Cette grosse salope, elle mouille !

Armande avait posé une main sur mon ventre et de l’autre faisait coulisser ses doigts dans mon rectum, si brutalement que ses phalanges cognaient bruyamment contre mes fesses. Je n’ai pu retenir un gémissement de douleur et de plaisir mêlés.

— Curieux !

— Quoi donc ?

— Cette pute ne paraît pas avoir beaucoup servi. Dis-moi, Denise, comment se fait-il que tu sois encore si étroite ?

— Je ne sais pas, Madame.

— Moi, je sais ! a dit Swana. Elle est trop moche ! Personne n’en a voulu. Tout juste bonne pour tailler une pipe, pas vrai, Denise ?

Je me suis raidi sous la cruauté de l’insulte. Swana a perçu mon regard sombre. Satisfaite d’avoir fait mouche, elle a étiré ses lèvres en un demi-sourire.

— Laisse-moi voir !

Sans prendre la peine d’enfiler un gant, elle a pris la place d’Armande et, des deux mains, a maintenu mon cul ouvert, griffant mon anus déjà irrité du bout de ses ongles.

Son regard est passé de mes fesses à mon visage avec la même moue méprisante. Son ton était froid, professionnel.

— Aucune importance, on la dilatera au spéculum.

L’idée de l’instrument de métal s’enfonçant dans mon cul pour en écarter les parois m’a fait frissonner. Ma queue s’est redressée dans un sursaut que je n’ai pas pu empêcher.

— Quelle vicieuse ! a renchéri Armande. Elle va adorer le tapin, oui ! Libère-lui les pieds, ça mérite une correction !

Je me suis redressé maladroitement, gêné par mon érection qui persistait et j’ai arrangé ma perruque qui donnait de la bande. Armande s’est assise sur un tabouret bas et m’a ordonné de me placer en travers d’elle. Ma verge était toujours raide et je l’ai écrasée avec un frisson de gêne et de plaisir sur les cuisses de la jeune femme. Elle aussi a frissonné et presque aussitôt, sa main s’est abattue sur mes fesses, si brutalement que j’ai poussé un cri, un affreux cri rauque de cochon qu’on égorge et qui a fait rire Swana.

Armande, elle, ne riait pas, et d’autres coups sont tombés, si lourds et si puissants que je me suis demandé comment une femme si petite pouvait frapper aussi fort.

J’avais très mal et j’étais surpris, autant par la force de la jeune femme et par son endurance que par la douleur cuisante qui s’insinuait au plus profond de mes muscles. A côté de la correction que je recevais, la cravache de Swana n’avait été que de la petite bière ! Je regrettais la brûlure que m’avaient causée leurs doigts dans mon cul. J’aurais préféré qu’elles me fassent souffrir par là, dedans.

Armande a soufflé, après un coup ultime qui m’a fait hurler :

— A présent, relève-toi !

Je me suis redressé, tremblant encore de douleur, et Armande a avisé ma bite qui, malheureusement, n’avait guère dégonflé.

— C’est pas vrai, cette salope bande encore ! Mais qu’est-ce qu’il faut faire ?

Elle s’est tournée vers Swana pour la prendre à témoin, et j’ai cru déceler un pétillement de satisfaction dans ses yeux allongés. Swana a bâillé avec lassitude.

— Moi, j’en ai marre, je te la laisse !

J’ai ressenti son abandon avec une douleur intense. N’avait-elle pas pris de plaisir à m’humilier et à me frapper ? Armande s’est adressée à moi, de sa voix grave, légèrement voilée :

— Denise, je te permets de me lécher les pieds.

Je me suis tourné, gêné par mon érection, et je me suis penché sur ses escarpins. Elle m’a repoussé sèchement.

— Mais, auparavant, remets ton tablier et ta coiffe, il ne faudrait pas oublier que tu es une bonniche !

Swana s’est levée et a quitté la pièce, me jetant un regard de mépris tel que j’ai bandé plus fort en passant une langue soumise sur l’escarpin d’Armande. Je léchais mal et je n’ai pas bronché quand Armande, mécontente, m’a donné quelques claques.

— Suce, putain ! a murmuré Armande en enfonçant un de ses talons dans ma bouche.

Elle en usait comme d’une petite verge, et de plus en plus excité, je me suis mis à sucer, sucer, et sucer encore, salivant et gémissant de plaisir chaque fois que le bout griffait mon palais.

Swana est entrée dans la pièce, entièrement nue. Je me suis contorsionné au pied du sofa pour la suivre des yeux. Vu en contre-plongée, son corps paraissait plus épanoui que lorsqu’elle était habillée, le ventre un peu bombé, les seins fermes, plus lourds que ne le laissait deviner son décolleté, les aréoles larges et claires. Elle ne se rasait pas et, quand elle s’est avancée, j’ai aperçu entre ses cuisses l’épais bouquet de poils noirs qui s’étirait jusqu’à l’aine, ne laissant voir des lèvres que deux bourrelets violacés à travers le crin frisé.

Malgré moi, je frottais ma verge sur le tapis, luttant pour ne pas jouir. Dans ma bouche, le talon d’Armande bougeait plus vite, cherchant à me faire mal.

— Arrête de te branler, salope !

Swana s’est approchée encore, écartant les jambes et s’accroupissant sur moi. J’ai aperçu le rideau de poils denses s’ouvrir. La fente s’est ouverte sur ses chairs d’un rose sombre, presque violet, l’ouverture luisante de sa chatte. J’ai frémi en sentant la tiédeur de sa vulve qui s’écrasait sur ma nuque.

— Assez sucé Monsieur, Denise ! Occupe-toi de Madame!

Elle m’a pris par les cheveux, faisant choir ma perruque, et m’a tiré en arrière. L’intérieur de sa cuisse duveteuse s’est posé contre ma joue, et j’ai reçu une bouffée de son odeur saline dans les narines. Elle m’a giflé à pleine volée, au moment où je m’y attendais le moins.

— Dépêche-toi, espèce de conne, tu ne vois pas que j’en ai envie maintenant !

Elle s’est baissée davantage, plaquant sa chatte sur ma bouche, m’étouffant à moitié sous les poils odorants. J’ai tendu la langue, senti la douceur de son con, le goût âcre de sa mouille.

Je crois que j’ai crié. Un jappement de bonheur qu’étouffait la chair humide de la jeune femme. J’ai ouvert plus grand la bouche, suçant son sexe tiède, avalant tout ce qu’elle voulait bien laisser couler entre mes lèvres.

J’ai résisté à l’envie de me branler, et ce n’est que lorsque Swana s’est redressée que mon orgasme a fusé sans que je me touche – c’était la deuxième fois de l’après-midi.

4

Le jour où j’ai signé mon contrat d’appartenance, j’ai repris le même circuit : Magenta, Turbigo, Saint-Denis. Mais tout me paraissait différent. La première fois j’avais à peine fait attention aux prostituées plantées sur les seuils, aux vitrines des sex-shops et des peep-shows. Je ne m’étais pas non plus attardé aux boutiques, et je découvrais qu’à côté de bistrots où l’on ne voyait que des clochards et des garçons patibulaires, il y avait des magasins de luxe. Des femmes et des hommes à l’allure branchée en sortaient et je me suis dit que, la prochaine fois, j’arriverais en avance pour découvrir le quartier. J’ai monté quatre à quatre l’escalier qui conduisait chez Armande.

— Tu en retard, a dit Swana en entrebâillant la porte.

Et plus que jamais, elle avait sa figure de chat – sa figure des mauvais jours -, je n’allais pas tarder à m’en rendre compte.

Quelque part, une cloche se faisait entendre et, stupidement, je suis resté sur le pas de la porte, un doigt levé, espérant que la jeune femme comptait les coups avec moi.

— Dépêche-toi d’entrer, a-t-elle sifflé en m’agrippant par le revers de ma veste. Ce n’est pas nécessaire d’ameuter la vieille bique d’à côté !

Et à peine étions-nous dans l’antichambre où, comme la première fois, je manquai tomber en butant sur le tapis, elle s’est mise à crier :

— Ecoute-moi bien, Denise ! Si je dis que tu es en retard, c’est que j’ai envie que tu sois en retard. Compris ?

— Oui, Madame. Pardon, Madame.

— Parfait. Prends quand même ça pour te faire souvenir qu’ici tu n’as que deux droits : souffrir et te taire !

Cette gifle ! Tout mon corps a frémi et j’ai dû serrer les dents pour ne pas protester, plantant mes yeux dans ceux de Swana qui étaient plus clairs que dans mon souvenir, d’un bleu pâle, presque délavé. Nous sommes restés face à face pendant de longues secondes, jusqu’à ce qu’enfin je baisse les paupières, dompté mais pas encore soumis.

Du fond de l’appartement, Armande s’inquiétait de ne pas nous voir, je me suis jeté à genoux pour demander pardon. J’étais sincère, cette fois, et j’ai eu la joie de l’entendre dire :

— Viens dans la loge, Denise... je vais te rendre présentable.

Au grand jour, le salon, rouge et mordoré dans lequel quinze jours plus tôt Denise avait fait ses premiers pas, paraissait plus quiet, plus bourgeois.

J’ai revêtu la même tenue de domestique – y compris les chaussures trop petites – et après que Swana eut en quelques passes appliqué poudres et fards, je me suis avancé vers le miroir en priant pour qu’apparaisse Denise.

La magie avait opéré, et lorsque je suis revenu dans le salon où, assise devant une table ronde, Armande feuilletait des papiers, j’avançais dans une atmosphère impalpable et pourtant délicieuse : celle du rêve exaucé.

Les doubles rideaux étaient toujours ouverts, et je me suis demandé de quoi je pouvais avoir l’air vu d’en face. De l’autre côté de la rue, je distinguais dans un appartement semblable un homme et une femme penchés sur une table d’architecte. Pouvais-je passer pour une véritable soubrette ? N’avais-je pas plutôt l’allure terrifiante d’un de ces travelos qu’on rencontre à Pigalle ou au bois de Boulogne ? Et si j’avais l’air d’une vraie bonne, que pensaient les voisins ?

Cela ne semblait guère préoccuper Armande, pas plus que Swana qui, penchée sur la chaîne stéréo, farfouillait pour trouver un disque et m’a dit d’aller préparer le thé.

— Certainement, Madame... mais pourriez-vous me montrer où se trouvent les ustensiles ?

— Débrouille-toi !

Et Armande, avec un regard sévère :

— Si tu n’es pas capable de trouver ce qu’il faut dans une cuisine aussi petite, j’ai bien peur que nous ne puissions t’engager.

J’ai baissé la tête et j’ai foncé vers la cuisine, oubliant de chalouper, comme elle l’exigeait, et elle m’a rappelé à l’ordre.

J’avais les mains moites en ouvrant tiroirs et placards. Je suais sous ma perruque en cherchant la bouilloire, la théière et les tasses – la boîte à thé. Il y en avait plusieurs et, redoutant de faire un impair, je suis retourné au salon demander si je devais préparer du Chine ou du Earl Grey.

— Comment ? Ce n’est pas encore prêt ? a rouspété Armande. Swana, je me demande si nous ne nous sommes pas trop pressées de rédiger un contrat pour cette grosse empotée.

— Bah ! Disons que si elle amène le plateau dans... cinq minutes, elle est admise !

Cinq minutes ! Enfin, ayant réuni tout ce qu’il fallait – outre les tuiles aux amandes, j’avais acheté des choux – j’ai fait mon entrée à petits pas précautionneux sur mes talons de dix centimètres.

— Enfin ! a dit Swana, qui s’était assise près d’Armande sur le sofa à la soie aussi claire qu’un ventre de poisson. Heureusement que nous n’avons pas de train à prendre !

Swana m’a fait asseoir près d’elle sur le tapis, et elle s’est mise à me lancer des bribes de tuiles que je m’efforçais d’attraper comme un chien. Je ne réussissais pas à tous les coups – loin de là –, mais quand je parvenais à happer un des morceaux au vol, la jeune femme riait si fort que je me suis pris au jeu, me tortillant sans vergogne, sur quatre pattes ou sur deux, sans jamais tricher, ni mettre les mains !

Lancée sur la piste d’une fantaisie nouvelle, elle a ensuite exigé que j’aille à la cuisine à quatre pattes, en jappant. Après quoi, elle m’a contraint à laper de l’eau dans une écuelle. Elle piétinait joyeusement autour de moi, me lançait des coups de cravache et des coups de pied. J’étais heureux de donner ce plaisir à la jeune femme.

Naturellement, cette belle humeur n’a pas duré, et dégoûtée aussi vite qu’elle avait été contente, elle m’a saisi par le dos de ma robe en m’ordonnant de me redresser.

— Retourne dans le salon, Denise, et ferme les rideaux ! Nous allons voir de quelle façon nous pouvons faire de toi une vraie femme.

J’ai obéi, allumé les photophores et les spots, et dans la clarté rouge, un peu fumeuse, je me suis dévêtu, ne gardant que mes chaussures, mon porte-jarretelles, mon slip, mon soutien-gorge et mes bas.

Swana n’était pas vêtue en dominatrice, mais portait un tailleur masculin – pantalon et blazer de flanelle à rayures tennis – qui rendait plus désirable son corps gracile dont je ne devinais que les seins élastiques, rapprochés dans l’échancrure du gilet.

Armande, elle, portait, avec des escarpins vernis, une robe noire toute simple qui épousait les courbes charnues de sa silhouette. Ses cheveux tirés et rassemblés sur la nuque en une souple torsade dégageaient son large visage de statue égyptienne. Elles étaient si belles, toutes les deux, que je me suis réjoui de leur appartenir bientôt.

— Ote ton soutien-gorge, a ordonné Armande.

J’ai tressailli quand ses doigts ont saisi mes tétons.

— Elle n’a pas beaucoup de poitrine, a-t-elle repris en se tournant vers Swana qui grignotait le reste des tuiles. Je suppose néanmoins que tu es habituée aux pinces, Denise ?

Une bouffée d’angoisse !

— C’est-à-dire que...

— La grosse truie est douillette et s’est débrouillée pour échapper aux pinces. Pas vrai ? J’espère, Denise, que tu te rends compte que nous ne pouvons faire de toi une vraie femme sans développer tes tétons ?

— Oui, Madame.

— Et pour ça... il n’y a guère que le travail des pinces, a poursuivi Armande.

— Oui, Madame.

Ma voix n’était pas très ferme, et tout le temps qu’Armande a ouvert des tiroirs et provoqué d’inquiétants bruits métalliques, j’ai dû soutenir le regard pervers de Swana, qui se léchait les lèvres avec l’expression du chat qui a mangé la crème.

Armande est revenue, tenant un assortiment de pinces, et il y a eu un mouvement dans mon ventre tandis qu’elle les disposait sur la table et discutait avec Swana de la meilleure façon de marcher.

— Celles-ci ! a affirmé Swana, avec un sourire de côté.

— Swan, elle vient de nous dire qu’elle n’a pas l’habitude.

— Et alors ? Il faudra quand même y arriver...

— Pas aujourd’hui !

Pendant cet échange mon cœur cognait à coups lourds et j’ai eu un soulagement relatif en voyant Armande venir vers moi. Intuitivement, je savais que Swana se serait fait un devoir de me faire souffrir le plus possible, et tout aussi intuitivement, qu’Armande serait plus douce. Elle m’a caressé la poitrine.

— Tu ne le regretteras pas !

— Montre-lui, Armande !

Elle a eu un regard équivoque vers Swana qui m’a donné à penser qu’elles avaient sans doute fait d’autres expériences ensemble que la domination d’hommes soumis.

Son regard est revenu vers moi et, lentement, elle a fait glisser les bretelles de sa robe sur ses épaules .

— Admire ! m’a ordonné Swana en me pinçant.

Les seins d’Armande étaient aussi lourds que je l’avais imaginé. En poire, ils retombaient sur son buste, projetant vers l’avant les tétons sombres. Je n’en avais jamais vu, ni même imaginé de semblables. La tige bistre dépassait de l’aréole de trois ou quatre centimètres, épaisse, grenue. Combien de temps avait-elle dû endurer les pinces pour arriver à ce résultat ?

Swan avait le regard brillant en lisant sur mon visage le mélange d’admiration et d’effroi que me causait la vue des seins mutilés.

— Prends-les dans ta bouche !

J’ai obéi avec une volupté trouble, suçotant les tiges brunâtres l’une après l’autre, si excité de les sentir si longues et larges dans ma bouche que je me souciais plus de l’érection qui ne manquerait pas de m’être reprochée.

— Tu sais que tu vas en baver avant que les tiens soient comme ça !

L’idée que cette souffrance redoutée ne concernait pas que moi, qu’elle me rapprocherait d’Armande, m’a un peu raffermi sur mes jambes.

Swana a pincé un de mes tétons et a tiré dessus jusqu’à ce que je grimace. Elle l’a lâché, a tiré sur l’autre jusqu’à ce que je me courbe, après quoi, m’obligeant à me redresser, elle a placé deux pinces si vite et si adroitement que mon cri d’effroi s’est bloqué dans ma gorge.

— Voilà ! Tu vois, ce n’était pas si terrible !

— En... en... effet, Madame.

Je m’efforçais de sourire, mais le pinçon était sévère, et j’ai respiré avec précaution pour ne pas aggraver les élancements. Assez vite, cependant, la douleur s’est stabilisée, j’ai pu remettre mon soutien-gorge – avec quand même quelques difficultés – et ce n’est que lorsque j’ai tiré la fermeture de ma robe que je n’ai pu m’empêcher de geindre.

— Ah, silence ! a dit Swana en s’approchant pour me frapper les fesses de sa cravache. Tu me fatigues avec tes simagrées. Comme si ce n’était déjà pas assez de devoir contempler ta figure de carême ! Souris, Denise ! Souris, ou...

Malgré mes efforts, je n’ai pu produire qu’un sourire en forme de rictus. C’était si pitoyable que Swana a eu un geste vers mon visage.

— Je suis épouvantablement méchante, Denise, mais ne me dis pas que tu n’aimes pas ça !

Je suis tombé à genoux et prenant ses mains, y frottant ma pauvre figure, j’ai glapi.

— Oh, Madame ! C’est moi qui vous demande pardon de n’avoir à vous offrir qu’une si pauvre créature. Cependant, si vous voulez de moi, je vous promets de faire tous mes efforts pour...

Je bafouillais sans réussir à exprimer mes sentiments, n’osant pas dire « Madame, je vous aime et j’accepterai tout de vous », ce qui était la stricte vérité.

5

J’ai dû à nouveau préparer du thé et, à genoux devant mes Maîtresses, je m’apprêtais à faire la lecture du contrat qu’elles avaient préparé, quand Swana s’est exclamée :

— Mais, attention ! Dire que nous allions signer sans avoir vérifié...

— Quoi ? a demandé par jeu Armande, qui la connaissait bien et savait ce qui allait suivre.

— Que c’est une vraie fille que nous introduisons chez nous ! Et pas le loup dans la bergerie.

— Eh bien, disons que c’est une fille avec un très, très gros clitoris !

— Justement ! Avant de signer quoi que ce soit, je veux m’assurer qu’elle fait pipi comme il faut. Comme une fille, je veux dire.

— Tu as raison. Lève-toi Denise ! Tu as envie de faire pipi ?

— Pas vraiment, Madame.

— Dans ce cas, va à la cuisine boire un verre d’eau.

— Non, non et non ! Pas un verre d’eau. Je veux qu’elle aille à la cuisine comme une chienne et que, comme une chienne, elle boive dans l’écuelle qui lui est réservée. Allez Mirza, ouste !

J’ai obéi, et après m’être traîné à quatre pattes à la cuisine et avoir lapé docilement, j’ai reçu l’ordre de baisser ma culotte et de m’asseoir sur le siège des W.-C.

Enlacées dans l’encadrement de la porte, les deux jeunes femmes me faisaient face, avec une expression de mépris. Je savais que des représailles allaient tomber car rien ne venait. Ou plutôt si, je recommençais à bander et je me tenais penché sur la cuvette pour essayer de dissimuler mon érection. Swana s’avança pour me donner un avant-goût en tirant sur les pinces à travers la robe.

— Arrête de jouer les vierges effarouchées ! Allez... psss.... psss... pipi !

Par l’échancrure du gilet, je voyais ses seins ronds et satinés bouger au niveau de mon visage, et j’étais si troublé que j’ai balbutié :

— Pitié, Madame ! Je... je ne vais pas y arriver.

— Oh, mais si, tu vas y arriver. Et s’il faut pour ça que tu avales le contenu d’une barrique, eh bien, tu l’avaleras !

Elle a avisé l’érection que je tentais de cacher et elle m’a pincé plus durement.

— Et je te jure que je te ferai passer l’envie d’exhiber ton machin !

Elle s’est penchée et a enfoncé ses ongles à la base de mon sexe, m’arrachant un cri. Armande s’est approchée et m’a fait un signe encourageant.

— Détends-toi, Denise... Tu n’es pas bien avec nous ?

— Si, Madame, mais...

— C’est si facile ce que je te demande, Denise, tu vas voir !

En me saisissant par les pinces, elle m’a attiré vers elle, fait tomber à genoux sur le carrelage.

— Je vais te montrer !

Par réflexe, j’avais baissé la tête. Je l’ai relevée en sentant la jambe d’Armande frotter contre ma joue. Tenant sa jupe troussée, elle était en train de m’enjamber et m’exhibait ses cuisses larges, fortes et musclées. Elle a posé un pied sur la cuvette et sa culotte de soie s’est ouverte, révélant son sexe juste au-dessus de mon visage. Sa vulve dépassait entre les pans de la culotte fendue. Elle était entièrement épilée, et les chairs mates, chiffonnées, avaient une teinte ocre, luisante. Elle a plié les jambes pour se rapprocher encore, et j’ai perçu son odeur fade, laiteuse.

— Regarde, Denise ! Regarde comme c’est facile !

J’ai eu le temps de voir sourdre l’arc doré avant que la pisse ne m’inonde le visage, m’obligeant à fermer les yeux, à fuir par réflexe le jet qui me semblait brûlant, qui s’immisçait dans mon cou, entre mes lèvres, m’assaillait de son odeur piquante et de son goût salin.

— Lève la tête, enfin ! Tu vois comme ça pisse, une fille !

J’ai obéi, clignant des paupières, réussissant à voir le jet se réduire à un filet clair qui s’écoulait le long de la fente et, sans que l’on m’en prie, si excité que je sentais ma queue battre contre mon ventre, j’y ai porté les lèvres, goûtant la pisse d’Armande, amère et suave à la fois, comme un nectar.

— C’est bien, Denise !

Sa voix était chaude, presque douce, et j’ai redoublé d’ardeur sur son con aux senteurs entêtantes, aspirant les dernières gouttes avidement, les cherchant du bout de la langue entre les chairs molles, lapant la mouille de sa fente comme j’avais lapé l’eau dans l’écuelle.

— C’est bien, pour une fois ! Tu feras une bonne petite nettoyeuse, Denise !

Je sentais son sexe réagir sous mes coups de langue, son clitoris gonfler, sa fente se poisser. Je priais pour qu’elle me laisse continuer, qu’elle me permette de lui donner du plaisir, mais la voix impérieuse de Swana est venue interrompre ce moment délicieux.

— Suffit ! Tu oublies qu’il faut nettoyer par terre aussi !

Armande s’est raidie, comme si elle avait été surprise en faute, et elle m’a repoussé, m’arrachant sa vulve moite.

Etait-ce une forme de jalousie qui rendait Swana plus cruelle encore qu’à l’accoutumée ? Elle m’a tiré par les pinces, m’obligeant à me prosterner sur le carrelage mouillé de pisse, et elle a posé son escarpin sur ma nuque. Le talon me blessait affreusement.

— Lèche !

J’ai obéi, des larmes de frustration m’emplissant les yeux, cherchant en vain à retrouver l’odeur d’Armande dans les flaques où Swana m’obligeait à frotter le visage. Je n’ai pas pu retenir tout à fait mes larmes et cela a dû satisfaire Swana.

— La grosse dinde, elle en chiale !

Elle a eu un rire méprisant et son talon a cessé de peser sur ma nuque. Quand j’ai relevé la tête, j’ai vu qu’elle brandissait une bouteille d’eau et un entonnoir, avec un sourire mauvais.

— Ouvre le bec, Denise ! A moins que tu ne sois enfin décidée à pisser comme une fille.

J’ai repris place sur la cuvette, moins gêné par mon érection, que la cruauté de Swana avait atténuée sans la faire disparaître tout à fait.

— Plus haut, les genoux !

J’ai posé les talons sur les bords de la cuvette, trichant en repoussant d’une main ma verge vers le bas.

— Attends, j’ai une idée !

Swana a disparu vers le salon, et Armande s’est penchée vers moi.

— Tu ne peux pas faire disparaître ce machin repoussant ?

Elle a saisi ma verge et l’a tirée plusieurs fois vers le bas, brutalement, comme si elle cherchait à l’arracher. J’avais mal, mais ce geste intime me plongeait en même temps dans une volupté totale.

Swana a réapparu, tirant, poussant, pour amener devant la porte une des glaces du salon. Armande a aidé Swana à diriger le miroir, et... une femme est apparue. Assise sur une cuvette blanche, robe relevée, des souliers à hauts talons, une bande de peau où s’étirait la jarretelle, culotte tendue entre les cuisses, le maquillage délavé de pisse.

C’était si bouleversant que je me suis mis à pisser, sans m’en rendre compte, avec un tel plaisir que j’ai joui, sans spasme et sans sperme : mon premier orgasme de fille.

Mon contrat d’engagement ne comportait pas moins de vingt pages. J’y étais désigné sous le nom de « fille Denise », une trouvaille de Swana bien faite pour me rabaisser.

La fille Denise s’engageait pour un an auprès de ses Maîtresses, et du jour où elle avait signé, devenait une esclave taillable et corvéable à merci. Pour résumer, je ne m’appartenais plus et j’étais susceptible de répondre, de jour comme de nuit, aux appels de mes Maîtresses, faute de quoi les châtiments les plus durs pleuvraient sur ma misérable personne.

A ce sujet, il était fait mention d’un séjour à la cave et d’une exposition dans une cage à la disposition d’un public choisi, ce qui, au moment de signer, m’avait fait pâlir assez pour que Swana s’exclame :

— Il ne tient qu’à toi de ne pas te faire punir !

Comme si c’était facile ! Denise était promue au rang de femme de chambre, femme de ménage, cuisinière, secrétaire, coursière, et dans un autre registre : danseuse, fille de joie, modèle, hôtesse, figurante, masseuse, manucure et, en règle générale, tout rôle ou emploi qu’il plaira à ses Maîtresses de lui faire tenir.

Il était heureux que je n’aie pas un travail m’astreignant à des heures de bureau régulières, et peut-être cela avait-il joué en ma faveur.

Denise s’était vu octroyer un certain nombre de vêtements et accessoires qui constituaient le trousseau de base dont elle devait prendre soin, à charge pour elle de le compléter selon les vœux de ses Maîtresses.

En dehors du linge qui lui était fourni, la fille Denise devait acheter ses bas (des bas filés justifiaient vingt coups de martinet, une fessée ou vingt coups de cravache), ses crèmes de beauté, produits capillaires et tout autre produit ou accessoire que pourraient réclamer ses Maîtresses.

La fille Denise ne devait rien cacher à ses Maîtresses, ni actions, ni pensées, et au début de chacune des audiences solennelles auxquelles elle serait convoquée, elle devrait se livrer à une confession complète.

Les audiences solennelles étaient fixées aux jours, aux heures et à la fréquence qui plairaient à mes Maîtresses, et seul un empêchement majeur et authentifié pouvait m’en dispenser.

— Par exemple, si tu te fais renverser par un autobus, avait ricané Swana. Tu imagines ? On te transporte à l’hôpital et qu’est-ce qu’on trouve sous ton costume ? Hein ? Qu’est-ce qu’on trouve ?

— Euh... un porte-jarretelles et des bas ?

Dans les moments – au bureau, chez moi – où je ne pouvais être totalement Denise, mon contrat m’obligeait à porter ses sous-vêtements, et en dépit de ma bonne volonté, cela me donnait du souci, car comme venait de l’envisager Swana, je redoutais un accident.

— Et si tu mourais ce serait pire encore, avait insisté la jeune femme. Tu vois le personnel remettant à ta femme tes effets : argent, papiers, vêtements et... petits dessous ?

— Dis-moi, Denise... ta femme n’a aucune, aucune idée de qui tu es ?

— Non, Madame.

— Avec elle, tu n’as jamais...

— Jamais, Madame.

— Et si elle découvrait...

— Cela lui ferait de la peine, Madame.

— Et tu souhaites ne pas lui en faire.

— En effet, Madame.

— Tu l’aimes ?

— Je l’estime et je la respecte, Madame. Nous nous aimons bien.

— Vous êtes plutôt des... partenaires ? Des camarades.

— C’est cela, Madame.

Je ne mentais pas et j’étais reconnaissant à Armande d’avoir déblayé la situation sans ironie ni curiosité méprisante. J’avais rencontré ma femme pendant mes études et nous nous étions retrouvés quelques années plus tard chez des amis. Elle venait d’entrer dans un grand cabinet d’avocats et, pendant des mois, nous sommes sortis ensemble, sans flirter, simplement parce que nous étions plutôt seuls et avions des goûts en commun.

— Qui a parlé mariage ?

— Je ne m’en souviens plus, mais quand nous avons annoncé nos fiançailles, aucun de nos amis ne s’est montré surpris, et c’est vrai que nous formions une bonne équipe, un tandem d’où la passion était exclue, mais qui fonctionnait bien. Claire tenait à sa carrière, à son confort, elle avait le sens du patrimoine et appréciait que je sois assez peu dépensier. Nous étions propriétaires de notre appartement, et quant au sexe... eh bien, nous nous étions rendu compte que ça ne tiltait pas, et ma foi... je crois que Claire ne s’en portait pas plus mal. Elle était assez intelligente pour ne pas me demander compte de mon temps et si elle me soupçonnait de la tromper, elle ne devait me prêter que des rencontres d’un soir avec des professionnelles. Elle ignorait tout de ma double nature, et persuadé qu’elle n’aurait pas compris, je prenais beaucoup de précautions.

Les jours où je ne voyais ni Armande ni Swana, j’aurais pu, sous le pantalon de Denis, ne pas porter le string, le porte-jarretelles et les bas de Denise.

Tricher était tentant – je ne l’ai jamais fait.

Pour finir, il y avait, à la fin des pages consacrées à mes divers devoirs et obligations, un paragraphe dans lequel mes Maîtresses s’engageaient à prendre la fille Denise en charge, et, dans cette glaise imparfaite, à modeler une femme digne de ce nom.

Swana avait commenté :

— Et vu l’état des lieux, c’est pas gagné !

6

Swana habitait rue Caulaincourt un appartement surprenant, mais qu’il fallait mériter. Avant d’atteindre le domaine de ma Maîtresse j’avais à franchir un corridor étroit, sombre, et qui suintait l’humidité – murs galeux, affligés d’une maladie de croûtes et de craquelures, toute une géographie de taches de plâtre que des canifs et des ongles avaient impatiemment griffés.

Comme le corridor, l’escalier était étroit et mieux valait ne pas saisir la rampe qui poissait sous les doigts. Des marches mal cirées et qui tournaient à angle aigus... une odeur figée de moisi et de soupe... il fallait grimper six grands étages, pour – au bout de son souffle – arriver chez Swana.

Au sortir de ce triste goulot, je n’avais pas été peu surpris d’émerger sur un vaste palier clair et qui sentait l’encaustique.

Une verrière versait à flots une lumière joyeuse, des arbustes et des plantes exhibaient des verdures satinées, et j’avais regardé stupidement quatre portes peintes en bleu, car aucune ne portait d’indication.

J’avais fini par en choisir une, cogné timidement, sursauté en recevant dans le dos une phrase peu amène.

— Hep, grande autruche ! Par ici !

Je suis resté bouche bée devant le spectacle qui s’offrait. Au-delà d’un très grand balcon, c’étaient, toutes proches, les coupoles du Sacré-Coeur, le moulin de la Galette et ses ailes arrêtées, puis dégringolant vers la Seine, un grouillement de toits, d’antennes et de cheminées, le dôme de l’Opéra Garnier, la Tour Eiffel sur l’autre rive, les jardins de l’Elysée, le Grand Palais, la Tour Montparnasse, enfin à l’ouest, l’Arc de Triomphe et les tours de la Défense – la ville entière, Paris éternel et rajeuni, qui se rengorgeait dans les vapeurs bleues d’une journée de printemps.

Je me suis avancé et Swana a dit :

— Joli, hein ?

— Magnifique, Madame.

Je n’oublierai jamais la drôle d’expression qui est passée sur le visage de Swana, à peine une ombre mais qui, un instant, a paru gommer tous ses traits.

— Tu aimes Paris, Denise ?

A cet instant, le téléphone a sonné et Swana s’est détournée. Quand elle a raccroché, la magie avait disparu. Swana était redevenue bruyante, agitée, Maîtresse.

— Allez, Denise, à la cuisine ! Je reçois ce soir et il y a des courses à faire!

Quand je suis revenu, un traiteur avait livré des petits fours salés, des terrines de foie gras individuelles et un assortiment de glaces qui, dans leurs corolles de papier plissé, ressemblaient à des fleurs. Swana avait elle-même préparé le reste du repas, et après l’avoir aidée à dresser le couvert, j’ai pris une douche et troqué ma robe de vinyle et mon tablier contre une robe de cuir guilloché et un tablier de dentelles si réduit qu’on aurait dit un pagne.

— La tenue de gala de mademoiselle Denise ! a dit Swana en me poussant vers sa chambre et en me faisant asseoir devant sa coiffeuse. J’espère, ma fille, que tu vas nous faire honneur !

— Je l’espère, Madame. Je ferai tout...

— Ça va ! Ne fais pas de promesses que tu ne puisses tenir.

J’avais eu droit à un maquillage plus sophistiqué, et quand je me suis penché sur le miroir, j’ai souri. Avec ses paupières ombrées de violet, ses faux cils et sa bouche ravivée au lip-gloss, la fille Denise n’était pas mal du tout.

Swana souhaitait me faire un chignon plus « soir », mais il est apparu que le visage de Denise ne se prêtait pas à être dégagé et, après avoir brossé les cheveux de la perruque, elle les a mis en place des deux côtés de ma figure.

— Bon ! A moi, maintenant. Va me faire couler un bain, et tâche de ne pas te cochonner !

J’ai eu un frisson à l’idée qu’elle m’admettait dans sa salle de bains. En ouvrant les robinets – vérifiant dix fois au moins si la température était adéquate –, puis en versant avec soin les sels parfumés, je sentais mon pénis se dresser à l’idée de partager ce moment d’intimité avec ma Maîtresse. J’ai coincé de mon mieux ma verge sous l’élastique tendu de ma culotte, priant pour qu’elle ne me trahisse pas.

J’avais espéré qu’elle me prierait de la déshabiller, mais sans plus faire attention à moi, elle s’est débarrassée du pull marin informe. D’un geste que j’espérais naturel, je l’ai aidée à dégrafer son soutien-gorge. Elle ne m’a pas réprimandé. Nos regards se sont croisés dans la glace, mais j’ai rapidement baissé les yeux dans une posture humble et, après une seconde d’hésitation, elle a ôté son slip en dentelle, le laissant choir au milieu du carrelage. Je l’ai observée à la dérobée, tandis qu’elle enjambait la baignoire, tendant ses fesses pommées, entrouvrant la raie ombreuse.

J’ai remarqué que, sans être rasée, elle avait taillé sa toison en triangle aux contours nets, et j’en ai conçu une étrange jalousie – enviais-je celle à qui elle avait confié ce soin, ou les hommes à qui elle destinait cette attention ?

Elle avait dû percevoir mon regard ou mon trouble, c’est d’une voix plus sèche qu’elle commanda :

— Approche ! Tu vas me passer le gant de crin !

J’ai commencé par ses pieds délicats, montant jusqu’aux mollets. Elle m’a retiré sa jambe en m’éclaboussant par jeu, avant de s’asseoir dans la baignoire pour que je lui frotte le dos. C’était un bonheur pour moi de sentir sa chair tiède à travers le gant, d’être si proche d’elle, non seulement en la touchant, mais en lui faisant du bien. Je la sentais se détendre sous les massages de ma paume.

J’observais dans le miroir le balancement de ses petits seins agressifs au bout clair, le trait fin de son profil auquel ses paupières closes ajoutaient une touche sensuelle.

J’ai tiqué quand elle a ouvert les yeux, son regard bleu me surprenant en pleine contemplation. Sa bouche s’est étirée avec ce sourire cruel que je commençais à connaître.

— Les reins, maintenant ! Et les fesses ! Surtout n’aie pas peur de frotter, Denise, mes amants aiment que mes fesses soient douces sous leurs mains !

Swana, je l’ai dit, avait le don de trouver mes points faibles, et le goût d’y frapper sans pitié. Au moment où je me grisais d’une illusoire proximité avec elle, elle me rejetait dans mon statut de « fille Denise », avant de m’imposer le supplice de Tantale.

Elle a changé de position, passant à quatre pattes dans la baignoire, se cambrant pour tendre vers moi la plus ravissante des chutes de reins. Sous l’anneau de la taille fine, ses hanches s’évasaient en un galbe parfait, ses fesses, sans être trop charnues, étaient rondes, rebondies, comme deux fruits duveteux qui s’écartaient sur la raie où les poils bruns, étirés par l’eau mousseuse, se tortillaient comme pour mieux souligner la pastille rose et finement plissée de son anus.

— Qu’est-ce que tu attends ? Frotte, je t’ai dit !

J’essayais de masquer mon trouble par une application exagérée, me concentrant, essayant d’imiter les gestes précis et mécaniques des masseurs, conscient qu’elle m’observait dans le miroir, guettait la faute que je pourrais commettre.

— Ça suffit ! Les fesses, maintenant !

Elle a changé de position, ouvrant légèrement les cuisses et se penchant vers l’avant, si bien que sous la corolle de l’anus, je distinguais à travers les frisottis bruns, le dessin de sa vulve, les petites lèvres ourlées qui saillaient légèrement.

Je luttais de mon mieux contre l’excitation qui me tenaillait et rendait ma queue douloureuse sous le pinçon de l’élastique. Je sentais sous ma paume la rondeur élastique de son derrière, j’avais sous les yeux le petit orifice rosé qui s’entrouvrait lorsque, en massant, je repoussais les fesses vers l’extérieur.

J’avais le souffle court et le visage sans doute rougi sous le fard, lorsqu’elle s’est relevée.

— Peignoir.

Elle a attendu debout que je le lui apporte, l’aide à le passer, jouant de sa nudité et du trouble qu’elle me causait. Elle m’a laissé l’essuyer, tapoter l’éponge avec délicatesse le long de son corps, sans cesser de m’observer d’un œil narquois. Je me suis accroupi pour essuyer ses jambes, ses mollets.

Et j’étais prosterné devant elle quand elle s’est déhanchée, faisant à dessein s’entrouvrir son peignoir. Son sexe – sa toison encore humide paraissant plus noire encore – était tout près de mon visage, ses poils me frôlaient. J’ai levé les yeux, attendant qu’elle commande.

— Ne me regarde pas comme ça, on dirait une chienne qui a ses chaleurs ! C’est d’une bonniche dont j’ai besoin, pas d’une bête en rut !

J’ai baissé la tête, mortifié.

— Oui, Madame.

— Et relève-toi ! Tu n’espères quand même pas que je vais te laisser y fourrer ton sale groin !

J’aurais voulu qu’elle me gifle, qu’elle me cogne, car ses mots étaient bien pires que ses coups. Je me suis relevé avec l’impression qu’elle venait une nouvelle fois de me briser. Mais elle n’en avait pas fini avec moi. D’un geste vif, elle a jeté la main sous ma robe, palpé pour trouver mon sexe, la preuve de mon indignité. Elle l’a serré si fort entre ses doigts que j’ai dû me courber en deux.

— J’en étais sûre ! Tu me dégoûtes !

Cette fois, elle m’a giflé. Une claque modeste d’abord, puis, comme je relevais la tête, voulant implorer son pardon, une autre, si violente que j’ai perdu l’équilibre. Elle a fini de me faire tomber d’un coup de pied.

— Tiens, renifle, chienne Denise ! Sens !

Elle a ramassé son slip sale sur le carrelage et me l’a fourré sous le nez, le roulant en boule pour me l’introduire dans la bouche.

— Soulage-toi, ma chienne, vas-y !

Oui, j’aimais son odeur piquante, les relents salins que son sexe avait laissés sur le nylon. Si seulement, elle m’avait permis... Je sentais son regard mauvais peser sur moi.

— Tu as entendu ? Je t’ai dit de te soulager, grosse truie ! Tu ne vas pas renifler l’entrecuisse de mes invités toute la soirée !

J’étais au bord des larmes ; tout ce que je voulais, c’était la servir, elle, et si elle m’avait accordé ses culottes portées comme une récompense, j’aurais été tellement heureux, mais comme ça...

— Qu’est-ce qu’il y a, chienne ? Celle-ci ne sent pas assez ? Attends, j’en ai d’autres pour toi !

Le regard enflammé, elle a ouvert le panier à linge, en tirant une poignée de sous-vêtements divers dont elle m’a drapé le visage et les épaules.

— Et maintenant, vas-y avant que je ne me mette vraiment en colère !

En baissant la tête, le visage brûlant de ses gifles et de l’humiliation qu’elle m’imposait, j’ai libéré mon membre honteusement dressé de mon slip de fille. Environné de ses relents intimes, j’ai éprouvé des sensations si vives que je me suis mis à gémir.

Mon plaisir montait. Je le sentais brûlant dans ma colonne vertébrale, et soudain, le sperme a jailli avec une telle puissance que je suis tombé vers l’avant, entraînant le panier à linge avec moi.

Quand j’ai fini par me redresser, il y a eu sur le visage de Swana un curieux effet d’ombre et de lumière, comme quand un nuage passe devant le soleil. Elle a pincé les lèvres et son regard était si méprisant que j’aurais tout donné pour ne pas me trouver le ventre nu et les jambes écartées, avec mon affreuse trompe d’éléphant qui ne débandait pas encore.

— C’est bien, a-t-elle prononcé enfin. Laisse-moi te dire que je suis très déçue, mais au fond pas si surprise. Celle qui va être surprise, c’est Armande. Surprise ET déçue !

Il était inutile de me justifier, je le sentais, et tête basse, j’ai attendu la sentence.

— D’abord, a dit Swana – et sa voix me donnait l’impression de sortir du congélateur – tu vas aller te laver. Tu viendras ensuite m’agrafer, et pour le reste... tu peux me faire confiance !

7

Swana avait emprunté à l’atelier pour lequel elle travaillait une robe à bustier de satin et large jupe de tulle froncée qui rappelait celle que portait sa grand-mère sur le tableau du salon. Cette robe – ce costume plutôt – était d’un rouge rubis rehaussé de paillettes, et si j’avais un mal de chien à fixer les agrafes dans le dos de la jeune femme, ce n’était pas seulement parce qu’elle étaient minuscules et nombreuses.

Je me sentais misérable, d’autant que j’officiais nu, et pouvais en me regardant dans un miroir me rendre compte à quel point la tête de Denise était déplacée sur le corps de Denis.

J’étais également très anxieux. Le silence, les sourcils froncés de Swana ne laissaient rien présager de bon. J’aurais préféré une de ses bonnes colères, suivie d’une correction à la cravache ou au fouet... après quoi, son visage redevenait joyeux et tout était oublié ! Hélas, je « l’entendais » réfléchir et j’ai compris que j’allais être salé.

— Premièrement ! Je crois t’avoir parlé de Maîtresse Yvonne ?

— Oui, Madame.

— Tu sais que c’est une dominatrice extrêmement sévère ?

— Oui, Madame.

— Eh bien, puisque ce soir elle sera là, nous allons lui offrir le plaisir de te punir à sa convenance... et tant pis si le châtiment est au-delà de tes possibilités.

— Bien, Madame.

— Secondement ! Puisque tu as souillé ta jolie robe, je crois approprié de te faire porter des vêtements plus ordinaires.

— Bien, Madame.

Tête basse, je l’ai suivie dans la cuisine, et là, malgré les faux cils, je n’ai pu retenir mes pleurs. Swana avait ouvert un placard, elle me tendait une horrible blouse de nylon bleu sans manches qui appartenait à sa femme de ménage.

— Je pense qu’elle ne m’en voudra pas de la lui emprunter.

Et comme je faisais non pour refuser le vilain vêtement :

— Ecoute, c’est ça ou la porte. Une porte pleine, entière et définitive. A ton choix, ma fille, mais choisis vite, car il est presque huit heures et nos invités vont arriver.

— Bien, Madame. Pardon, Madame.

Nous n’avions plus beaucoup de temps, mais en fouillant dans une commode qui contenait un fatras de déguisements, Swana a trouvé le moyen de m’équiper d’une gaine de grand-mère et d’une paire de bas à varices. Elle m’a coiffé d’une charlotte en plastique, et comme si ça ne suffisait pas, elle s’est précipitée sur le téléphone pour demander à Armande de prendre une paire de charentaises – du quarante-trois a-t-elle précisé – dans un de ces bazars qui restent ouverts jusqu’au milieu de la nuit.

Armande a dû demander ce qu’elle comptait en faire.

— C’est pour ta chère Denise. Ce modèle de perfection s’est branlé sur mon carrelage, comme un clebs !

C’est une chose que d’être travesti en jolie soubrette, vêtements seyants et lingerie sexy. C’en est une autre d’être transformé en ménagère, une ménagère ridicule et sans grâce que Swana m’avait forcé à contempler dans le miroir de sa chambre.

Et dire que j’avais été si heureux à la première apparition de Denise !

Armande n’était pas arrivée tout de suite et j’avais eu le temps de me morfondre car Swana ne voulait me montrer qu’entièrement parée à ses amis.

— Je trouve son port de charentaises éblouissant ! a-t-elle ironisé dans sa chambre.

Assise sur le lit, Armande ne pouvait s’empêcher de pouffer. Elle en avait les larmes aux yeux et malgré ses « ma pauvre Denise... quelle aventure ! », je crois qu’elle s’amusait bien.

A cet instant, je les ai détestées, et j’ai eu un geste de dépit involontaire, arrachant ma charlotte et la posant si rudement sur la coiffeuse que les flacons ont sursauté.

Je m’attendais à une réprimande, mais pas du tout, elles ont ri de plus belle, surtout Swana qui prenait par ce geste la mesure de la punition qu’elle m’infligeait.

— Allons, il est temps pour la fille Denise de faire son entrée, a-t-elle dit en effleurant le petit palmier de cheveux qu’elle s’était arrangé sur la tête. Remets ton délicieux chapeau, et en piste !

Lorsque nous sommes entrés dans le salon, il y a eu d’abord un silence stupéfait, puis un homme de quarante ans, brun et très séduisant, a dit :

— Diable... voilà ce que j’appelle un laideron !

— Et même un tromblon ! a renchéri une femme trop blonde et trop maquillée.

— C’est quoi, un tromblon ?

Swana avait pris sa voix de petite fille, mais le ton s’est durci quand elle a ajouté :

— Denise... passe les petits fours, et vois si chacun a ce qu’il lui faut !

— Un tromblon, ma chérie, c’est un mot à moi pour désigner un laideron superlatif. La quintessence du laideron si tu préfères... le boudin maximum !

— Merci, Madame !

Tous ont ri en me détaillant, et en remplissant les verres. Je souffrais le martyre car Swana expliquait pourquoi, ce soir, je ne présentais pas mieux.

— Elle a peut-être des possibilités, en effet... a dit l’homme qui portait avec une désinvolture suprême une veste de smoking sur une chemise à col ouvert et un jean noir. Les jambes ne sont pas mal. Les fesses ont l’air girondes.

— Nox, mon cher, vous délirez ! a crié la femme blonde. Un tromblon, et même un super-tromblon !

J’ai compris à cet instant qu’il s’agissait de Maîtresse Yvonne. Elle appartenait à une catégorie de dominatrices qui ne m’attiraient pas : les femmes mûres, faussement maternelles, qui ne reculent devant aucun moyen –  si vulgaire soit-il – pour asseoir leur domination.

Elle était plus proche de soixante que de cinquante ans, un peu forte, et ses cheveux peroxydés gardaient le souvenir des « choucroutes » de sa jeunesse.

Si elle avait été jolie, il n’en restait rien et, même quand elle souriait, ses petits yeux étaient durs et méfiants.

En retrait du canapé où elle s’épanouissait, une fille très jeune et très maigre, une espèce de souillon aux cheveux mal peignés, aux yeux vides, était assise par terre. Elle portait une robe informe et tripotait nerveusement son collier de cuir. Elle a jeté sur moi un regard éteint et a froncé les sourcils.

— C’est pas une femme d’abord, c’est un travelo !

Tous ont ri de nouveau, tandis que Maîtresse Yvonne pivotait sur le canapé avec une vivacité surprenante, pour lui envoyer une claque en plein visage.

— Qui t’a autorisée à parler ? Tâche de te taire, Félice, sinon tu passes la soirée sur le paillasson !

Ils ont ri encore, et mon regard a croisé celui de la jeune femme, assise près de celui qu’on appelait Nox. Son rire était forcé et il y avait une détresse dans ses yeux verts. Ses cheveux auburn accentuaient encore la pâleur de son visage mince et élégant. Elle paraissait aussi triste que moi et, sentant une proximité entre nous, je lui ai demandé si elle voulait un autre verre.

Avant de répondre, elle a coulé un regard craintif vers l’homme, mais il était si occupé de Swana que la pauvre femme aurait pu boire la bouteille sans qu’il s’en aperçoive.

— Je veux bien un autre scotch. Sans glace, s’il vous plaît.

Elle a bu une petite gorgée avant de lever les yeux vers moi.

— Je m’appelle Blanche et... je suis heureuse de vous connaître.

Elle a regardé autour d’elle et m’a adressé un pâle sourire, comme si elle voulait me dire qu’elle n’avait rien à voir avec la cruauté des autres assemblés autour de nous.

Le dîner ? Un supplice. Swana se tenait aussi mal que possible, buvant trop et flirtant sans vergogne avec ce Nox qui en redemandait. En tant que bonniche, j’avais honte –  c’est connu que les domestiques aiment pouvoir se flatter des bonnes manières de leurs maîtres  – et comme soumis, je souffrais de la voir sourire à ce type comme jamais elle ne m’avait souri. Elle prétendait déterminer la couleur de ses yeux, s’ils étaient plus gris que bleus – ou le contraire – et comme elle ne pouvait se fixer, le manège tournait sans fin.

Maîtresse Yvonne aussi buvait beaucoup, riait fort et ne perdait pas un coup de fourchette, vidant les reliefs de son assiette dans celle de Félice qui n’avait pas droit aux couverts et dévorait les restes avec une docilité répugnante.

Malgré cela, Armande, élégante dans une blouse satinée au large col, lorgnait cette créature comme si elle voulait la séduire, lui jetant des regards aguicheurs.

Seuls à ne pas flirter, Blanche et moi étions délaissés, et le visage de la jeune femme, qui n’avait pas comme moi le souci du service, faisait peine à voir.

La cuisine ressemblait à un champ de bataille, et j’ai eu un moment de panique en sortant les glaces du congélateur. Une partie, posée sur une plaque de carton doré m’avait échappé, et tandis qu’à genoux, j’épongeais les dégâts et récupérais ce qui pouvait l’être, je tremblais sans oser imaginer ce qui se passerait si Armande ou Swana arrivait à ce moment. Il y avait des glaces et des sorbets, et je suis allé dans la salle à manger pour savoir ce que chacun désirait.

— Quels parfums, les sorbets ? a demandé Maîtresse Yvonne.

— Framboise, mangue, fruits de la passion et abricot.

— Et les glaces ?

— Café, banane, vanille et noix de coco.

— Eh bien, je vais prendre... quels parfums as-tu dit déjà pour les sorbets ?

— Framboise, mangue, fruits de la passion et... abricot !

— Je vais prendre un sorbet mangue et une glace au chocolat.

— Pardon, Madame, je n’ai pas de glace au chocolat.

— Mais tu m’as dit...

— J’ai de la glace à la vanille, au café, à la noix de coco et... à la banane !

— Alors, donne-moi une glace à la banane et un sorbet au chocolat.

— Pardon, Madame... je viens de vous dire...

— Que tu n’as pas de glace au chocolat ! C’est pourquoi je te demande un sorbet.

Je bredouillais sans parvenir à reprendre contenance, rouge de confusion autant que de colère. A son tour Armande s’est mise de la partie. Et cela a duré, duré... Un tonnerre de rires éclatait chaque fois que je m’embrouillais. Ce n’était pas douloureux, sûrement moins que la punition qui m’attendait et dont Maîtresse Yvonne n’avait rien voulu dire, mais c’était si humiliant que j’ai serré les lèvres, incapable de prononcer une parole.

Ma voix qui s’étranglait et trahissait mon émotion me faisait horreur, mais j’ai repris courage en voyant que Blanche me souriait avec douceur.

— Je prendrai seulement du café.

J’étais reconnaissant à la jeune femme de me sortir de l’affreuse confusion dans laquelle m’avait plongé Maîtresse Yvonne.

Pendant que je servais les desserts, celle-ci a raconté qu’elle aimait se promener à pied dans Paris, errer longtemps dans les grands magasins pour le plaisir, quand elle rentrait, de faire lécher ses bas où elle avait transpiré, puis ses orteils, par le soumis ou la soumise de service.

Je me trouvais face à Blanche qui s’efforçait de garder une figure naturelle, mais les bouchées passaient difficilement et ce n’est qu’en regardant Nox que j’ai compris pourquoi : la jeune femme redoutait qu’il la livre à Maîtresse Yvonne.

— Ma foi... murmurait-il, ce qui est répugnant pour nous n’est-il pas justement attirant pour les esclaves ? Qu’en penses-tu, ma Blanche ?

Pour parler à sa soumise, il avait momentanément abandonné Swana, et penché vers Blanche, il la regardait d’une manière que – je le sentais – les femmes trouvaient irrésistible.

Nox était beau, mais pas seulement. Il disposait d’un charme vénéneux dont il jouait en artiste, et tout au long de la soirée, j’ai souffert de voir la volonté de Swana plier sous la sienne et ne se redresser que pour plier à nouveau.

Quant à Blanche, je la devinais si attachée, si prête à tout pour ne pas être abandonnée, que j’ai eu un frisson de compassion – n’étais-je pas vis-à-vis de mes Maîtresses dans la même situation ?

Son sourire s’est figé.

— Blanche, j’ai envie de te voir danser. Prépare-toi !

La jeune femme a laissé choir sa petite cuillère, et son visage s’est fermé. Sans un mot, les yeux baissés, elle s’est levée.

8

J’ai servi le café au salon. J’avais redouté que l’épisode glaces et sorbets se reproduise car les uns désiraient du vrai café, les autres du déca, et Maîtresse Yvonne de la tisane. Mais sans doute cela n’amusait plus car on m’a laissé faire mon service en paix.

Blanche allait danser et, puisqu’elle appartenait à Nox, c’était encore un surcroît de prestige pour lui. Swana en tête, la cour se resserrait autour du seigneur. J’en ai conçu du dépit, mais je n’ai rien dit, évidemment, me contentant de demander si je devais rester ou me retirer à la cuisine.

— Eteins les lumières de la salle à manger, a dit Swana qui lapait son café perchée sur le bras du fauteuil où Nox s’enfonçait en lui chatouillant le dos. Place le disque dans le lecteur, tu le mettras en route quand je te ferai signe... et je te permets d’ôter ta charlotte, tu dois crever de chaud là-dessous !

J’ai obéi avec joie. C’est vrai que je transpirais sous le bonnet de plastique, mais surtout, il m’enlaidissait épouvantablement et, en l’ôtant, je me suis redressé, retrouvant un peu de dignité. J’ai glissé sur mes charentaises jusqu’à la chaîne hi-fi et j’ai sursauté en voyant réapparaître Blanche.

Elle portait une robe orientale, un voile cachait ses cheveux et son visage, ne laissant voir que ses yeux verts soulignés de khôl. En croisant son regard brillant, presque fiévreux, je me suis d’abord reproché ma compassion première.

Sur le canapé, les chaises et les fauteuils, les invités s’étaient répartis en demi-cercle, et face à eux, concentrée, Blanche a attendu le départ de la musique dans la lumière vive d’un spot qu’Armande avait braqué sur elle.

Les premières mesures ont semblé ramper sur le sol, puis d’autres ont suivi, plus larges qui ont pris du champ, étendant à travers la pièce les accents d’une étrange mélopée, obsédante et triste.

J’ai compris alors la fièvre dans les yeux de Blanche. N’aurais-je pas, moi aussi, été transporté si mes Maîtresses m’avaient demandé de danser pour elles, si elles avaient voulu m’exhiber comme un bel objet ?

Blanche dansait avec ferveur, sans chercher à se rendre aguicheuse. Pourtant, il se dégageait d’elle, de sa silhouette – longiligne jusqu’à la taille haute et bien marquée, s’évasant ensuite avec une ampleur que soulignait le voile mauve –, de ses mouvements gracieux quelque chose d’intensément érotique auquel toute l’assemblée, moi y compris, était sensible.

A chacun de ses déhanchements rythmés, on entendait une note aigrelette, un son en harmonie avec l’ambiance musicale qu’elle semblait produire en frappant dans ses mains alors même qu’il évoquait la clochette d’un tambourin.

Le premier voile est tombé, dévoilant une poitrine lourde, d’une blancheur laiteuse, que le rythme des pas faisait ballotter. Dans le faisceau cru des spots, j’ai frémi en remarquant les cicatrices qui zébraient les seins, grêlaient les aréoles rosées.

Elle a continué à tourner sur elle-même à la cadence des tambours haletants. Le tissu léger de sa jupe s’enroulait autour de ses jambes, sa coiffe tremblait, et la rejetant, elle a renversé un visage radieux dans la lumière, laissant ses mèches auburn lui couler sur les épaules.

Il y a eu un changement de rythme, la mélopée s’est faite langoureuse et, tournant le dos à son public, Blanche a laissé choir le voile qui couvrait ses reins. Cambrée pour accentuer le galbe de sa silhouette d’amphore – taille fine, hanches larges et cuisses minces –, Blanche est restée presque immobile, son corps vibrant sur place. Le temps pour tous de s’extasier sur sa croupe, mais ce n’était ni sa couleur de lait, ni l’harmonie des rondeurs jumelles qui faisaient frissonner les spectatrices et se blottir Swana contre le beau Nox. Les fesses de Blanche portaient les marques d’une correction sévère – à la cravache, sans doute – et administrée avec une cruauté froide, car les zébrures violacées qui la striaient avaient une régularité exemplaire.

L’étrange bruit de grelot qui accompagnait sa danse ne cessait pas – au contraire, on l’entendait plus net, plus rapide. Ce n’est que lorsqu’elle s’est tournée que j’ai vu ce que, sans doute, les autres avait deviné avant moi : les clochettes dorées que Blanche portaient, accrochées aux anneaux qui transperçaient les lèvres de sa vulve.

Elle était entièrement rasée, ou plutôt épilée, car son pubis semblait aussi lisse que son ventre. Aussi pâle aussi. Les grandes lèvres étirées par le poids des grelots pendaient de chaque côté de la fente, ballottaient en rythme tandis qu’elle continuait à danser, nue, arborant les marques de son maître sur tout son corps.

C’était un spectacle troublant. Dieu sait à quel point j’aurais voulu être Blanche à cet instant ! Que mes Maîtresses m’aiment à ce point, me veuillent tant qu’elles laissent leurs empreintes sur mon corps.

Moi aussi, j’aurais voulu en exhibant mon corps marqué faire courir un frisson dans le public. Swana avait glissé du bras du fauteuil dans ceux de Nox et le même souffle les réunissait tandis qu’Armande, trop échauffée, ne pouvait retenir ses mains et pétrissait la nuque maigre de Félice qui, elle, frottait ses cuisses l’une contre l’autre, comme si elle ne pouvait plus résister à l’envie de se caresser.

Dans l’ombre, Nox triomphait avec une dignité méprisante et satisfaite. Quelle victoire pour lui d’exposer à nos yeux la preuve éclatante de la soumission de son esclave !

Sur les notes de la mélodie finissante, Blanche s’est inclinée en arrière, le dos arqué, le ventre tendu, offert publiquement, et j’ai alors remarqué le troisième anneau qui lui traversait le clitoris. Je n’ai pas senti Swana approcher. Elle me toisait, les sourcils froncés.

— N’aie aucun espoir, tu ne seras jamais Blanche ! a-t-elle murmuré presque haineusement.

Elle s’est tournée vers le canapé où Armande était restée à échanger des caresses furtives avec la créature de Maîtresse Yvonne. Comprenant le regard de Swana, elle est venue vers nous, la gamine maigrichonne à ses basques.

— Et pour la punition de Denise ?

A son ton et à l’expression de son visage, il était facile d’imaginer la vraie question, sous-entendue : est-ce une si bonne idée de faire punir Denise par Yvonne ? Je me suis tendu, espérant déjà, mais cette maudite Félice s’est mis à claironner de sa voix aiguë :

— Moi, je sais ce qui serait marrant !

Ses accents criards avaient réussi à attirer l’attention. Des visages se sont retournés, comme ceux des carnassiers reniflant une proie. Ravie de l’attention qu’on lui accordait, la souillon a continué :

— Pourquoi on les ferait pas s’accoupler ?

Armande l’a fusillée du regard.

— Accoupler qui ?

— Eux, quoi ! Le travelo et la danseuse ! Comme le chien et la chienne !

Elle a éclaté d’un rire mauvais, et j’ai vu avec effroi que Swana était presque gagnée à sa cause. Elle souriait à demi, retroussant ses lèvres fardées avec une anticipation carnassière. Etait-ce de l’humiliation que cela m’infligerait à moi, ou plutôt du tourment dans lequel serait Blanche, c’est-à-dire la créature de Nox ?

— Bonne idée ! Avec un peu de pot, on aura une portée !

Je me suis redressé comme sous une gifle de trop, soutenant son regard, cherchant à la provoquer, mais elle n’a pas cillé. J’ai senti les yeux des autres se braquer sur moi. L’idée leur semblait d’autant plus divertissante que j’en tremblais malgré moi, sentant les larmes de l’humiliation me monter au visage. Swana s’est collée contre moi, fouillant sous ma blouse de femme de ménage.

— Alors, est-ce qu’elle va bander toute seule, ma Denise, ou est-ce qu’il faut lui pisser dessus d’abord ?

La repoussante Yvonne se frottait à moi aussi. Je sentais son souffle dans mon cou, sa cruauté presque palpable.

— Vous devriez me la laisser, votre Denise !

J’ai eu un frisson de répulsion à l’idée que mes Maîtresses puissent m’abandonner à cette marâtre. Je n’osais pas les regarder, redoutant qu’elles y voient maintenant une provocation, un manque de docilité.

Nox avait quitté son canapé et caressait la nuque de Blanche d’un geste distrait, comme on flatte un animal. Il avait une expression blasée, affichant son ennui pour toute l’affaire en repoussant la mèche qui lui retombait sur le front. Il a fait pivoter Blanche et a dénoué le foulard qu’il portait autour du cou pour lui en bander les yeux. J’en ai éprouvé du soulagement, accentué par le dépit de Maîtresse Yvonne qui, comprenant qu’on ne lui donnerait pas satisfaction, s’est éloignée en soufflant.

— Pff ! De la confiture aux cochons, oui ! C’est ça que vous appelez dominer ?

Swana l’a défiée du regard, redressant les épaules pour accentuer l’arrogance de son port. Cela m’a grisé. Elle était prête à se battre comme une louve ! Belle, hautaine, forte, je l’adorais, je lui appartenais ! Ses yeux que la colère rendait plus sombres, outremer, ont glissé sur moi et elle m’a giflé, ses ongles me griffant l’arête du nez.

— Cesse de sourire comme une idiote !

Armande m’a pincé le dessous du bras et j’ai dû me mordre les lèvres pour ne pas crier.

— Cette bête se réjouit de pouvoir sortir son horrible saucisse. Je me demande si nous ne faisons pas fausse route avec elle... Allez !

Elle m’a poussé du coude vers les tapis épais, centre du cercle où Blanche avait dansé un peu plus tôt et où Nox était en train de la faire s’allonger. Elle a docilement étendu son long corps pâle. Ses seins lourds roulant sur les côtés de son torse qui se soulevait à un rythme rapide, signe qu’elle appréhendait la nouvelle épreuve qu’on allait lui imposer. Son ventre creusé par sa position faisait saillir son pubis lisse où brillaient les trois anneaux. J’essayais de songer à mes Maîtresses, de revoir en pensée leurs corps nus, de retrouver l’odeur des dessous de Swana, le goût de la pisse d’Armande, pour me donner la vigueur nécessaire à ce qu’on exigeait de moi.

Je me suis agenouillé devant Blanche, me concentrant pour ignorer les quolibets qui fusaient derrière moi, et c’est à cet instant que l’odieuse Félice a jailli du groupe. Elle m’a empoigné par la nuque, ses petits doigts durs et froids comme du métal, tempêtant de sa voix geignarde :

— Ah non, pas comme ça ! Qu’est-ce que ça aurait de marrant ? J’ai dit qu’il fallait qu’ils fassent le chien et la chienne !

Elle m’a octroyé un coup de pied dans les côtes.

— T’as compris, bonniche ?

Sa méchanceté a gagné les autres à sa cause et plusieurs voix ont repris :

— Le chien et la chienne ! Oui, allez, les clebs !

La plus enthousiaste était Maîtresse Yvonne qui s’est emparé de la balayette de la cheminée et s’est mise à me frapper les reins, les fesses, les épaules, jusqu’à ce que, d’instinct, je me mette à quatre pattes. Félice s’est accroupie au-dessus de Blanche et lui a pincé un sein, laissant une marque rouge sur la chair pâle.

— Allez, Blanchette, fais voir comment t’as tes chaleurs !

Elle a obéi, roulant d’abord sur le côté, puis sur le ventre, avant de relever lentement la croupe. Elle gardait le visage et les épaules plaqués au tapis, les genoux serrés. Peut-être était-ce pour se rendre plus excitante aux yeux de son maître. Dans cette position, elle paraissait n’être qu’un fondement. On ne voyait d’elle que l’imposante sphère de son cul. Les courbes harmonieuses de ses fesses larges ramenaient le regard au centre de la raie à peine marquée, aussi imberbe que sa vulve. Des fronces menues, entre les collines charnues, soulignaient l’anus qui semblait minuscule. Mais Félice y a vu un signe de rébellion.

— J’ai dit à quatre pattes, sale chienne !

Elle a dénoué la ceinture qui retenait sa robe informe et s’en est servi pour battre Blanche, cinglant sa croupe à toute volée.

— Tu vas obéir, sale bête !

Mais la rousse en avait vu de plus rudes avec son maître, comme l’attestaient les stries violacées qui lui zébraient les reins. Elle n’a pas bougé. Au contraire, en geignant faiblement, elle s’est creusée davantage, comme pour mieux se prêter au coups de ceinture de la chipie.

L’atmosphère s’échauffait, tous les convives s’étaient pressés autour de nous, et je me sentais gagné peu à peu par l’excitation ambiante, non plus seulement victime mais participant à la perversité du moment.

— Allez, Mirza, régale-toi, mon toutou !

C’était la voix de Swana, et son pied que je sentais peser sur ma nuque, le talon me griffant le cou. Comme je l’avais fait à l’appartement, je n’ai pas résisté à l’idée de lui donner ce plaisir. J’ai poussé un jappement indécis, et laissant pendre la langue comme l’animal qu’elle voulait que je sois, j’ai plongé le museau vers la croupe de Blanche, lapant bruyamment, poussant le nez dans les fronces de son trou du cul.

Son odeur m’a paru fade à côté de celle de mes Maîtresses, mais mes coups de langue la faisaient frémir, et le tintement des clochettes, chaque fois que je poussais mon groin dans sa fente, mettait en joie l’assistance.

J’ai aboyé avec plus d’assurance en me redressant et ai libéré le gros ver blanc qui, pour la première fois, ne me causait pas de honte devant mes Maîtresses.

— Ça y est, il va la monter !

En effet, imitant de mon mieux la précipitation d’un chien en rut, je me suis redressé, laissant mes mains retomber sur le dos de Blanche, ruant pour la saillir, faisant riper ma verge plusieurs fois avant de trouver la cible. Ma verge s’est enfoncée brutalement entre les lèvres étirées de son sexe. J’ai marqué un temps d’arrêt, frissonnant en retrouvant l’humidité tiède d’un vagin, que je n’avais pas sentie depuis bien longtemps. Félice s’est penchée sur moi, l’œil brillant d’une lueur mauvaise.

— Ah non, il va lui faire des petits bâtards ! Pas question !

Visant soigneusement, elle a abattu sèchement sa ceinture sur la base de mon membre. J’ai eu un mouvement de recul, dont elle a profité pour me déloger. Serrant sa poigne nerveuse sur ma queue, elle l’a dirigée entre les fesses de Blanche, l’amenant sur le petit orifice aux plis réguliers.

— Là ! Il peut y aller le chien-chien ! Tant qu’il veut !

Avec un sourire mauvais, elle s’est redressée, non sans laisser sur une fesse pâle la marque de ses ongles. J’ai rué encore et, à mon grand étonnement, l’anus qui me semblait minuscule n’a pas opposé la moindre résistance. Le mince bourrelet s’est évasé sous mon gland, s’étirant pour laisser le gros ver coulisser à l’intérieur sans le moindre à-coup.

Blanche n’a pas bronché. Je ne voyais pas ses yeux toujours bandés, mais les traits de son visage sont restés impassibles tandis que mon sexe la pénétrait. Elle s’est contentée de serrer les poings, sans crier ni chercher à se dérober, et dans le même élan, ma queue a disparu tout entière entre ses fesses pâles.

— Bravo, mon cher ! Pas une plainte, on voit qu’elle a été bien dressée !

C’était la voix de Swana qui s’adressait à Nox, avec des inflexions d’une sensualité qui m’a mis en rage. Du coup, malade de jalousie, j’ai cédé aux imprécations de Félice qui criait : « Plus fort, le chien ! », tout en continuant à distribuer des coups de ceinture. Reportant ma rage sur la docile Blanche, j’ai rué et rué encore entre ses reins, aussi fort que je le pouvais, cherchant, comme tous les autres, à la faire souffrir davantage.

9

J’avais joui d’une femme qui n’était pas une de mes Maîtresses. Une fois les sursauts de l’éjaculation –  et l’abandon qui les accompagne  – surmontés, j’ai été envahi par un sentiment de culpabilité d’autant plus terrible qu’il s’accompagnait de l’angoisse d’avoir déçu.

Je redoutais que ce moment – mon attitude bestiale de mâle – ne gâche tous les efforts que j’avais fournis pour me montrer à la hauteur des attentes de Swana et d’Armande. Quoi, moi, qui ne prétendais qu’à être Denise, leur chose et leur servante, je m’exhibais comme un étalon en rut ?

Je me suis recroquevillé, gardant le visage baissé sur la poitrine, et ce n’était pas pour échapper aux coups qui pleuvaient dru – tout se passait comme si tous s’étaient soudain ligués pour venger Blanche et absoudre ce qu’elle venait de subir en me rouant de claques, coups de talon, de ceinture et de balai. C’était surtout du regard de mes Maîtresses et de la désapprobation que je ne manquerais pas d’y lire, que je cherchais à me protéger.

On me traitait d’ordure, d’animal, en m’éloignant à coups de pied. J’ai rampé contre un canapé et m’y suis blotti, roulé en boule, me maudissant d’avoir cédé. J’aurais dû rester de glace, refuser de me prêter à l’obscène comédie. Swana et Armande se seraient acharnées sur moi, à n’en pas douter, mais chacune de leurs gifles auraient été une reconnaissance.

J’ai senti le canapé plier sous le poids d’Yvonne sans oser encore ouvrir les yeux. J’ai entendu sa voix prendre des accents douceâtres.

— Regardez la pauvre bête, vous lui faites peur ! C’est des caresses qu’il lui faut !

J’ai frémi, plongé dans la crainte de ce que pouvait dissimuler sa soudaine mansuétude.

— Des caresses, mais oui !

Ses pieds se sont posés sur moi, frottant mon côté avec douceur, avant de se glisser sous mon coude pour me forcer à rouler sur le dos. Machinalement, j’ai rajusté ma perruque et essuyé mes yeux pleins de larmes.

— Regardez ça, comme elle est contente !

Elle me caressait le ventre de la plante du pied, me gratifiant au passage d’une vue en contre-plongée sur ses jambes lourdes, dont les bas ne parvenaient pas à cacher les lignes variqueuses. De l’orteil, elle a écarté ma blouse, glissant son pied potelé jusqu’à mon entrejambe.

— Cette chiennerie bande encore ! Mes pauvres chéries, vous n’en ferez jamais une fille !

Ses mots ne s’adressaient pas réellement à Swana ou Armande, ils n’étaient faits que pour me blesser davantage. Et ils y parvenaient. De nouvelles larmes ont embué ma vision.

— C’est mes petons que tu aimes, mon toutou ? Oui, je vais te les donner !

Je sentais avec horreur que la partie de mon corps que je détestais le plus réagissait malgré moi. Ma verge, encore chaude du fourreau de Blanche, continuait à gonfler, se dressait sous les frottements du pied d’Yvonne. Elle s’est penchée en avant, sans doute encouragée par ma réaction involontaire, une lueur trouble dans ses petits yeux enfoncés.

— Je vais finir par te prendre chez moi ! Je sais y faire avec les serpillières dans ton genre et, toi, je te connais déjà par cœur ! Tiens, régale-toi !

Brutalement, elle m’a fourré l’extrémité de son pied dans la bouche. Les orteils boudinés me griffaient le palais, le tissu du bas m’écorchaient les lèvres. J’ai voulu détourner la tête, mais elle a pesé de l’autre pied sur les testicules, me tirant un gémissement.

— Lèche doucement ! Fais durer ton apéritif !

Je me suis soumis, laissant mon regard errer sur le salon, priant pour que mes Maîtresses ne m’oublient pas tout à fait. Elles entouraient Nox, et l’on sentait dans leur posture, dans la façon dont elles posaient les yeux sur lui, une admiration, une révérence, qui ont fini de m’écœurer.

Avec des gestes empotés, Félice a ouvert une nouvelle bouteille de champagne, faisant déborder les coupes, souillant le tapis persan. Je l’ai détestée encore plus à cet instant : c’était mon rôle, ma place, que cet échalas usurpait. Que ne reprenait-elle la sienne, ici, couchée aux pieds de son Yvonne !

Le groupe s’est séparé pour porter un toast. A quoi, je ne l’ai pas entendu – à cause des promesses obscènes que continuait à susurrer la blonde en frottant ses orteils sur mes dents – , mais j’étais certain qu’on félicitait encore le bellâtre pour ses qualités de dresseur.

De fait, il s’est accroupi à côté de Blanche qui, servile jusqu’à l’absolu, n’avait pas bougé d’un pouce, attendant la permission de son maître. Elle était toujours prosternée, genoux serrés, croupe haute, tendue aux regards des dominants comme un témoignage de l’emprise de Nox.

Sans lâcher sa coupe, celui-ci a laissé courir sa main sur les reins de Blanche. Un frisson l’a parcourue et, entre ses fesses, l’orifice que j’avais blessé s’est relâché un instant, laissant s’échapper une goutte de mon sperme à travers les replis tuméfiés.

— Tu as joui, Blanche !

Le frisson s’est accentué, et ses phalanges se sont resserrés en un spasme nerveux.

— Non, ne proteste pas, ça ne sert à rien ! Tu as joui, alors que je te l’avais expressément interdit.

Avant de poursuivre, il a relevé la tête dans une pause maniérée, croisant le regard de Swana pour s’assurer qu’elle n’en perdait pas une miette.

— Je te laisse méditer sur ce que tu as fait et quelle punition tu mérites pour ça !

En se relevant, il a rajusté sa mèche puis a laissé tomber quelques gouttes de champagne sur la croupe de Blanche pour la faire sursauter.

Swana s’est appuyée à Nox, essaimant une poussière de paillettes sur les revers et les manches de son compagnon. Je devinais que contempler notre avilissement lui avait donné envie de suivre la jeune femme dans la chambre au parquet blanc et de faire l’amour avec elle. C’est la voix d’Yvonne qui m’a tiré de ses pensées sombres.

— Viens là, montre un peu comment tu te sers de ta gueule, je n’y tiens plus !

D’une main, Maîtresse Yvonne avait retroussé sa jupe, de l’autre, elle s’appuyait au canapé pour s’accroupir au-dessus de moi, les joues rouges, soufflant, sans doute plus d’excitation qu’à cause de sa corpulence.

— Allez, viens chercher !

Elle ne portait pas de culotte. Ses cuisses épaisses étaient boudinées par les bas et les replis graisseux ont caché son sexe jusqu’à ce qu’elle soit juste au-dessus de moi. J’ai vu alors, à l’aplomb de mon visage, de longues et épaisses lèvres roses, d’autres plus courtes mais tout aussi grasses, la pointe pourpre d’un clitoris, et entre deux quartiers de fesses, une tache sombre et fripée – tout ça impeccablement épilé.

— Ouvre, cochonne !

Elle s’est posée sur moi avec un soupir de soulagement, comme si elle allait déféquer, et la masse flasque de son entrecuisse s’est posée sur mon visage. C’était chaud, d’une chaleur écœurante, fort d’une odeur fade, ignoble, et bien pire que les coups ou les pinçons.

— Ouvre ! a insisté Maîtresse Yvonne d’une voix forte.

Suffoquant sous les effluves de la vulve grasse, j’ai entendu Swana, une rage à peine dissimulée dans la voix :

— Yvonne ! Elle est à nous !

— Je vais vous la rendre, votre bonniche à la manque, mais, d’abord, je veux que cette salope me nettoie comme une bonne chienne !

J’ai entendu le soupir excédé de Swana, prête à sortir les griffes. Armande est intervenue.

— Il est préférable que tu obéisses, Denise.

C’était un ordre inutile, car Yvonne n’avait pas cessé de frotter les babines collantes de sa chatte sur mon visage. Son odeur m’emplissait les narines, sa mollesse me recouvrait.

— Eh bien, en voilà une façon de parler à un soumis ! Je vais croire que vous êtes des dominatrices d’opérette !

Par provocation, elle a écrasé sa vulve sur ma bouche en poussant un râle de plaisir exagéré. J’ai fait un effort pour allonger ma langue et titiller le clitoris, révolté par l’odeur de Maîtresse Yvonne, le goût de pisse, de mouille fade dont je ne pouvais faire autrement que d’avaler quelques gouttes.

— Mieux que ça ! Décidément, je ne vous en fait pas mon compliment de votre Denise ! Tout est à faire avec elle !

En parlant, Maîtresse Yvonne avait légèrement basculé son bassin. Penchée en arrière, elle cherchait à m’imposer son anus. Ses fesses flasques m’écrasaient la gorge, m’oppressaient, mais je me suis défilé, incapable de surmonter mon dégoût, même pour faire honneur à mes Maîtresses. Après des secondes qui m’ont paru des heures, elle a fini par me libérer, soulevant son corps pesant en ahanant.

— Enfin ! a-t-elle soupiré du ton d’une femme insatisfaite mais qui comprend qu’elle n’obtiendra pas mieux. Si tous mes esclaves étaient aussi minables...

La vue encore brouillée, la bouche pleine du goût infect de Maîtresse Yvonne, je l’ai aperçue se diriger vers le groupe qui nous observait. Elle n’a pas pris la peine de rajuster sa jupe qui, chiffonnée, laissait voir une bande de chair pâle et veinée au-dessus du bas. Elle toisait Swana, mais c’est à Nox qu’elle s’est adressée d’un ton faussement suave.

— Celle-ci n’est même pas fichue de vous passer la langue correctement ! Me prêterez-vous la vôtre, mon cher ? Elle a l’air autrement mieux éduquée !

La tension était palpable. Yvonne et Swana semblaient prêtes à se jeter l’une sur l’autre pour en découdre comme des poissonnières. Nox, lui, tentait de cacher son embarras. Malgré les flatteries de la blonde et sa vanité naturelle, il hésitait à livrer Blanche : céder à Yvonne serait se mettre à dos Swana, sur qui il avait manifestement des vues.

L’issue est venue de Félice. La teigne avait bu tellement de champagne qu’elle avait le regard flou, la joue rougeaude. Elle s’est interposée, chouinant comme une gosse mal élevée :

— Oh non, s’il te plaît, laisse-moi la rouquine, tu verras, je serai bien salope !

Pour Yvonne, qui se targuait d’être une dominatrice d’exception, le camouflet n’aurait pu être pire. Elle est devenue livide et a giflé Félice d’un revers si violent qu’elle lui a fendu la lèvre. L’agrippant par les cheveux, elle l’a tirée vers le sol, l’obligeant à se mettre à genoux.

— Tu oublies qui tu es, traînée, et, crois-moi, tu me le paieras !

La blonde a alors tenté de recouvrer un peu de dignité. Lissant machinalement sa jupe avec un sourire contraint, elle s’est de nouveau adressé à Nox. Son ton était devenu doucereux pour cracher un autre venin.

— Elle me fait honte, cette idiote. Je vous en prie, Nox, punissez-la, vous, vous saurez y faire !

Comme Félice relevait la tête, tétant sa lèvre blessée avec un regard implorant, Yvonne s’est penchée vers elle, lui sifflant l’ordre de se déshabiller, cachant mal sa satisfaction. Maintenant, comment Nox aurait-il pu se dérober ? S’il touchait Félice, non seulement Swana lui en voudrait, mais il mettrait aussi Armande contre lui puisque, depuis le début de la soirée, elle n’avait cessé de convoiter la jeune idiote.

Avec des gestes que l’appréhension rendait fébriles, celle-ci a fait passer sa robe informe par-dessus ses épaules. Elle ne portait rien d’autre et son corps sans grâce – les membres trop longs, trop maigres – est apparu en pleine lumière. Malgré son jeune âge, ses seins pendaient sur sa poitrine. Les tétons étaient minuscules, et j’ai pensé qu’elle aussi ferait bien de subir les pinces. Elle n’était ni rasée ni épilée et, entre ses cuisses maigrichonnes, une touffe de crins dépassait, comme de la paille sombre. Nox s’est approché d’elle suivi par le regard scrutateur de Swana.

— Est-ce que tu aimes les hommes, Félice ?

Elle a secoué la tête sans lever les yeux. Avec une nonchalance étudiée, Nox a poursuivi.

— Tu es sûre de me dire la vérité ? Certaine ? Pas du tout ?

Nouveau mouvement de tête, et Yvonne s’est cru obligée de confirmer :

— Félice, c’est une pure gougnotte, une vraie petite chèvre, elle vous broute pendant des heures sans se lasser !

— Très bien, je voulais juste m’assurer que ce serait bien une punition pour toi.

Il a marqué une pause, faisant planer le suspense à dessein, observant Swana à la dérobée.

— Il y a un homme ici, ce soir, et même plutôt bien monté, on l’a tous constaté.

Il s’est baissé et, imitant Maîtresse Yvonne, a saisi Félice par les cheveux, l’obligeant à lever les yeux vers lui.

— J’ai envie de voir si tu broutes aussi bien que ta Maîtresse le dit, Denise !

Pour la première fois de la soirée, il m’a regardé droit dans les yeux et m’a décoché son sourire éclatant. De nouveau, j’ai ressenti ce qui pouvait faire chavirer ma Maîtresse.

— Denise, viens ici et enlève ta blouse !

Mon estomac s’est noué, et j’ai senti le sang me monter au front dans une vague d’émotions contradictoires – la honte d’apparaître en public dans cette tenue affreuse, cette gaine et ces bas de mémé, le maquillage ravagé. Pourtant, au même instant, quelque chose faisait battre mon cœur à grands coups et un frisson voluptueux m’a couru dans les reins tandis que je m’avançais dans la pièce de ma démarche chaloupée, à petits pas étudiés, faisant tanguer mon bassin.

Etait-ce d’être le point de mire de tous les regards, ou simplement l’idée qu’on allait se servir de moi, m’utiliser ?

Nox m’a attiré contre lui. J’étais aussi grand que lui, mais en sentant sa paume plaquée dans mes reins, je me suis vraiment senti Denise. Avec son sourire enjôleur, il m’a fait pivoter pour que je tourne le dos à Félice, et s’est adressé à elle avec un ton narquois.

— Alors, petite, toi qui aimes les filles, elle n’est pas gironde, la bonne, ici ?

Il a soulevé ma gaine pour dégager complètement mes fesses, laissant sa main s’y attarder.

— Elle n’a pas un beau cul, ma Denise ?

Son ton s’est durci d’un coup.

— Alors, la chèvre, qu’est-ce que tu attends ? Que je te cogne d’abord ?

L’attention nouvelle des convives, la présence de Nox et ses compliments m’avaient troublé. Une fois encore, mon corps a réagi sans que j’y puisse rien. En sentant les mains de la jeune esclave se poser sur mes hanches, son souffle dans mes reins, mon pénis s’est redressé et, lorsqu’avec un soupir dégoûté, elle s’est penchée pour glisser la langue entre mes fesses, il a fini de s’ériger.

Avec un ricanement sarcastique, Yvonne a lâché :

— C’est vrai qu’elle est bien montée, votre bonniche !

Le glissement mécanique de sa langue dans ma raie, autour de mon anus, m’excitait tant que j’ai relevé les yeux, osant croiser le regard de Swana. J’y ai vu une lueur de contentement cruel. Armande, par contre, avait l’air renfrogné. Elle fumait en regardant ostensiblement ailleurs, et j’ai réalisé que, pour la première fois, c’est elle qui aurait voulu être à ma place.

— Cela suffit, je crois que ta copine est prête maintenant !

Nox avait les mêmes intonations cruelles que Swana. Il m’a fait tourner sur moi-même si brusquement que ma verge est venue gifler la joue de Félice. Elle a levé vers moi des yeux pleins de haine.

— Tout le monde veut te voir à l’œuvre, Félice ! Et ne prends pas cet air dégoûté, sinon je vais te faire vraiment mal !

Elle a ouvert grand la bouche et fermé les yeux, attendant que je me place moi-même dans sa bouche. Quant à l’air dégoûté, elle n’a rien pu y faire, son front se plissait, ses sourcils se fronçaient, lui donnant un air souffrant qui m’excitait. J’ai creusé les reins, amenant mon gland contre son palais, mais Nox m’a arrêté. Sa voix avait pris des intonations rauques, comme si la scène commençait à l’exciter pour de bon.

— Non, attends, reste comme ça.

Il a croisé mon regard, l’excitation lui donnait une expression brutale qui le rendait plus séduisant encore.

— Tu vas te branler dans sa bouche !

Décidément, il partageait exactement les mêmes perversités que Swana, la même insistance à me frustrer au dernier moment. Félice s’est reculée, ouvrant de yeux ronds, la surprise le disputait à la rage dans l’expression de son visage.

— Qui t’a dit de bouger ? Avance ! Ouvre la bouche !

Il ne l’a pas touchée, mais son ton était si glacial qu’elle a obtempéré aussitôt.

J’ai baissé les yeux, humilié, privé du plaisir que j’avais eu quelques minutes plus tôt à me laisser admirer. J’ai saisi ma verge, la secouant vite et fort, résolu à en finir au plus vite, à me soulager.

J’ai joui en quelques secondes. Mon sperme a giclé, retombant, comme Nox l’avait voulu, dans la bouche ouverte de Félice, quelques gouttes épaisses lui souillant le menton tandis qu’elle grimaçait de dégoût.

10

Armande et Swana ayant jugé que ma perruque était bonne pour la poubelle, nous nous sommes rendus passage de l’Industrie pour en acheter une nouvelle. Coïncidence ou attention, c’était le jour de la Sainte-Denise.

Il faisait beau, mais seul un demi-jour glauque entrait dans la boutique et les têtes sans visage qui présentaient les perruques en paraissaient plus étranges. Une odeur chimique et renfermée rappelait celle du musée Grévin et un peu de l’atmosphère poussiéreuse de ce musée s’effilochait entre le comptoir et les vitrines où l’on voyait d’autres têtes, celles-là avec des yeux et des bouches dessinés.

C’était un magasin de gros et demi-gros qui fournissait les théâtres, et un petit homme en costume bleu marine a demandé quel genre de perruque nous cherchions et pour quelle sorte de numéro.

Il était gras, presque chauve, il parlait avec un accent – arménien, je crois –, et j’aurais donné gros pour que Swana à qui il s’était adressé lui laisse croire que nous étions des artistes. Hélas !

— Pas du tout ! C’est pour notre domestique. Comme vous voyez, elle est assez mal coiffée et... nous avons pensé qu’une perruque à la Cléopâtre... En avez-vous ?

J’avais baissé la tête, honteux de rougir, redoutant un rire du bonhomme ou de la petite vendeuse derrière le comptoir, mais il devait avoir l’habitude...

— Lucette... veux-tu montrer à ces dames les modèles Pompéi, Atlantide et Glamour ? Ce sont des perruques en cheveux asiatiques faites à la main, a-t-il repris en regardant Swana. Un peu chères, mais excellent rapport qualité-prix et... il me semble bien vous en avoir vendu une à l’automne dernier.

— C’était pour un bal masqué. Je suis surprise... Vous devez voir tellement de monde.

— Il y a monde et monde ! a prononcé le petit homme d’un air entendu. Lucette, tu montreras aussi les modèles Nadia, Déborah et Christine, et ces nouveaux petits modèles que nous venons de rentrer. Entièrement synthétiques, mais vraiment bon marché et des couleurs fluo très sexy.

Nous avons suivi la vendeuse dans une pièce en longueur où il y avait deux coiffeuses, de hauts meubles à tiroirs, des têtes qui présentaient à perte de vue des chevelures de toutes les nuances. Toujours cette odeur, avec un relent de plastique, mais peut-être à cause de l’éclairage fourni par des néons blafards, je ne pensais plus au musée Grévin mais à une morgue. L’un des tubes bourdonnait et ne fonctionnait que par intermittence.

Je me suis assis et, docilement, j’ai essayé Pompéi, Glamour, Nadia... beaucoup d’autres. C’est vrai que, coiffé de certains modèles, le visage de Denise était pitoyable, mais j’en voulais à Armande et Swana de rire et de multiplier les essayages.

Le bonhomme nous avait rejoints et il souriait avec indulgence, laissant Swana bondir d’une tête à l’autre et me coiffer de perruques qui ne risquaient pas de m’aller, pour le seul plaisir de s’amuser et de me rendre ridicule. Blonde, brune, rousse... rouge, bleu, rose... longue, raide, bouclée... Après deux heures de ce régime, j’étais si fatigué que je ne parvenais plus à sourire, même quand Armande m’y engageait en pressant sa main sur mon épaule. Enfin, nous sommes sortis.

Je tenais un grand sac de plastique et sur le boulevard de Strasbourg où nous sommes entrés dans une brasserie pour goûter, j’ai respiré plus à l’aise, finalement très content. La fille Denise possédait désormais une perruque de cheveux mi-longs, bruns et coupés au carré, une autre faite de grosses boucles platines, une troisième enfin, très Crazy Horse : cheveux rouges, longs, merveilleusement artificiels et brillants.

Je les ai suivies jusqu’au porche d’un des grands immeubles qui bordent la place Clichy. Nous avons traversé une cour, et Armande a manœuvré avec difficulté la serrure d’une petite porte de fer.

— Cette porte ! avait soupiré Swana. Tu sais où nous t’emmenons Denise ?

— Non, Madame.

— A la cave ! Tu trembles ?

Je ne tremblais pas mais je n’étais plus aussi à mon aise. Certain article de mon contrat évoquait un séjour possible de la fille Denise dans une cave, et c’est un peu à contrecœur que j’ai descendu entre Swana et Armande les larges marches de ciment. Armande avait fait de la lumière – cette lumière chiche et poussiéreuse commune à tous les sous-sols – et je me suis rendu compte que l’endroit était assez propre, sec – sans rien de l’haleine humide et moisie que je m’étais attendu à y trouver.

Au bas des marches, Armande a appuyé sur un autre bouton, éclairé une portion de couloir, et nous avons cheminé en silence, bifurquant à droite, tournant à gauche, accompagnés par l’espèce de hoquet que faisait la minuterie en se déclenchant.

Des portes... des portes de bois, très nettes, comme des portes d’appartement, avec de petites plaques de cuivre qui portaient des numéros. Lorsqu’Armande s’est arrêtée, j’ai noté machinalement que nous étions au M-165O et, la porte une fois ouverte, j’ai un peu tâtonné, surpris par l’odeur caractéristique que je connaissais bien : encens, relent de cire chaude et patchouli, la même qui était si incrustée chez Armande qu’elle semblait solide.

Nous n’étions encore éclairés que par la lumière du couloir, et j’ai senti, plus que vu, la jeune femme qui se dirigeait vers la droite, se baissait, tandis que Swana me bousculait pour entrer à son tour.

— Décidément... je... ah... zut !

L’obscurité toujours, la voix d’Armande un peu étouffée, des bruits.

— Il faut vraiment faire venir un électricien... on va finir par s’électrocuter avec cette prise à la godille.

— Bouge pas ! a répondu Swana que je ne voyais plus et dont la voix devenait lointaine. Je vais allumer la rampe.

Alors... les lumières brusquement survenues, j’ai découvert le Loulou-bar dans la splendeur équivoque de ses velours rouges et de ses lamés. Son bar en acajou, ses miroirs, ses tables cirées.

Armande a mis en mouvement une boule en miroir qui tournait au plafond, jetait des flèches et des confettis, éclats de lune, écailles d’argent, une constellation ravissante et banale que j’ai contemplée en souriant.

— Alors ? a demandé Swana. Que penses-tu du Loulou ?

— Le Loulou, Madame ?

— Le Loulou-bar ! Un endroit très privé comme tu peux t’en rendre compte.

Et comme je restais bouche bée et les bras ballants :

— C’est Armande, la taulière. Qu’est-ce que tu prends, Denise ?

Puisqu’on m’y invitait, j’ai osé demander un whisky. Je m’étais assis sur un des hauts tabourets, et c’était vraiment déconcertant de voir Armande qui choisissait une bouteille parmi celles qui se trouvaient sur des étagères et me servait comme dans un vrai bar ! Sauf que celui-là était perdu sous terre et ne ressemblait à aucun autre. Tout était si étrange, si choisi et chargé, que nous aurions pu nous trouver aussi bien à Hambourg qu’à Valparaiso, à Amsterdam et même à Adélaïde, dans les années vingt ou dans les années quarante. Avec ses tables patinées par des milliers de coudes, ses sièges où s’étaient avachis des derrières exténués, ses réclames anciennes et ses affiches d’une autre époque, le Loulou figurait assez l’idée que l’on se fait des bars interlopes où croisent les marins et les putes. Et je n’aurais pas été surpris d’entendre le mugissement d’une corne de brume, le bâillement plaintif d’un accordéon, mais c’est la voix de Marlène qui a envahi l’espace, la chanson de Lola Lola dans l’Ange Bleu – ça collait aussi.

— C’est ici que tu feras tes débuts, a dit Armande après quelques instants de rêverie. D’abord, ton strip... puis la castration. Tu es prête ?

— Pas... pas tout à fait, Madame. Mais je le serai !

— Tu as peur ? a demandé Swana qui s’était levée et redressait sur un miroir un boa de plumes vert acide. Tu crèves de peur ?

— J’ai peur, Madame, je l’avoue.

— Et tu vas nous faire faux-bond ?

— Oh non, Madame ! Jamais...

Et j’étais sincère, oui, malgré l’angoisse qui nichait dans mon ventre depuis qu’Armande et Swana m’avaient annoncé que, pour devenir Denise, je devrais faire un strip-tease puis subir une castration, j’étais sincère !

C’est un soir de juin que Denise a fait ses débuts de danseuse – qu’elle est devenue une vraie femme. Comme on me l’avait ordonné, j’étais arrivé au Loulou à six heures, marchant dans une gloire de soleil et d’azur, une gaieté de la nature qui semblait vouloir être de la fête. J’étais ému et même angoissé.

Le strip d’abord (que Swana et Armande m’avait fait longuement répéter et qui avait failli me faire pincer par ma femme rentrée à l’improviste pendant que je m’exerçais encore) et la castration... dont on m’avait seulement dit qu’elle serait symbolique, mais néanmoins douloureuse.

J’ai gratté à la porte de fer, et Swana qui m’attendait m’a accueilli gentiment – ce qui n’était pas dans ses habitudes. Elle avait dessiné et fait réaliser pour moi un fourreau de satin noir à bustier dans le genre de Gilda, et c’est un numéro dans ce goût que j’allais devoir exécuter, plus poussé, car je ne devrais pas ôter que mes gants.

A ce propos, il y avait eu un problème technique, une discussion, dont, à mon grand soulagement, Armande était sortie vainqueur.

— Flûte ! avait dit Swana, tandis qu’en me trémoussant, je faisais glisser un gant comme je l’avais vu faire à Rita Hayworth.

— Quoi donc ? Je trouve qu’elle ne se débrouille pas mal du tout.

— C’est pas ça...

— Quoi, alors ?

— Tu ne remarques rien ? Les poils, bon Dieu de bois ! Les poils des bras ! Punaise ! Cette fille est velue comme un gorille !

Je m’étais arrêté, les hanches dans un sens et les bras dans l’autre. D’un coup, Swana venait de me faire descendre de mon nuage – le carrosse et la citrouille.

— Ma foi, a dit Armande avec un roucoulement, je la voyais chalouper si bien et tricoter des gambettes que je n’ai pas fait attention. A présent, évidemment...

— Impossible de la produire comme ça !

— Que faire ?

— Une bonne épilation à la cire !

— Swan... sa femme...

— Et alors ? Nous ne sommes pas mariées avec madame Denis.

— Qu’en dis-tu, Denise ?

— Je... je préférais pas... mais...

— Si nous l’exigeons ?

— Oui, Madame !

— Dans ce cas... a miaulé Swana, l’affaire est entendue.

— Non... Nous allons trouver une autre solution.

— Ah oui ? Sans moi, alors.

La tête renversée, Swana avait son bâillement de chat, et ramassant son sac, elle s’est dirigée vers la porte, marmonnant qu’elle en avait sa claque de la fille Denise.

Une solution, pourtant, avait été trouvée, qui satisfaisait tout le monde – moi surtout –, Swana ayant suggéré qu’au lieu d’une paire de gants j’en porte deux, les premiers en cuir noir que je ferai glisser découvrant non pas des avant-bras de singe, mais d’autres gants, en satin ceux-là, et rouges.

— Comment te sens-tu, Denise ? a demandé Swana en ouvrant une porte que je ne connaissais pas.

— Pas trop mal, Madame.

— Tu penses nous faire honneur ?

— De tout mon cœur, Madame.

— Allez, grande autruche, entre là-dedans !

C’était une pièce encombrée de décors, de projecteurs et d’appareils-photo sur pied. Il y avait des toiles peintes, certaines roulées et d’autres non, et comme chez Armande, une penderie qui vomissait des costumes, une table et un miroir à ampoules.

— C’est le repaire d’Oswald, un ami photographe... a sobrement commenté Swana. Déshabille-toi.

Une tenture de velours cachait une porte à demi-ouverte, et de cette porte, nous parvenait un brouhaha de voix et de rires, le timbre cuivré d’une trompette en conversation nonchalante avec un saxophone.

— Cela communique avec le Loulou... C’est par Oswald qu’Armande a su qu’il y avait un local à louer. Pas mal, hein ?

J’ai acquiescé d’un battement de cils, mettant dans mes yeux mon amour et mon admiration, car si je vivais enfin – non pas la vie ordinaire qui avait été mon lot, mais une vie intense, ardente et romanesque – je le devais à Armande et Swana.

Un homme est entré – le visage jeune et les cheveux gris – alors que je n’étais pas tout à fait prêt.

J’étais habillé : robe, string, porte-jarretelles et bandeau rembourré de faux seins, maquillé, mais Swana qui la brossait n’avait pas encore posé la perruque rouge, et l’homme m’a observé avec intérêt.

— Pas mal, la gueuse, a-t-il dit en s’asseyant. Tu ne me la prêterais pas un de ces jours pour une série de photos ?

— Bien sûr. La truie est à ta disposition.

— Tu as déjà posé, Denise ?

— Non, Monsieur.

— Ça te plairait ?

— Tu parles que ça lui plairait ! Elle en grimace de plaisir !

Et c’était vrai ! J’étais fou d’orgueil à l’idée qu’un photographe professionnel me juge assez bien pour poser, et c’est en vain que j’essayais de ravaler ma joie.

— Grosse narcisse, va ! Allez, la perruque... et en scène !

11

Je suivais la musique, je faisais les gestes, tous les gestes, les pas appris et répétés, les déhanchements, les torsions, et aveuglé par les lumières, hors de moi et ne percevant du public qu’une masse sombre et un souffle, j’ai fait glisser le premier de mes gants.

Je faisais les gestes, tous les gestes, et le second gant a glissé, s’est étiré entre mes mains, tandis que j’avançais vers le public, balançant mes cheveux et mes hanches, remuant les épaules avec une aisance si miraculeuse qu’elle ne pouvait être mienne.

Les mains dans mes cheveux rouges, mes faux seins en offrande, je faisais les gestes, je dansais les pas, happé dans un tourbillon, une spirale qui échappait à la pesanteur et où rien de mal ne pouvait m’arriver.

Envolées la raideur, la timidité du début ! Cette merveilleuse chaleur dans les muscles ! Parfait, le geste pour dégrafer le bustier ! Et j’ai frissonné d’une joie sauvage, quand le public a fait « Oh ! » en découvrant mon cul. Coup de hanche à droite... coup de hanche à gauche... la tête posée sur l’épaule, comme je l’avais vu faire un jour à Swana, je fermais à demi les yeux, mes mains satin rouge caressant mes fesses. Un chatouillement dans le bas de la colonne vertébrale... un autre dans les couilles, mais Swana avait si solidement scotché ma verge entre mes jambes que je pouvais me laisser aller sans crainte qu’une érection défigure le string de Denise.

Je dansais, je faisais les gestes. J’étais nu, maintenant, mon string pailleté et mes bas, mes faux seins contenus dans le bandeau de nylon chair, et j’ai légèrement plié une jambe comme Armande me l’avait montré, levé les bras et renversé la tête pour le final, avec le regret de voir mourir déjà cet instant magique.

Ils applaudissent. Encore ! Encore ! Quelqu’un a sifflé, longuement, quelqu’un d’autre a crié « bis ! », et, une partie des spots éteints, je les ai vus enfin ceux-là qui assistaient à la naissance de la fille Denise : Swana dans une robe chinoise ancienne, Nox en smoking et nœud papillon rouge, Félice en jupe blanche, Oswald en veste de velours et pantalon de cuir, sa compagne aux cheveux courts en caleçon de satin, bottes et boléro, Blanche magnifique dans une robe de faille du même vert argenté que ses yeux, Armande à qui une robe de vinyle faisait un visage maléfique, et d’autres que je ne connaissais pas encore, des hommes, des femmes, tous en tenue de soirée, qui souriaient et acclamaient la fille Denise – même Félice avec son rire de hyène.

Maîtresse Yvonne n’avait pu venir – et c’était tant mieux –, mais deux de ses soumis étaient chargés du service et je me suis réjoui de n’avoir pas – même pour un instant – à endosser ma tenue de domestique.

Ce soir, je voulais n’être que Denise la fille aux cheveux rouges, voir dans les yeux d’Oswald et des autres hommes cette lueur qui me faisait cambrer les reins. Denise et rien d’autre ! Et j’avais presque oublié ma peur quand Armande m’a ordonné de me mettre en place pour la castration.

Les notes du Gloria de Vivaldi s’élevaient telles les lances d’un jet d’eau cristallin et l’atmosphère en était si changée que chacun à présent s’exprimait à voix basse. Dans un des murs du Loulou, un renfoncement formait comme une alcôve, et dans cette alcôve, Armande avait installé un lit que couvrait un tissu de velours violet et des coussins de lamé.

Une chute de mousseline rouge ondulait au-dessus d’une coiffeuse, et dans les rayons vermillon qui tombaient d’une applique, on voyait une tête, non pas un support à perruque, mais une tête de mannequin ou de grande poupée, maquillée, coiffée, hallucinante de réalité et passablement morbide.

Le moment de vérité était venu, et un peu honteux, j’ai enlevé mon string, écarté les jambes pour permettre à Armande de décoller ma verge. Swana n’y était pas allée de main morte, et j’ai passé un très mauvais moment, me mordant les lèvres pour ne pas crier quand ça tirait trop sur mes poils. Finalement, il a fallu recourir aux ciseaux, et je me suis crispé, pas rassuré de sentir l’acier sur la peau de mes couilles.

C’est vrai que je n’aimais plus ma trompe d’éléphant. Encore vrai que j’avais accepté la castration pour plaire à mes Maîtresses. Mais vrai aussi que je redoutais un accident qui d’une opération symbolique, ferait une mutilation bien réelle !

La voix de la cantatrice coupante comme un cristal... Des têtes, des épaules qui se pressaient au-dessus de moi... murmures confus... aussi confus que les visages que je ne distinguais plus. Et il m’a fallu quelques secondes pour me rendre compte que je tremblais, la main tiède d’Armande sur mon épaule.

— Ne crains rien, Denise. Tu vas souffrir beaucoup, mais ce n’est pas dangereux.

— Oui, Madame.

Ma voix... à peine un souffle !

— Swana... le bandeau s’il te plaît.

— Voilà !

La voix de Swana... son timbre acidulé et sensuel – un peu assourdi, sans cette moquerie qu’il y avait presque toujours quand il était question de moi. Pourquoi ? Et ce tremblement qui prenait de l’ampleur, faisait claquer mes dents.

— Denise... a prononcé Armande. Tu crois pouvoir rester tranquille ou faut-il que nous t’attachions ?

— Je vais me calmer, Madame. Pardon, Madame.

Allongé dans le noir relatif du bandeau, je me suis forcé à respirer profondément comme une voix masculine me le suggérait. J’étais si déstabilisé par l’angoisse et la pénombre que j’en éprouvais un vertige, et j’ai dû faire un effort pour garder à l’esprit que je n’étais pas en mer – dérivant sur une eau sombre – mais allongé dans l’alcôve du Loulou, Swana et Armande penchées sur moi, un groupe aux yeux avides tassé derrière elles.

Des bruits... des frôlements... une odeur à la fois âpre et sucrée. Des mains sur ma bite – celles d’Armande, sans doute ! – des doigts qui faisaient glisser le prépuce, décapuchonnaient le gland, des doigts chauds et, pour la première fois, non gantés qui ont généré un frisson, l’afflux d’un sang involontaire et voluptueux, mon sexe raidi entre les mains de la jeune femme, et une voix féminine qui ricanait, à la manière d’Yvonne :

— Elle est drôlement gaulée, votre fille Denise !

Quelques rires – puis Armande :

— Elle n’en a plus pour longtemps...

Sa voix plus grave roulait une menace, et j’ai sursauté au contact de quelque chose de froid, humide et gluant. Je tremblais, affolé de ne pas voir, et je suis resté en suspens. En suspens aussi, les spectateurs, sans parole ni souffle – seulement les lances cristallines du Gloria qui découpaient le silence.

Et puis... cette sensation ! Une brûlure ? Peut-être. Un élancement, un tiraillement, une brûlure, oh oui, une brûlure ! Un embrasement de tout mon bassin, ma chair ravagée par un feu sauvage, une douleur monstrueuse ! Et malgré les promesses que je m’étais faites, je me suis mis à gémir et à me balancer, à gémir plus fort, à crier, et n’y tenant plus à bondir courbé et les bras tendus. Je ne rencontrais que du vide, et totalement désorienté, je me suis mis à tourner en hurlant, les mains sur ma bite, essayant de juguler la souffrance, n’y parvenant pas et tapant des pieds tandis qu’elle prenait une ampleur nouvelle.

J’étais toujours dans le noir et je n’y comprenais rien. Rien ! Alors que je sentais ma bite se réduire et se dissoudre, j’en percevais la peau intacte – ma verge ou ce qu’il en restait, palpitant dans ma paume comme un oiseau effrayé.

Mais que m’ont-elles fait ? Et n’y tenant plus, voulant voir – au moins voir ! – j’ai arraché le bandeau et suis resté stupide dans les lumières rouges et les étoiles de la boule au plafond, me rendant compte que je ne saignais pas, que je n’avais nulle blessure visible – seulement ma bite qui brûlait et rétrécissait encore.

Etait-ce parce que j’y voyais à nouveau ? Cette brûlure si cruelle perdait de son élan, devenait supportable, et j’ai baissé la tête, gêné et n’osant plus affronter les regards.

— De l’essence de cannelle ! a dit très froidement Armande. Douloureux, mais sans danger. Cela valait-il la peine d’ôter ton bandeau ?

— Il y a une chose que tu sembles ignorer, ma fille, a-t-elle repris après une pause. La confiance... Sans la confiance, aucune offrande véritable n’est possible ! Dommage que tu aies gâché cette soirée si bien commencée !

J’étais mortifié.

— Tu es sévère ! a dit Swana qui venait derrière moi et m’a tendu un verre d’eau. Elle s’est montrée courageuse. Je propose de voter pour dire si la fille Denise est devenue une vraie fille et si elle est admise parmi nous.

— Pour ! a crié Oswald avec un enthousiasme qui m’a fait du bien.

— Pour ! a dit Swana avec une gravité inhabituelle.

Pour ! Pour ! Pour ! Inclinant gracieusement la tête, Armande a souri et m’a tendu sa main :

— Baise la main qui t’a fait souffrir, Denise.

Je me suis agenouillé, j’ai baisé sa main avec dévotion, mais ce soir-là, c’est à Swana qu’allaient mon amour et ma reconnaissance.

— Champagne !

Oswald – que décidément j’aimais bien – bondissait vers le bar, et débouchant les bouteilles, a dit :

— Allez, Denise ! Maintenant que te voilà une vraie fille, tu vas nous bisser ton numéro.

J’ai bissé, avec quel bonheur ! – heureux – heureuse ! – comme jamais, et je suis sorti de scène le cœur battant, tout mon être vibrant, échauffé.

Mes Maîtresses semblaient satisfaites de moi, ce qui était dû en grande partie aux regards qu’Oswald portait sur moi. Celui d’un homme qui regarde une femme. Avec l’approbation tacite de mes Maîtresses, il s’est avancé et m’a posé la main sur la hanche avec détachement.

— Tu es toujours d’accord pour faire des photos, Denise ? J’ai envie de faire quelques instantanés avant la séance en studio.

Le rouge aux joues, j’ai pris la coupe de champagne que me tendait Armande, n’osant croire que la vie me faisait tant de cadeaux.

Dans l’arrière-salle, Oswald a braqué un spot sur moi et a tiré de sa veste un appareil chromé. Il m’a fait prendre les mêmes poses qu’à Denise la danseuse, en les figeant sur sa pellicule. Je me voulais femme, me sentais femme, pourtant au fil des déclics, la joie immense de m’exhiber faisait place à une excitation plus palpable qui tendait mon appendice inutile sous la bande adhésive censée le soumettre. J’aimais me laisser guider par la voix chaude d’Oswald qui intimait, commandait. J’aurais obéi à n’importe quel ordre venant de lui, si extravagant fût-il, et avec volupté.

— Sur la caisse, Denise. Non, pas comme ça, à genoux, oui !

J’ai obéi, me cambrant comme une grue pour faire saillir cette partie de moi qui était la plus féminine.

— Regarde vers moi en même temps. Oui, comme ça, par en dessous, très bien !

Je battais des cils, imaginant mes yeux de biche emplis d’un désir non feint. Il est venu vers moi pour rajuster une mèche de perruque, la faire retomber sur mon front comme il l’entendait. J’avais la bouche sèche, le souffle court, en le sentant si près de moi.

— Ordonne et j’obéirai !

Son regard a glissé sur moi comme une caresse. Ma nuque, mes reins, jusqu’au string qui, dans cette position, entaillait la chair de mes fesses. Il a glissé la main sous la bande de tissu, la soulevant légèrement.

— Quand tu viendras au studio, je voudrais que tu sois complètement épilée. Cela te rendra plus féminine !

J’ai hoché la tête avec soumission, la gorge nouée, incapable de prononcer un mot. Ma verge étirait l’adhésif, tirant mes poils, me procurant une douleur que je trouvais délicieuse. Sa main s’attardait, repoussant davantage le tissu pailleté, écartant la bande qui masquait ma raie. Nos regards se sont croisés et j’ai battu des cils comme une midinette.

Plus féminine. Plus bandante. Ses doigts glissaient dans le sillon, m’effleurant. Je me suis mordu la lèvre pour ne pas soupirer.

— J’ai hâte d’y être.

— Et moi donc !

Son index se rapprochait de mon anus que je sentais se contracter malgré moi.

— Epilée, oui. Vraiment partout.

Enfin son doigt arrivait au bout, son ongle s’immisçait déjà en moi.

— On fera de belles photos, je te le promets !

— Elle sera prête, tu peux compter sur nous !

C’était la voix de Swana que, sans doute pour la première fois, je regrettais d’entendre.

En rentrant chez moi, j’étais si transfiguré que ma femme qui ne dormait pas m’a interrogé sur ce qui me valait une telle liesse. Je lui ai raconté que j’étais allé à un poker et que j’y avais gagné une grosse somme.

12

Il est des lendemains de fête qui chantent et d’autres pas. En arrivant vers midi chez Swana, j’ai tout de suite compris que c’était un jour à ranger dans la seconde catégorie. Je possédais une clé de l’appartement – ma Maîtresse dormait parfois si tard que je me mettais au travail sans la déranger – et la première chose que j’ai vue, c’est un nœud papillon qu’une main irrévérencieuse avait posé sur la tête d’une statuette.

La même main avait abandonné plus loin une veste de smoking, et c’est cette main sans doute qui avait dépouillé Swana de la robe chinoise que je voyais répandue en flaque sur le sol. Il y avait un soulier sous un des canapés, et c’est ainsi que, de chaussettes en petite culotte, je suis arrivé à la porte de la chambre où Nox dormait dans les bras de ma Maîtresse.

Swana n’était pas lesbienne comme Armande. Elle ne se cachait pas d’aimer les hommes, et tout en me rendant compte que ma condition d’esclave ne m’autorisait à rien, sinon souffrir et me taire, j’ai failli en pleurer de jalousie. A pas de loup, j’ai gagné la salle de bains pour y passer ma tenue de bonniche.

La jeune femme m’avait fait venir pour le repassage –  qu’elle estimait que je soignais mieux que sa femme de ménage  – et, ayant installé la planche et le panier à linge dans la cuisine, je me suis mis au travail sans entrain. Le quart d’heure de gloire de la fille Denise était bien fini. Incapable de chasser l’image des corps mêlés de Nox et de Swana, je ne pouvais plus penser à cette soirée dont j’avais été la reine avec le même bonheur. Nox dans la chambre de Swana, avec elle, en elle ! J’en avais mal au ventre, et estimant que j’avais besoin d’un remontant, je me suis mis à préparer du café.

C’était une journée d’un gris lumineux, vaporeuse et un peu molle, veule pour tout dire et en parfait accord avec l’allure de Swana qui, pieds nus et ébouriffée, s’est encadrée dans la porte de la cuisine.

— Mmmm, la bonne odeur ! Tu as fait du café ? Denise, je crois que tu es en train de devenir une femme de chambre modèle.

— Madame est trop bonne !

J’étais trop irrité pour me contrôler et, constatant ma mauvaise humeur, la jeune femme s’est mise à rire.

— Quelque chose te défrise, Denise ? Sers-moi un verre d’Evian et presse des oranges.

— Non, Madame. Bien, Madame.

— Tu sais, c’est très laid, de faire sa jalouse !

Elle s’était assise sur le rebord de la fenêtre et bâillait en me regardant, le corps à peine dissimulé par son kimono aux papillons. Je voyais ses jambes bien faites, et dans l’ouverture du peignoir qu’elle se contentait de croiser et qui s’ouvrait sans cesse, ses seins ronds et fermes, entre ses cuisses nues, l’ombre brune de sa toison. Et à la pensée de l’homme qui avait joui de ce corps – non pas comme moi, furtivement, mais toute une nuit – je me suis mis à rudoyer les objets, passant ma colère sur des tasses et des cuillères qui ne m’avaient rien fait, tranchant des oranges si férocement qu’on aurait dû les entendre gémir.

La nuit de Swana avait dû être excellente car la jeune femme s’est contentée de m’ordonner de griller du pain, d’apporter le plateau dans sa chambre et, passant derrière moi, elle m’a claqué la croupe en riant.

— Apporte-nous le plateau dans la chambre !

Je me sentais empli de haine en les regardant côte à côte. Est-ce que ma Maîtresse n’allait pas s’en apercevoir et me congédier ? Ou était-ce ce qu’elle cherchait, une satisfaction supplémentaire, la touche vicieuse qui relevait le petit déjeuner ?

Occupée à beurrer un toast pour Nox, à l’enduire de confiture et à le lui offrir avec une complaisance répugnante, elle avait choisi de m’ignorer totalement. J’ai toussé pour lui rappeler ma présence, et son regard s’est durci. J’avais commis une faute.

— Quoi ? Tu es encore là, toi ?

— Vous ne m’avez pas dit si je pouvais me retirer, Madame.

— Evidemment que tu peux te retirer ! A moins que Nox ne veuille de toi. Tu veux d’elle ? a-t-elle repris en riant. Une pipe pour le petit déj ?

Appuyé aux oreillers, la mèche souple retombant sur le front, Nox a ri avec mépris. J’étais forcé de reconnaître qu’il était beau, les épaules larges, les muscles souples, une peau foncée et soyeuse sur laquelle Swana faisait ses griffes. Son visage n’était pas bouffi, comme c’est souvent le cas au réveil, et l’ombre de barbe sur ses joues lui donnait un surcroît de charme viril.

— Une pipe ? Diable... tu n’aurais pas dû parler de ça.

— Ah oui ? Et pourquoi ?

— Parce que maintenant j’en ai envie, et que c’est toi qui vas me sucer, ma salope !

— Je voudrais bien voir ça !

— C’est tout vu, et d’abord, arrête de me griffer !

Ils riaient, commençaient à se battre, le plateau tanguait. N’était-ce pas le moment de retourner vers mon repassage ? J’ai eu tout juste le temps de rattraper le vase de lys touché par un oreiller qui volait à travers la chambre. Chatouillée, Swana poussait des cris aigus, mais assez vite, il n’y a plus eu que le froissement de son peignoir qui glissait sur le sol, son souffle mêlé à celui de Nox qui avait le dessus, l’agrippait par les cheveux et lui plaquait la tête contre son bas-ventre.

En dépit des hurlements de Swana, de son corps qui s’arquait pour se dérober, je savais que je ne devais rien faire. Je les voyais tour à tour de dos, de face et de profil, et la lutte les excitait tous les deux car Nox bandait déjà. Il n’avait pas comme moi un gros ver blanc, une vilaine trompe d’éléphant, mais une verge brune, solide, bien proportionnée, et force m’était d’admettre qu’on pouvait la trouver appétissante.

Une nouvelle fois, l’homme et la femme luttaient en moi comme Nox et Swana sur le lit. De qui étais-je le plus jaloux, au fond ? Qu’est-ce qui faisait accélérer mon pouls ? Etait-ce de m’imaginer en Nox pour pouvoir la maîtriser et lui enfoncer ma bite dans sa gorge ? Ou, au contraire, l’idée d’être empoigné et malmené par cet homme impérieux et de sentir son pénis épais glisser entre mes lèvres ? Une chaleur s’était répandue dans mon ventre et je me suis calé dans un renfoncement du mur, n’ayant plus envie de sortir et craignant d’être chassé. Précaution superflue : en dépit de ma présence – ou à cause d’elle ? – Swana et Nox étaient trop excités pour s’interrompre.

Il avait saisi la jeune femme aux épaules, et feignant d’être vaincue, elle a ouvert la bouche. Le gland humide barbouillait ses lèvres et son menton. Plaçant ses mains sur les fesses de Nox, elle a avalé la verge aussi loin qu’elle le pouvait. Je découvrais Swana sous un angle nouveau, soumise et docile, les traits déformés par le membre qui allait et venait, luisant, entre ses lèvres étirées. Swana, qui ronronnait avec une gourmandise obscène, en se laissant imposer la queue.

Abandonnant les fesses de Nox, elle a pris ses couilles entre ses doigts, les attirant vers elle, pour finir par passer la langue sur les boules gonflées. La chaleur m’est montée au visage en la regardant branler la verge, en lécher le bout amoureusement, faisant tourner sa langue sur le gland et le trempant de salive. Penché pour mieux voir, j’ai titubé un peu, et je ne savais plus si j’étais furieux et jaloux de caresses que je n’obtiendrai jamais, ou malade du désir d’avoir cette queue dans ma bouche et de la sucer aussi avidement que le faisait Swana.

La mienne était gonflée, encore sensible de la « castration », et tout en sachant que j’avais tort, je n’ai pu empêcher ma main de glisser sous ma robe pour me caresser. A tout moment, Nox pouvait jouir, retrouver des idées claires – et Denise aurait bonne mine, la jupe retroussée, la main sur le renflement de son entrejambe ! Mais j’avais beau me répéter que Denise était devenue une vraie fille et ne devait plus avoir d’érection, j’étais trop échauffé pour aller me calmer dans la cuisine et manquer le reste du spectacle.

Nox a eu un râle, mais au lieu de jouir dans la bouche de Swana, il l’a repoussée sans douceur en mettant une main sur son front. Sa queue, bien plus grosse maintenant, luisait de salive. Je me suis recroquevillé contre le mur quand il a tourné la tête vers moi.

— OK, je crois que je vais pouvoir enculer ton travelo, maintenant !

Ma gorge s’est serrée, empêchant l’air de circuler, et je me suis tassé davantage. Cela ne pouvait pas être vrai. J’ai risqué un œil et instantanément compris, à la posture arrogante de Nox – queue en avant, sourire narquois pour Swana – qu’il bluffait, que cela faisait partie de son jeu. J’en ai ressenti un soulagement infini... et aussi une grosse déception.

Mais Swana hésitait encore ; plissant ses beaux yeux bleus, elle scrutait le visage de son amant, cherchant quelle carte elle devait abattre. Il y a eu un instant de silence plein de défi.

— Très bien. Tu veux que je te la prépare ? Denise n’a rien à me refuser, tu sais.

En parlant, elle jouait machinalement avec ses seins, effleurant leurs bouts pâles de ses ongles peints. Je n’étais pas l’enjeu de leur partie, juste un pion. C’est lui qui a cédé, rompant le silence le premier.

— Pourquoi pas ? A moins que...

Swana avait retrouvé son arrogante beauté. Le désir lui faisait garder les lèvres entrouvertes, ajoutant une touche vulgaire à son visage que Nox devait trouver aussi excitant que moi.

— A moins que je ne t’encule, toi !

Nouveau défi. Le sourire de Swana s’est élargi, ses yeux se sont étirés. C’est lui qui était sous sa coupe maintenant.

— Si tu veux que je te donne mon cul, il va falloir que tu demandes gentiment !

Nox, avec un rire forcé, a glissé la main entre les cuisses de ma Maîtresse, ébouriffant les crins noirs avec une douceur calculée.

— Je ne demande pas, je prends !

— Denise, tu peux la prendre, si tu veux. Moi, il faut me demander !

Elle a roulé en arrière, échappant aux caresses de Nox et, passant sur le ventre, a tendu la croupe, la joue sur le drap.

— Demande !

Sans répondre, Nox a eu un rire dédaigneux. Sa queue n’avait pas dégonflé, au contraire. Dans leur lutte pour la domination, ils s’excitaient tous les deux de plus en plus. Pour remporter la manche, ma Maîtresse s’est cambrée, ramenant lentement les genoux sous elle. Dans la clarté grise, son derrière s’est élevé lentement, s’épanouissant, s’arrondissant, s’entrouvrant. Et Nox a cédé.

— Swana, donne-le moi ! S’IL TE PLAIT, donne-moi ton cul !

Bien sûr que j’avais vu ma Maîtresse nue. Je connaissais sa chute de reins, la ligne qui partait de la clavicule et redressait son sein, la forme du triangle aussi brun que ses cheveux. Mais qu’était-ce en comparaison de la vision qu’elle offrait à Nox, et dont je profitais à la dérobée ?

Oppressé, le souffle court, j’ai glissé de côté pour voir mieux encore les lèvres ouvertes, la fleur rose, presque rouge de l’anus entouré d’une couronne de poils frisottés, ses replis crispés entre lesquels Nox a enfoncé un doigt avant de les caresser de sa langue.

J’avais la figure en feu, le front et la lèvre supérieure couverts de sueur et, lorsque Nox a frotté le bout de sa bite entre les fesses de Swana, j’ai carrément mis la main dans ma culotte pour me branler. Quand la verge s’est enfoncée dans le cul de la jeune femme, lui arrachant une plainte étouffée par le drap, il y a eu un bouillonnement dans mes couilles, et brusquement, l’orgasme m’a mis à genoux, ma queue crachant une salve brûlante, et je me suis traîné jusqu’à la cuisine, soulagé et honteux.

13

Swana aimait les godes. Elle aimait s’en servir pour elle-même. Si sensuelle, si femme, que, lorsque je me trouvais à l’appartement au moment de sa sieste, je recevais l’ordre de tirer les rideaux et de placer sur sa table de chevet celui avec lequel elle se masturberait.

Armande, elle, aimait les imposer, pour soumettre. Elle avait compris que je les appréciais peu, qu’ils ne m’excitaient pas et, jusqu’à ce que nous allions à Lyon, elle n’en avait pas usé avec moi, se contentant de me promettre ce plaisir pour bientôt.

Elle s’était souvent plainte de difficultés pour m’examiner lorsque je subissais un contrôle gynécologique, que ce fût sur la table où à quatre pattes sur le sol.

— Ce que c’est inconfortable ! A ce régime-là la grande autruche ne sera jamais prête pour le tapin.

Le mot « tapin » m’avait pincé le cœur, mais comme il appartenait à un avenir lointain, j’ai surtout dressé l’oreille quand Armande a demandé à Swana :

— Tu as toujours les coordonnées de ce type à Lyon ?

— L’artisan qui fabrique du matériel SM ?

— Oui. Comment s’appelle-t-il déjà ?

— Grégoire Samson. Je dois avoir son phone dans mon agenda. Pourquoi ?

— J’ai envie de lui commander un chevalet.

— Pour ?

— Enculer Denise avec un maximum de commodité. Eventuellement, l’y laisser en pénitence avec un gode ou autre chose dans le cul...

— Moui... ça nous donnerait l’occasion d’aller à Lyon voir ce que ce bonhomme a d’intéressant.

Quelques instants plus tard, Armande qui ne laissait jamais rien traîner, appelait au téléphone ce monsieur Samson et passait commande d’un chevalet « suffisamment solide pour qu’un sujet de un mètre quatre-vingt et soixante-quinze kilos puisse y subir des poussées répétées et conséquente ».

— Deux mois ? Oh, c’est beaucoup trop ! Notre esclave a besoin d’une formation rapide et... ah oui, mieux... Un instant, s’il vous plaît.

Elle s’est tournée vers moi.

— Denise, note que tu devras louer une voiture et nous conduire à Lyon le 14 novembre pour prendre livraison de TON chevalet. Tu n’as aucune obligation professionnelle à cette date ?

— Je ne sais pas, Madame. Mais si c’est le cas, je m’arrangerai.

— Parfait ! C’est d’accord, monsieur Samson. Le 14 ! Nous viendrons assez tôt et nous en profiterons pour voir si d’autres choses nous intéressent.

Je ne sais si le ciel blanc, ouaté, qui pesait sur la ville depuis une semaine en était la cause, ou bien ce nom de Samson à l’euphonie si inquiétante, ou encore cette idée que désormais je risquais de rester de longues heures en pénitence un gode ou autre chose dans le derrière, mais j’étais singulièrement tendu en me garant rue Caulaincourt le matin dit pour prendre Swana.

Il était tôt – huit heures – et l’humeur de la jeune femme qui détestait se lever de bonne heure était à l’orage. C’est Armande qui avait décidé de l’horaire du départ, et ne pouvant s’en prendre à son amie, Swana s’est défoulée en me donnant des coups de cravache immérités mais acceptés avec gratitude dans l’espoir qu’ils dérideraient ma Maîtresse – ça n’avait pas été le cas.

Elle était dans une période sombre et, en même temps qu’un sac où se trouvait une bouteille d’Evian, des cassettes et des mandarines, j’ai dû descendre un ballotin de sept cents grammes de chocolat qu’elle a posé sur ses genoux, et dans lequel elle a puisé avec une régularité de métronome jusqu’à ce que nous arrivions chez Armande où elle a réclamé du café.

— Swan ! Tu vas nous mettre en retard.

— Mais non ! On n’a pas précisé d’heure. On a dit en début d’après-midi.

— Oui, mais je ne veux pas que Denise rentre trop tard. Elle doit se lever tôt demain et le temps de rendre la voiture...

— Je me fiche pas mal de la fille Denise. Je ne peux pas tenir les yeux ouverts et je veux un café !

Ainsi était Swana. Tout le temps qu’elle a bu son café en marmonnant que Denise commençait à lui courir, je me suis tenu tête basse, laissant Armande vérifier si j’avais bien mis mon porte-jarretelles, mes bas, et surtout les petites pinces qu’elle tenait à ce que je porte plusieurs heures par jour pour développer mes tétons.

« Allez, go ! » a enfin dit Swana – et au volant je me suis tendu davantage, car Armande qui avait peur en auto et s’était installée à l’arrière, ne cessait de me prodiguer des recommandations. La route était longue et elles on refusé qu’on s’arrête pour déjeuner. J’aurais donné gros pour un steak.

— Allez ! Tu mangeras mieux ce soir, a dit Swana en me donnant une tape dans le dos. Remarque, il se peut que dans quelques instants tu perdes jusqu’au sens du mot appétit. Mais c’est sinistre ici !

C’était sinistre, en effet. Et pire que ça : des blocs de béton de quatre étages semés dans une campagne indigente et hostile. Une dizaine de voitures sur le parking – quelques-unes dont les carrosseries trop vives jetaient une note discordante dans la grisaille résignée de la cité Monplaisir.

— Tu parles d’un plaisir ! a murmuré Armande en appuyant sur un bouton de l’interphone.

Madame Samson, qui avait ouvert sa porte, s’est précipitée sur Swana en minaudant.

— Armande, ma chère ! Nous commencions à nous inquiéter.

— Euh...

« C’est moi, Armande ! » a dit l’intéressée un peu sèchement, et je voyais que, comme Swana, elle était déconcertée par l’endroit, par la femme qui ressemblait à Maîtresse Yvonne en plus vulgaire, et par l’ambiance de l’appartement où nous pénétrions comme à regret.

— Par ici... a continué la femme. Vous n’avez pas eu trop de mal à trouver ? C’est presque le bout du monde et avec cette brume...

Je fermais la marche et je suis entré le dernier dans une pièce où un buffet rustique, une table couverte d’une toile cirée, un canapé et des chaises se serraient les coudes. Un fourbi de bibelots de foire, des fleurs artificielles, des ouvrages de tapisserie encadrés...

— Vous ne venez pas à la bonne saison, a dit madame Samson qui interprétait nos regards. Au printemps... Mais asseyez-vous, je vais chercher mon mari !

Armande et Swana se sont assises sur le canapé d’un vilain marron, et comme on ne m’invitait pas à en faire autant, je me suis tenu debout dans la pièce qui sentait le renfermé, et que le jour tombant envahissait de fumées grises.

— Oh là, là... faut allumer ! a dit un homme en entrant.

Un homme grand, fort mais âgé, la figure cuite et l’haleine fortement parfumée à l’alcool. Monsieur Samson a allumé la suspension, et après avoir serré la main de mes Maîtresses, il a dit :

— Alors, voilà l’esclave !

Après nous avoir offert du café, Samson a produit le chevalet, et afin de s’assurer qu’il était conforme à ses souhaits, Armande m’a ordonné de m’y allonger. Depuis que nous étions arrivés, je me sentais mal à l’aise, et le fait de n’avoir pas déjeuné n’arrangeait rien. Je détestais ces gens, l’homme et la femme, leurs yeux avides, sournois, cette façon qu’ils avaient de dire « l’esclave » et de parler de moi comme si je ne pouvais les comprendre. Leur appartement me faisait horreur, et dans la clarté maussade qui tombait de la suspension, je me suis surpris à répondre :

— Pardon, madame, mais je n’y tiens pas.

Un silence. Un silence qui durait, le timbre granuleux de Madame Samson « Ben ça, alors ! », et avant que je puisse me rendre compte de ce qui arrivait, Swana dressée comme un ressort, sa main qui s’écrasait sur ma figure, une fois, deux fois, un aller-retour magistral – on prétend que dans l’aller-retour, c’est le retour le plus douloureux : c’est exact !

Et malgré l’amour que je portais à mes Maîtresses, l’habitude de me soumettre et d’obéir qui devenait une seconde nature, j’ai regardé Swana d’une telle façon qu’elle m’a giflé à nouveau, et que, frémissant, j’ai dû enfoncer mes ongles dans mes paumes pour ne pas lui rendre la pareille.

J’étais habillé en Denis, c’est-à-dire en souliers plats, et le visage de la jeune femme qui portait des talons s’est trouvé presque à hauteur du mien tandis que nos regards s’engageaient comme des épées qui ferraillent. Les yeux de Swana étincelaient d’une rage si combative que j’avais vraiment une impression de duel, et si j’ai cédé, c’est parce que je l’ai sentie au bord de la crise de nerfs – aussi heurtée que moi par la vulgarité des deux Samson – et parce que je l’aimais – elle, comme Armande – assez pour endurer d’être humilié devant des gens que je méprisais.

— C’est bon ! a dit Armande qui elle aussi était tendue. Ote ta veste et allonge-toi, l’heure tourne et nous n’avons pas toute la vie.

J’ai obéi, évitant de regarder qui que ce soit, tressaillant lorsque Samson s’est approché, et discutant technique avec Armande, lui a montré comment me lier sur la planche. Chaque fois qu’il se baissait pour fournir des détails, je respirais une odeur rance et je n’en ai pas cru mes oreilles quand il a dit :

— Si vous voulez vérifier la solidité du chevalet en engodant l’esclave, nous allons vous prêter ce qu’il faut. Vous savez que je fabrique aussi des godes-ceintures et toutes sortes d’accessoires ?

Oh non !

— Oui, et peut-être serons-nous intéressées, mais avant...

— Gisèle, montre les godes-ceintures ! Il y en a de plusieurs tailles, vous choisirez.

Je transpirais d’anxiété, et glissant un regard de côté, j’ai vu Swana faire une grimace.

— Encore un peu de café ? s’est empressé Samson, tandis que dans la pièce à côté, sa femme semblait déclencher des avalanches.

— Non, merci.

Madame Samson est revenue, versant sur la toile cirée un monceau d’objets inquiétants et bizarres. Godes allongés, cannelés, certains imitant la forme d’un pénis d’homme et d’autres, semblait-il, celui d’un étalon tant ils étaient énormes.

— C’est un sacré matériel ! a laissé tomber Swana sans rire.

Et je n’ai pas ri non plus quand Armande, qui avait trouvé son bonheur, s’est approchée de moi.

— Soulève-toi un peu, Denise, que je puisse faire glisser ton pantalon.

— Oh, mais elle porte des bas ! s’est exclamée madame Samson en me considérant comme une bête de foire.

— Encore heureux qu’elle porte des bas ! Denise... si tu n’y mets pas du tien, je ne pourrais jamais baisser ta culotte.

Quelle honte ! Quelle souffrance ! Si, au moins, j’avais pu me retrancher derrière la perruque et le maquillage de Denise ! Mais non ! Dans cet appartement à la médiocrité entassée, je n’étais plus qu’un esclave qu’on allait enculer, un pauvre bougre qu’on appelait Denise, un leurre qui suait d’angoisse et de honte. Je ne pouvais me tourner qu’à demi, et la vision d’une Armande harnachée d’une queue noire et qui semblait terriblement vraie a fini de m’affoler.

— Hum... vous avez des préservatifs ? a-t-elle demandé en se collant à moi. Nous n’avions pas prévu... Et si vous aviez aussi un peu de vaseline...

— Naturellement ! a dit madame Samson en ouvrant un tiroir du buffet et en en tirant ce qu’on lui demandait. Vous vous sentez suffisamment maintenue ? Les courroies sont réglables.

Cette abjecte prévenance commerciale...

— C’est très bien, a murmuré Armande.

Et à sa voix un peu assourdie, je devinais qu’elle avait la tête baissée et qu’elle déroulait le préservatif le long du membre postiche.

— Elle n’a pas l’habitude ? a encore questionné madame Samson, tandis que les doigts d’Armande massaient mon anus, l’enduisant de vaseline.

— Pas une grande habitude, mais nous allons y remédier.

Je n’ai pu retenir un cri car la bite me frappait à coups répétés, franchissait l’anneau en poussant si rudement que j’avais l’impression d’un poing plongeant dans mes entrailles. J’ai rué et Armande a dit « ho ! ho ! », en me saisissant aux hanches et en enfonçant ses ongles pour me tenir mieux.

« Ho! ho ! tout doux ! », a-t-elle répété comme si elle montait un cheval rétif, et le gode a progressé. J’ai crié de nouveau, pris de panique à l’idée que mon cul se déchirait et que j’allais saigner.

— Hé ! Tu vas te tenir tranquille ?

— Oui, Madame. Pardon, Madame.

Et comme le soir des glaces et des sorbets, ma voix me faisait horreur, misérable et mouillée, comme me faisait horreur Samson qui commentait techniquement les déplacements du chevalet, et sa femme qui croyait m’aider par des « du cran, ma fille ! » – mais peut-être ne faisait-elle que se moquer de moi. Je souffrais, sans comprendre pourquoi Armande s’acharnait à faire aller et venir le gros sexe noir dans mon cul.

Y prenait-elle plaisir ? Voulait-elle être sûre de la solidité du matériel ? Me punir d’avoir essayé de me défiler ? Malgré mes cris et mes supplications – j’avais trop mal pour rester fier –, elle m’a besogné encore de longues minutes, aussi soudée à moi que si cette bite avait été sienne, et quand elle s’est redressée, elle avait les joues rouges et un regard de loup.

Les Samson ont tenu à nous accompagner sur le parking. Il faisait nuit, et rien n’était plus désolant que ce coin de monde oublié dans la brume, les rayons des lampadaires si durs et glacés qu’ils semblaient venir d’une autre planète. Je portais le chevalet enveloppé dans de grands sacs-poubelle, ce qui restait du ballotin de chocolat, plus quelques accessoires, notamment le gode-ceinture avec lequel j’avais été enculé.

Après qu’Armande m’eut détaché, j’avais obtenu la permission de me rendre aux toilettes, et là, terrifié, je m’étais rendu compte que je saignais.

Pas beaucoup. Assez pour que j’ose appeler mes Maîtresses et leur demander s’il était possible de passer dans la salle de bains.

— Pourquoi ? avait demandé Armande.

— Je saigne, Madame... je voudrais me laver.

Au fond, je n’étais pas fâché de me faire plaindre un peu. J’avais pris une voix geignarde, et tandis qu’Armande murmurait « c’est ennuyeux... », Swana, qui détestait les jérémiades, a lâché d’un ton cinglant :

— Mais pas du tout, pas du tout ! Mademoiselle Denise veut se laver le cul ? Eh bien, ça nous fera une petite réjouissance supplémentaire.

Tirée par la fatigue et l’ennui, sa figure de chat avait une expression féroce, et sans laisser à Armande le temps de réagir :

— Madame Samson ! Y a-t-il un bidet dans votre salle de bains ?

— Mais oui, a dit la femme éberluée.

— C’est pour l’esclave. Vous permettez ?

— Naturellement... c’est par ici !

Et j’ai dû suivre ! Entrer dans une petite pièce ripolinée en jaune, m’asseoir sur le bidet et me laver « soigneusement », a insisté Swana, en amazone sur le rebord de la baignoire. J’étais angoissé de constater que je saignais toujours, pas assez cependant pour ignorer les regards et les commentaires des deux Samson incrustés dans la porte.

— C’est pas grave, disait madame, quelques petits vaisseaux qui ont pété, mais si vous voulez, je vais lui donner une protection périodique pour qu’elle ne tache pas son pantalon.

Horreur !

— Excellente idée ! a jeté Swana, que décidément j’avais mise en colère.

Et après m’être essuyée, j’ai dû – sous les yeux de ces quatre personnes – placer la serviette dans mon slip (« Mets-la dans le bon sens, imbécile ! »), remettre mon pantalon, sortir enfin, tandis que Samson proposait :

— Il commence à se faire tard. Je vous offre un petit apéritif ?

— Mais bien sûr ! a babillé Swana qui voulait me faire boire la coupe jusqu’à la lie et la boire aussi par la même occasion, car je la connaissais assez maintenant pour savoir qu’elle en avait par-dessus la tête et n’avait plus qu’un désir : rentrer !

— Ouf ! a-t-elle soupiré quand enfin nous nous sommes retrouvés seuls, les Samson disparaissant dans les rétroviseurs. Quelle journée !

— Qu’est-ce que tu penses d’eux ?

— Des ruffians ! Punaise ! Jamais, je ne reviendrai ici.

— Et toi, Denise ? a demandé Armande.

— Si je puis me permettre, Madame... des ruffians ! Et même des super-ruffians. J’espère aussi...

— Ne ja-mais re-ve-nir ! ont-elles repris en chœur.

Et nous avons ri, soudain détendus, et le retour vers Paris, cette longue course nocturne qui nous isolait du reste du monde, demeurera un des souvenirs les plus doux de la fille Denise – en dépit du sang qui poissait la serviette hygiénique, et de cette impression de poing dans le cul qui ne cédait pas.

14

En dehors des audiences solennelles et des soirées au Loulou, je passais plus de temps chez Armande que chez Swana. J’y faisais le ménage, le repassage, des courses aussi, car Armande, qui rédigeait des horoscopes pour différents magazines et n’aimait guère prendre le métro, m’envoyait livrer ses textes.

Je faisais également fonction de secrétaire, ouvrant et classant le courrier, relisant et corrigeant la copie des horoscopes et d’autres travaux qu’elle effectuait pour un éditeur d’art.

Les premiers temps, Armande avait tenu à vérifier mon travail, mais s’étant rendu compte que j’étais une bonne correctrice – après tout, c’était mon métier – elle me faisait confiance et j’étais heureuse de lui épargner de la peine.

J’aurais voulu en épargner aussi à Swana, mais outre qu’elle avait une femme de ménage, et que je ne pouvais guère l’aider dans son travail, j’avais compris qu’elle ne désirait pas m’avoir chez elle trop souvent. J’en souffrais sans rien dire, car cette lassitude, cette impatience qu’elle manifestait de temps à autre, me faisaient craindre d’être un jour rejeté.

Un rendez-vous avec Swana, c’était pile ou face, bon ou mauvais, et je n’ai jamais monté le sinistre escalier de la rue Caulaincourt sans un pincement au cœur, soulagé quand je la trouvais chantant à tue-tête, craintif quand je la sentais de mauvaise humeur, malade d’anxiété quand elle débutait une de ses neuvaines : crises de maussaderie et de dépression qui duraient neuf jours, et pendant lesquelles, elle refusait de sortir et même de répondre au téléphone, se gavant de tranquillisants et de chocolats – ces boîtes immenses que lui offraient ses admirateurs... je lui en ai offert aussi.

Swana était versatile, désinvolte, imprévisible. Elle était aussi tendre, drôle, sensuelle. Le besoin de dominer n’était pas permanent chez elle – comme chez Armande – et correspondait plus à un sadisme sporadique et enfantin – un plaisir de gamine à faire tourner les autres en bourrique – qu’au désir de posséder, dresser et régenter.

Véritable Maîtresse, Armande me considérait comme son esclave – mais avec l’attention que réclamait cette prise en main et à laquelle elle ne se dérobait jamais. Par exemple, elle se faisait un devoir d’être ponctuelle à nos rendez-vous, et si par hasard, elle était empêchée, elle s’arrangeait pour me prévenir. Elle pouvait se montrer dure, exigeante, mais gardait un œil – un des ses beaux yeux verts – sur les limites, soucieuse de ma santé morale et physique. Si elle me prêtait, elle établissait précisément les conditions dans lesquelles je devais être – ou n’être pas – utilisée, et d’une façon générale m’accordait un intérêt que ne me donnait pas Swana, pour qui j’étais la grande poupée, le clown, la bonne à tout faire, ou le souffre-douleur qu’on ne se donne pas la peine de décommander et à qui on ferme la porte au nez le jour où on ne veut pas le voir.

Elle adorait m’imposer des performances qui me mettaient dans l’embarras, comme de l’accompagner faire des courses habillé, maquillé et coiffé en Denise –  et si j’étais tombé sur ma femme ! – aller lui chercher des croissants toujours en Denise, courir aux quatre coins de Paris pour rechercher des disques dont elle ne savait rien, sinon fredonner l’air qui l’avait séduite. Qu’on imagine ma gêne chez les disquaires, fredonnant – faux ! – à des heures où j’aurais dû me trouver dans les locaux de mon journal, troublé par les bas sous mon jean, les pinces à seins qui pointaient sous mon pull. Pour satisfaire aux exigences des deux jeunes femmes j’avais dû apprendre à jongler, inventant – outre les parties de poker avec des copains que ma femme n’était pas censée connaître – une collaboration nouvelle qui m’obligeait à des déplacements, une maladie de ma mère, puis un accident du travail de mon frère, toutes choses propres à jeter une poudre trompeuse aux yeux de Claire et de mon employeur.

Je dois dire que Swana ne me savait aucun gré de ces tours de force. De bonne humeur, elle se montrait charmante, mais les mauvais jours, rien n’aurait pu l’empêcher de me montrer les dents ou de me désigner la porte – et surtout pas que j’aie travaillé de nuit ou traversé tout Paris. Armande, au contraire, avait soin de me montrer sa satisfaction mais – l’avouerai-je ? – je ne me sentais pas aussi gratifié par sa compréhension que j’aurais dû l’être. La cruauté animale de Swana avait quelque chose de divin !

Non qu’elle me considérât autrement que comme une chienne qu’elle faisait venir et chassait en claquant des doigts, mais ces minutes étaient pour moi si précieuses, j’en jouissais si fort en me caressant plus tard, que peu m’importait de n’être considéré que comme une bête méprisable.

Avec Armande, j’avais la satisfaction de sentir nos rapports évoluer de jour en jour. Elle n’était pas cyclothymique comme Swana, elle avait besoin de temps et, peu à peu, elle voyait davantage en moi Denise que Denis, finissait par me considérer comme une vraie fille.

Un matin où j’avais déjà revêtu ma tenue de servante, elle m’a appelé depuis sa chambre. A travers les tentures, une clarté chaude tombait sur le lit défait sur lequel Armande était allongée, ses cheveux répandus sur l’oreiller.

— Viens, Denise, viens, ma fille !

Il y avait une lueur trouble dans ses yeux verts à demi clos. Elle a tapé le matelas du plat de la main, m’invitant du geste à venir la rejoindre. J’ai posé un genou sur le lit, le cœur battant, effrayé de commettre un impair qui me ferait perdre cette grâce soudaine.

— Attends ! Enlève ta robe d’abord !

Le sang s’est mis à me cogner aux tempes et, les doigts tremblants d’anticipation, j’ai ôté ma tenue noire et blanche et mes escarpins. J’ai gardé bas et culotte, ainsi que la chemise légère qui dissimulait la preuve de ma désobéissance : je n’avais pas mis les pinces à seins qu’Armande continuait à m’imposer. Mais elle ne m’en a pas tenu rigueur. Quand je me suis allongé à côté d’elle, elle a même passé la main sur ma poitrine en me complimentant :

— Tes seins poussent, c’est bien. Bientôt, ils seront comme les miens !

Elle a jeté le drap pour me montrer sa poitrine lourde. Et comme chaque fois, j’ai ressenti une telle émotion en voyant ses tétons déformés, si longs, si durs, que j’ai serré la main entre mes cuisses pour masquer mon embarrassante érection.

— Tu peux y goûter. Doucement.

Elle ne m’avait pas accordé cette faveur depuis le premier jour où elle m’avait posé les pinces et une onde de chaleur m’a envahi les reins quand j’ai enserré la tige brune entre mes lèvres.

— Là, oui, doucement, ma fille !

J’ai tété avec volupté jusqu’à ce qu’elle me prenne le menton et me relève la tête.

— Je suis contente de toi, tu sais !

Ce que je lisais dans ses yeux allongés aux paupières lourdes n’avait rien de la satisfaction commune que donne une bonne employée de maison. C’était tout autre chose.

— Tellement contente, en fait, que j’ai envie de te faire plaisir !

— Plaisir, Madame ? Ou mal ?

Elle n’a pas relevé le propos et son visage de beauté antique a repris son impassibilité tandis qu’elle faisait courir sa main sur moi, me prenait à la hanche, tirant pour me faire rouler sur le ventre.

— Mais oui, plaisir ! Même une fille mal dégrossie comme toi y a droit, non ?

J’ai frissonné en la sentant faire rouler ma culotte, dénuder mes fesses arrondies et toujours épilées désormais. Elle s’est redressée pour descendre mon slip plus bas, sur mes cuisses et c’est alors que j’ai vu la sangle qui entaillait la chair pleine de ses hanches, le plastron de cuir qui masquait à demi son pubis renflé, et le pénis – noir, luisant, il m’a paru énorme vu d’aussi près – qui y était fixé.

— Détends-toi, Denise ! Tu sais que tu m’appartiens, n’est-ce pas ?

J’ai hoché la tête, les mots noués dans ma gorge. Elle a posé la main sur mon visage, insinuant les doigts entre mes lèvres, m’obligeant à baver sur ses phalanges.

— Jouir comme une vraie fille, voilà tout ce qu’il te reste à apprendre, Denise ! Jouir d’être possédée, mais tu le sais déjà !

Ses doigts mouillés de salive se sont faufilés dans ma raie, cherchant mon anus que les fréquentes épilations rendaient sensible, comme échauffé en permanence. Elle l’a débusqué et j’ai senti ses doigts, m’ouvrir, m’écarter sans violence. J’ai lâché un soupir, l’excitation physique prenant le pas sur mon appréhension.

— Oui, ma fille, je sais que tu en as envie !

Ses doigts m’ont abandonné, laissant mon cul impatient, avide, et je me suis cambré avec servilité lorsque le gland de latex m’a effleuré.

— Alors, tu en as envie, oui ou non ?

— Oui, Madame.

— Alors, dis-le ! Dis-le que tu as envie d’être prise !

— Oui, Madame, j’ai...

Je n’ai pu achever ma phrase. Dirigé par la main ferme d’Armande, l’énorme sexe postiche m’envahissait. J’ai enfoui ma tête dans l’oreiller pour ne pas crier, le fondement déchiré par une brûlure terrible, chaviré de bonheur en réalisant que ma Maîtresse était en train de me posséder. Et qu’elle y prenait autant de plaisir que moi ! Je sentais son souffle rapide dans ma nuque tandis qu’elle allait et venait à coups de reins saccadés, haletante, les mains glissés sous mon torse pour agripper mes tétons.

— Tu es à moi, Denise ! A moi, tu entends !

Elle m’a cloué au matelas de plus en plus fort en m’ordonnant de jouir. De jouir d’elle ! Et je me suis abandonné, empli comme une vraie fille, frottant ma verge inutile sur le drap tiède de ma Maîtresse jusqu’à ce que je le souille. Elle m’a libéré, et le retrait du gode m’a causé plus de douleur que son entrée. Je me suis dépêché de remonter ma culotte pour cacher l’appendice ramolli et poisseux, de crainte de dégoûter ma Maîtresse qui ne pouvait souffrir les garçons.

Lorsque j’ai roulé sur le dos, elle était en train de se défaire du faux sexe qui ne m’inspirait plus la même crainte. Elle a jeté un bref regard vers la tache que j’avais faite sur son drap.

— Tu me nettoieras tout ça, mais d’abord...

Elle a jeté l’instrument au bas du lit et s’est assise sur ses chevilles, exposant entre ses cuisses larges, le renflement imposant de sa vulve. Elle avait négligé son épilation et les chairs replètes s’ornaient d’une courte repousse qui, à mes yeux, ne la rendait que plus excitante.

— Montre-moi si tu as la douceur d’une bonne gouine !

Elle est remontée sur le lit, amenant son entrejambe à hauteur de mon visage. Son sexe bâillait ; entre les grandes lèvres, je distinguais les replis ciselés des nymphes, luisantes, humides. Son odeur piquante du matin m’agaçait déjà les narines. Elle s’est lentement accroupie, m’étouffant délicieusement de son con odorant et poisseux.

15

Décembre, janvier, février... A Noël, j’avais eu la joie de gâter mes Maîtresses. Des pendants d’oreilles Napoléon III en grenat pour Swana, un flacon du parfum dont elle usait à un tel rythme qu’Armande prétendait qu’elle devait le boire : un jus rare appelé Ambre Sultan. Ce parfum était vendu dans une boutique du Palais-Royal, et quand je dis boutique... c’était plutôt un salon, et d’un luxe si raffiné que la bonniche mal dégrossie que j’étais encore en était restée comme hallucinée.

Conscient de ma gaucherie, gêné par ma tenue de garçon et ma face blême aperçue dans les glaces, j’avais progressé maladroitement jusqu’à une vendeuse. Elle m’avait regardé de haut, et comme je savais ce que je voulais, avait paru surprise.

— Je suppose que c’est pour offrir ?

En dépit de l’altitude à laquelle elle se tenait, sa voix me parvenait très claire, et la mienne ne m’en a paru que plus sourde.

— C’est cela...

— Dans ce cas... peut-être voudrez-vous compléter par la ligne pour le bain ? Nous faisons de très jolis coffrets pour Noël, lait et poudre pour le corps, gel de bain et de douche, pastilles effervescentes, huile relaxante, gommage, dans la même fragrance naturellement.

Grisé par l’ambiance, le contact des femmes élégantes qui me frôlaient, cette vapeur de senteurs enivrantes, et n’ayant aucune idée de l’endroit où j’avais mis les pieds, j’ai dit oui, toujours un peu halluciné, et lorsque souriant enfin, la vendeuse a annoncé : « Cinq mille six cent cinquante francs pour monsieur » en me guidant vers la caisse, je l’ai regardée sans comprendre.

— Je... pardon... je ne vous ai pas bien entendue.

— Cinq mille six cent cinquante ! a-t-elle répété avec un peu d’impatience, l’air de penser qu’elle ne s’était pas trompée en me jugeant fourvoyé dans cet olympe.

J’étais trop troublé pour insister et j’ai sorti ma carte de crédit, persuadé qu’il y avait une erreur, et ce n’est qu’en regardant le ticket que j’ai appris qu’un flacon du parfum chéri de Swana coûtait un peu plus de deux mille francs – le reste à l’avenant !

Je découvrais un univers, et il ne me déplaisait pas de penser que des femmes se parfumaient avec l’équivalent d’un mois de RMI et que j’étais admis dans l’intimité de l’une d’elles – ma Maîtresse. En suivant la foule qui remontait vers les grands boulevards, je me suis sentie singulièrement fier ce jour-là, heureux du contact des bas et des pinces, plaignant ces « ordinaires » qui, sans savoir, allaient à leurs courses de Noël. Moi, la fille Denise, j’avais un secret, et en arrivant aux galeries Lafayette, je me suis permis un coup d’œil dédaigneux aux stands de parfumerie où s’affairaient clients et vendeuses.

N’empêche que pour offrir à Armande ce qu’elle souhaitait – un lecteur DVD – j’ai dû piocher dans mon compte d’épargne personnel. Cela m’inquiétait un peu, non que je fusse radin, mais il arrivait à ma femme de récapituler notre patrimoine... Elle m’avait paru un peu tendue ces derniers temps, remarquant que les parties de poker devenaient plus fréquentes et plus longues, s’inquiétant de savoir si je n’essuyais pas de pertes trop sévères.

— Rien d’affolant, avais-je menti. Des petites sommes qui vont qui viennent. Un jour, je gagne, un jour, je perds... nous ne jouons jamais gros jeu.

Elle avait acquiescé, parlé d’autre chose, mais quelques jours plus tard, sa voix s’était troublée quand elle m’avait demandé depuis combien de temps je me servais d’un gant de crin.

C’est Swana qui, trouvant ma peau rugueuse, avait exigé que je m’étrille et m’enduise de crème hydratante – ce que je faisais avec plaisir – mais alors que je cachais ladite crème, tout comme les bas, slips, porte-jarretelles et pinces, j’avais cru pouvoir laisser le gant dans la salle de bains.

— Je... euh... c’est... en fait, c’est Jean-Luc qui m’a conseillé de me faire des frictions pour activer la circulation sanguine.

— Tu as des problèmes de circulation ?

— Non... enfin, oui. C’est-à-dire que parfois je me sens les jambes lourdes.

C’était vrai. Les après-midi et les nuits où Denise était restée trop longtemps sur ses talons aiguilles.

Mars, avril, mai... En mars, j’ai signé un nouveau contrat – reconduction pour une année du précédent, grevé d’articles nouveaux et d’obligations nouvelles. En mai, j’ai posé pour Oswald dans le studio voisin du Loulou, et j’ai eu la joie de découvrir une Denise inconnue et presque belle, rejouant pour l’objectif certains grands rôles des stars qu’aimaient mes Maîtresses : Louise Brooks en Lulu, Marlène dans l’Ange bleu, la Reine (Garbo) Christine, Marylin en Lorelei Lee dans les Hommes préfèrent les blondes. Pour Vivien Leigh en Scarlett O’Hara, il avait fallu renoncer malgré les prodiges réalisés par une perruquière et un maquilleur de studio que Swana avait persuadés de nous assister.

— Oh non ! avait crié Armande en mettant les mains devant son visage.

Et je m’étais figé, d’autant plus malheureux que je voyais aussi bien qu’eux ce que le visage de Denise avait d’indécent sous la capeline de Scarlett.

— Tu exagères ! Elle n’est pas si moche. Cependant... il faut avouer qu’avec cette capeline et ces anglaises....

— Vous êtes vaches, les filles !

Oswald est intervenu. Il s’était aperçu que j’étais sur le point de pleurer.

— Va te déshabiller, Denise. Je dois avoir ici ce qu’il faut pour t’habiller en Lola Montès, et on va remplacer Vivien Leigh par Martine Carol. Tu as de jolies jambes, il faut les montrer !

Je l’ai regardé avec gratitude et je ne me suis pas dérobé quand ses mains ont effleuré mes fesses, plus tendrement qu’il l’avait fait la première fois, au Loulou.

Oswald n’était pas vraiment homosexuel, et je ne l’étais pas non plus. Pourtant, nous étions troublés, même si je lui étais surtout reconnaissant de me rendre un peu d’estime de moi en bandant pour la fille Denise.

Elle n’était pas mal après tout, cette Lola Montès montée en graine que j’apercevais dans le miroir. Ses seins étaient factices, mais ses fesses rondes bien réelles, et j’ai légèrement bougé les reins pour accompagner la caresse du photographe.

— Denise est une fille très glamour, a-t-il lancé à mes Maîtresses qui nous regardaient avec une intensité nouvelle.

— Moui. A condition de ne pas trop lui regarder la figure.

— Swana, tu es une peste !

— Oui.

— Et c’est ce qui fait ton charme !

Quant à moi, en dehors du réconfort que me procurait l’attitude d’Oswald, d’un trouble trop vague pour être identifié, je n’étais pas bien sûr de ce que j’éprouvais.

J’étais à une période charnière de ma métamorphose, pas encore assez « enfillée », comme disait Swana, pour rechercher le contact des hommes, convaincu par ailleurs que je serais plus proche d’une lesbienne, comme Armande.

16

C’est un peu plus tard que Denise a fait ses premiers pas de tapineuse sur le boulevard des Batignolles.

C’était presque une nuit d’été – mais une nuit d’été de Paris, palpitante de vibrations et empoisonnée de poussière et de gaz d’échappement, de ce monde de saletés en suspension dans l’air que l’on nomme pollution.

Il avait fallu deux grandes heures pour me mettre au point, et si en arpentant le terre-plein où, plus loin, éclataient les lumières et les musiques de baraques foraines, je transpirais de trac, je n’en étais pas moins réjoui de ce que j’avais vu dans la glace avant de quitter l’appartement d’Armande.

J’ose le dire, la fille Denise en jetait ! La silhouette d’abord, irréprochable sous un trench-coat noir en fin latex à col et revers rouges, épaules larges de top-model, taille fine et jambes fuselées, bas résilles, sandales sexy à très hauts talons – brides lovées autour des chevilles comme des serpents amoureux.

Quant à la figure, je ne sais comment la jeune femme s’y était prise, mais j’étais sorti de ses mains la peau lisse et le teint lumineux, nez diminué, bouche agrandie, grands yeux bruns émouvants sous les auvents des faux cils.

Perruqué de boucles platine, moulé dans une minirobe de cuir clouté, j’avais failli hériter d’une casquette dans le style Hell’s Angels, mais Armande ayant décrété que ça m’enlaidissait, c’est Swana qui l’avait coiffée, complétant une tenue bien faite pour attirer les regards : ciré court en vinyle noir et cuissardes en cuir verni – noires également et lacées sur le devant.

Je la voyais à moins de trois mètres, menton levé et mains dans les poches. Elle arpentait le trottoir en face, et à chacun de ses passages, le bleu tuberculeux de l’enseigne du petit hôtel où nous avions réservé une chambre se reflétait dans son ciré.

Des hommes l’avaient abordée, qu’elle avait dû décourager en quelques mots car ils n’avaient pas insisté, déçus, et se retournant pour la voir encore tandis qu’ils remontaient vers la place Pigalle. Moi, moins en vue sur le terre-plein – mais visible tout de même – je marchais au rythme de la jeune femme, terrifié à l’idée d’être accosté, plus terrifié encore à l’idée de ne pas l’être.

— Tu penses être capable de gagner du fric avec ton cul ? m’avait demandé Armande quelques jours plus tôt.

— Je... je ne sais pas, Madame.

— Pour savoir, il faut essayer.

— En effet, Madame.

— Dans ce cas... réserve-nous ta soirée du 4, tu feras tes débuts de fille publique. Rassure-toi, avait-elle ajouté en me voyant pâlir, nous ne serons pas loin.

Armande, je la voyais aussi, vêtue d’un tee-shirt noir et d’un jean, rien qui puisse provoquer une émeute, car au contraire de Swana, elle redoutait les scandales publics. Elle se tenait sur un banc, sagement assise, et c’était drôle de la voir qui lisait un journal – ou faisait semblant – dans la lumière louche du réverbère.

Des hommes la regardaient, hésitaient, la dépassaient, revenaient, mais elle avait mis ses lunettes, et aucun ne s’est risqué à l’aborder.

L’air était tiède, de molles bourrasques apportaient par bouffées le zinzin des manèges et des odeurs de friture. Des hommes glissaient dans l’ombre du terre-plein, et je frissonnais chaque fois, n’osant les regarder et fixant à m’en faire mal les rouges et les bleus hypnotiques de la longue perspective d’enseignes où l’on vendait du cul.

—Vous travaillez ? a murmuré une voix.

Un homme arrivé dans mon dos et que je n’avais pas senti venir.

— Je... oui... ça y est !

— Je veux juste une pipe. Tu prends combien ?

— Deux cents ? ai-je couiné d’une façon curieusement interrogative.

— Tu travailles à l’hôtel ou en studio ?

— A l’hô... l’hôtel... mais j’ai une chambre au mois. En face.

A la virgule près, ce qu’Armande m’avait dit de dire.

— OK. On y va ?

Un oui gargouillant est sorti de ma gorge et mon cœur battait si lourdement que j’entendais à peine l’homme qui me demandait si j’étais nouvelle. Swana, qui peaufinait son rôle, s’était appuyée à la porte de l’hôtel, et je ne sais si c’était le maquillage, la casquette ou le néon, mais elle avait vraiment l’air canaille. Canaille et désirable.

Comme convenu, je l’ai interrogée du regard pour savoir si je pouvais monter, et ayant acquiescé d’un battement de cils, elle s’est donné le plaisir d’en rajouter :

— Tu débauches à quelle heure, D’nise ? Ça t’dirait d’aller bouffer une soupe à l’oignon ?

— Euh... oui, Madame.

Merde !

— M’dame ? Oh, D’nise ! T’es défoncée ou quoi ?

Je n’ai pas répondu, craignant une gaffe nouvelle, et je me suis engouffré dans le petit hall, l’homme derrière moi, intéressé par Swana et qui demandait :

— C’est une copine à toi ? On peut peut-être faire un truc ensemble ?

Seigneur ! J’ai balbutié que ce n’était pas possible, que la direction de l’hôtel ne le permettait pas, et j’ai grimpé l’escalier, affolé à l’idée que Swana ait pu entendre. Elle était assez extravagante pour dire au mec qu’elle voulait mater. Ce qui m’attendait était assez dur – je n’avais pas besoin, en prime, du regard d’une de mes Maîtresses.

Cette chambre, je n’en garde aucun souvenir. Pas même une odeur. Il y avait un lit – évidemment ! – recouvert d’un dessus vert. Quand nous sommes entrés, une clarté fauve et fumeuse montait du boulevard, mais l’homme a tiré les rideaux, appuyé sur un commutateur, et il n’y a plus eu qu’une lumière éclatante perdue au plafond, un décor évanoui dans une brume qui n’épargnait que le client.

— Tu suces avec ou sans ?

Qu’est-ce qu’il raconte ?

— Hé ! Je te demande si tu suces avec ou sans capote ?

Les capotes ! J’en avais une poignée dans la poche de mon trench – obligeamment glissés par Swana – et reprenant un peu d’aplomb, j’ai dit que je suçais avec.

— Et si je te file un supplément ?

— Non, je regrette.

— Allez, merde ! Je sens presque rien avec une capote. Je te promets de pas jouir dans ta bouche.

J’ai refusé sur un ton on ne peut plus anti-commercial, espérant follement que l’homme se défausse, mais non !

— Tu m’as l’air d’un drôle de numéro. C’est comment, ton nom?

— Denise.

— Et... t’es un trav ou un trans ?

— Pardon ?

— Dis donc, t’as pas l’air bien réveillé ! T’as encore ta biroute ou pas ?

— Je... je l’ai.

— Fais pas cette tête ! C’est bien aussi. Note que je suis pas pédé...je pourrais pas supporter de me faire mettre, mais de temps en temps... hein... tu piges ? J’aime bien les créatures comme toi. Bon, tu te désapes un peu ?

C’était comme un rêve. Pas un cauchemar – pas un rêve agréable non plus. Mes gestes étaient mous, mais j’ai eu un petit frisson quand, me découvrant en robe, l’homme a sifflé :

— T’es bien fichue ! Y a beaucoup de femmes qui n’ont pas d’aussi jolies jambes. Tu... tu veux bien enlever ta robe ?

J’ai obéi. Ce n’était plus pareil. Toujours le rêve, l’anxiété, le doute – n’allais-je pas m’enfuir et décevoir mes Maîtresses ? – mais le visage allumé de l’homme, cette excitation qui frémissait dans sa bouche et les ailes de son nez... eh bien, cette excitation... elle me gagnait, me faisait lascivement bouger en me dégrafant, contente, fier du succès de la fille Denise.

« Tu penses être capable de gagner du fric avec ton cul ? » Il fallait croire que oui puisqu’un homme qui n’était ni un tordu ni un pervers – ou si peu ! – pas un bancal ou un monstre, frottait son entrejambe, ouvrait sa braguette et, baissant son slip, montrait une bite déjà bien gonflée.

Swana m’avait fait mettre une guêpière de dentelles et satin rouge, des bas naturellement, un string d’où débordaient un peu les attributs de Denis. J’en étais gêné et je me suis tourné pour faire saillir mes fesses, mais la voix étranglée, l’homme m’a demandé de venir près de lui. Mettant sa main en coupe, il a soupesé mes couilles, et a soufflé :

— Tu es... très... excitante !

Il était assis au bord du lit, et dans une broussaille de poils foncés, je voyais une queue raide, un membre large et court, coiffé d’un gland si gros, si rose et luisant que j’ai eu un recul.

— Allez, viens, a-t-il soufflé en s’allongeant sur le lit.

Et ne perdant pas tout à fait le nord :

— Dis... au début... tu me suces un peu sans plastique ? Je ne sais même pas si je vais y arriver avec un préservatif !

— Je... je préfère pas.

Pêchant un des préservatifs de Swana, je me suis glissé entre les jambes de mon client. Je tremblais d’anxiété – j’ai dû m’y reprendre à deux fois pour déchirer l’emballage – et quand je me suis penché pour prendre sa bite, l’homme m’a demandé de la branler un peu, et je l’ai fait, pas aussi dégoûté que je l’avais craint, pas enchanté non plus de sentir l’humidité du méat dans ma paume.

C’était une drôle de sensation. Oui, vraiment. A la fois étrange et familière, car enfin... ce bâton de chair, ce n’était pas un contact absolument étranger.

— Maintenant ! a soupiré le type en attirant ma tête vers son bas-ventre.

Mes doigts, qui obéissaient mal, ont compris à quel point il est difficile de tendre une capote sur une bite qui n’est pas la sienne.

— Sers-toi de ta bouche. Tu places la capote sur le gland et tu déroules en suçant... t’es si novice que ça, ma grande ?

Je me suis dispensé de répondre, et faisant effort, j’ai obtempéré, troublé par le contact du gland entre mes lèvres.

— Qu’est-ce que t’attends ?

C’était maintenant ou jamais, et je me suis jeté à l’eau en pensant très fort à Swana qui avait dû rejoindre Armande, mes Maîtresses adorées qui m’infligeaient cette épreuve, mais veillaient sur moi.

D’ailleurs... ce n’était pas si pénible, et même... je me prenais au jeu, stimulé par les soupirs et les coups de reins du client. Chaque fois que le gland cognait contre ma luette, j’avais un hoquet, le rejet involontaire du membre dur, mais ça ne déplaisait pas au type qui se renfonçait avec un grognement.

— T’es bonne, a-t-il gémi quand j’ai tété son gland en insistant sur le frein. Griffe-moi un peu les couilles.

Je l’ai fait, et sans attendre qu’il le réclame, j’ai effleuré ses boules, puis je les ai léchées franchement avant de les faire rouler dans ma bouche, comme Swana l’avait fait avec Nox. Ces images de Nox et de la jeune femme ont fini de me troubler, et je crois bien que je gémissais aussi – en tout cas, j’avais la figure chaude et je bougeais les reins – quand l’homme m’a crié d’y aller, encore et plus vite, qu’il allait venir, qu’il... qu’il... qu’il venait ! Il s’est cabré avec une plainte, le sperme a gonflé la capote et je me suis figé, interdit et dégrisé en sentant le plastique distendu dans ma bouche.

— Ah ! Ce que j’aime ça, a-t-il soupiré en remontant vers les oreillers. Tu sais que tu te débrouilles pas mal ! T’es souvent dans le quartier ?

— Euh... ça dépend.

— De ton mac?

— C’est ça. Je travaille assez souvent en province.

— Ben... à l’occasion... ça a eu l’air de te plaire aussi ! Quoique... faire une pipe avec une capote... c’est un peu comme de manger un bonbon avec le papier, non ?

— C’est sûr... mais avec toutes ces maladies...

C’était terminé. J’avais réussi. Quelques instants encore, et je retrouverai mes Maîtresses, et j’étais soudain si allègre que, comme Swana plus tôt, j’ai raffiné, prenant des poses sexy pour remettre ma robe et retendre mes bas.

— Bon, à un de ces jours ! a dit l’homme en me tendant deux cents francs. Tu m’as pas demandé ton petit cadeau avant, mais je suis correct !

Il souriait d’un air satisfait, et en plaçant le billet dans mon soutien-gorge, je jouissais d’une sensation si enivrante et subtile qu’il a froncé les sourcils.

— Dis donc, Denise... tu serais pas en train de te foutre de ma gueule, par hasard ?

17

De cette glaise imparfaite qu’avait été Denis, mes Maîtresses commençaient à tirer une fille que je ne contemplais jamais sans une satisfaction profonde. Je disposais à présent d’un grand nombre de tenues. Etrillée et hydratée, ma peau était devenue douce. Swana m’avait appris à me maquiller, je fréquentais l’institut de beauté et la manucure, et lorsque j’étais seul chez moi, et que la tête et les habits de Denis me devenaient trop insupportables, je n’hésitais plus à me transformer, de plus en plus souvent, car en dehors des moments que je passais avec Armande et Swana, je n’avais pas l’impression de vivre. Loin d’elles, je gravitais dans un monde crépusculaire, découvrant – un peu tard – que ce qui passionnait ma femme, argent, carrière, mondanités, ne m’intéressait pas.

Quant au sexe, il y avait belle lurette que nous ne faisions plus l’amour. La fille Denise aurait pu à la rigueur sucer Claire, mais je n’en avais pas envie, et comme elle ne demandait rien...

Diaboliquement suggérée par Swana, l’idée m’est venue un jour qu’elle avait peut-être un amant, et cela m’a si bien réjoui que j’ai compris que je ne souhaitais rien tant que recouvrer ma liberté. Comme mon contrat m’y obligeait, je me soumettais à des confessions régulières. Agenouillé sur un prie-Dieu dont le velours râpait mes genoux, recueilli, la tête dans les mains, j’égrenais, au début de chaque audience solennelle, mes actions et mes pensées.

Ce n’est pas sans une certaine fierté qu’une de ces après-midi, j’ai avoué avoir acquis des vêtements, du linge et des produits de maquillage à l’aide desquels je suscitais Denise quand j’étais seul chez moi.

— Et si ta femme rentrait à l’improviste ? avait questionné Swana.

— C’est peu probable, Madame.

— Mais pas totalement exclu ?

— En effet, Madame.

La voix de la jeune femme était grave, et Armande lui a lancé un coup d’œil de côté.

— Tu te rends compte que tu es en train de péter les plombs ? N’est-ce pas toi, il y a peu, qui affirmait ne pas vouloir faire de peine à ta femme ni la choquer ?

— En effet, Madame. Mais vous-même n’envisagiez-vous pas plaisamment qu’à la suite d’un accident elle découvre mes activités et récupère mes petites affaires au greffe d’un hôpital ?

C’était la première fois que je me permettais de l’insolence avec mes Maîtresses et si Armande a ri, Swana m’a regardé de travers.

— Justement ! Si tu ne fais pas la différence entre une plaisanterie évoquant ce qui POURRAIT arriver, mais n’arrivera pas si on y prend garde, et ce qui VA arriver si tu persistes dans ta folie... eh bien... c’est ce que je dis : tu as pété les plombs.

— Allons, Swana... ce n’est pas si grave. Moi, je trouve ça plutôt rigolo.

— Rigolo, qu’elle foute sa vie en l’air ? Qu’est-ce qui se passera le soir où madame Denis découvrira Denise en lieu et place de son bonhomme ?

— Qu’est-ce qui arrivera, Denise ? a demandé Armande qui ne prenait pas l’histoire au tragique.

— Eh bien... je... demanderai le divorce, Madame.

— C’est ce que je disais... elle a disjoncté !

— Tu es sérieuse ?

— Mais bien sûr qu’elle est sérieuse. Et qu’est-ce qui arrivera quand elle se retrouvera seule ? Qu’elle déprimera en regrettant le bon vieux temps ? C’est toi qui la recueilleras, peut-être ?

— Pourquoi pas ?

— Sans moi, alors ! Cela va trop loin... je commence à ne plus pouvoir respirer entre vous deux. Mesdames...

Elle avait claqué la porte, et ça m’avait si visiblement chagriné qu’Armande avait caressé ma joue en disant :

— Ne t’inquiète pas. Tu connais Swana... Cependant, ne penses-tu pas qu’il vaudrait mieux être prudente et ne plus faire venir Denise chez toi ?

— Je regrette, Madame, mais... je... je ne peux plus. Et si... tant pis ! D’ailleurs...

— Elle a des doutes ?

— Pas à propos de Denise. Elle semble plutôt croire que j’ai une Maîtresse... enfin... je veux dire...

— J’ai compris, Denise.

J’ai servi le thé, subi la fessée et les pinces, mais sans Swana, l’audience marchait de guingois, et Armande, qui n’aimait pas dominer seule, l’a écourtée.

— Ne t’inquiète pas, m’a-t-elle redit à la porte.

Mais, durant le trajet Greneta-Magenta, je n’ai pu me défaire d’une sourde mélancolie, celle-là même que j’avais éprouvée à dix-huit ans, un peu avant que la fille que j’aimais me quitte pour un autre.

Something’s got to give (Quelque chose doit craquer) – depuis quelques semaines, le titre prémonitoire du dernier film de Marylin Monroe me trottait désagréablement dans la tête. Swana aimait beaucoup la star. Incidemment, j’avais découvert que le nom qu’elle donnait à son mannequin, « la fille », était celui dont Marylin elle-même avait baptisé son personnage de Sept ans de réflexion – et d’une manière générale, toutes ses prestations en fille blonde, charmante et écervelée.

A la suite de Swana, j’avais lu plusieurs biographies de l’actrice, et quand un jour de mars, j’ai signé une reconduction de mon contrat, j’ai nettement senti que la jeune femme hésitait à y mettre son paraphe.

— Qu’est-ce que je risque comme dédit si je ne remplis pas mes engagements ? avait-elle dit, plaisantant sans plaisanter.

— De me faire de la peine, et à Denise aussi.

— Bof... s’il n’y a que Denise !

Toujours ce ton de gaieté forcée, une tape sur ma croupe pour signifier qu’elle n’était pas sérieuse, mais je ne pouvais pas plus longtemps me voiler la face.

Les mois qui avaient suivi la révélation que Denise dévorait Denis à si belles dents qu’il n’en resterait bientôt que les os, je n’avais vu Swana qu’en pointillés. Ses demandes de services s’étaient faites plus rares, et à plusieurs reprises, j’avais eu la douloureuse intuition de n’avoir été convoquée chez elle que parce qu’Armande l’y avait poussée.

Ces jours-là, elle me recevait si mal que, rapidement, j’ai pris la lâche habitude de ne jamais arriver rue Caulaincourt sans une boîte de chocolats, un carton de loukoums ou cette crème glacée de Bertillon dont elle raffolait et qu’elle mangeait à même le pot avec une cuillère à soupe !

Chère Swana, comme je t’aimais... et combien égoïstement je prenais mal soin de toi ! Que de fois, j’ai eu le cœur serré en la voyant errer dans l’appartement, le visage désert et les cheveux dans la figure ! Elle m’adressait quelques mots, remuait sans conviction des croquis et des bouts d’étoffe, et marmonnant que je lui filais le bourdon, elle regagnait sa chambre où s’entassaient les sucreries qui lui brouillaient le teint, les livres et les flacons de tranquillisants qu’il m’était interdit de ranger.

— Tu sais, Denise... commença-t-elle un jour de mai, alors que je repassais dans la cuisine. C’est pas que je ne t’aime plus, mais... toi et Armande, vous prenez ces choses trop au sérieux.

— Pardon, Madame, quelles choses ?

— Eh bien... tout ça, quoi ! La fille Denise, la sujétion... Tu comprends ?

— Je crois, Madame. Mais si je puis me permettre... jamais je n’ai été aussi heureuse que depuis que je vous appartiens.

— Mais personne n’appartient à personne, Denise !

Il pleuvait, une pluie de printemps qu’un rayon qui perçait la nuée en diagonale diaprait allègrement devant la fenêtre de la cour. En dépit de ses traits tirés et de sa coiffure informe, Swana était belle dans un peignoir chinois en soie damassée et, entendant les cris des enfants que la récréation lâchait dans l’école voisine, elle s’est penchée.

— C’est bien eux, les plus heureux ! Tu ne regrettes pas ton enfance, Denise ?

— Plus depuis que je vous connais, Madame.

Something’s got to give... Cette sensation pénible de fin prochaine, ce courant d’air qui m’avait glacé quand Swana m’avait dit que je pétais les plombs, je les ai ressentis plus vivement le matin où j’ai conduit la jeune femme à Roissy. Elle partait pour trois semaines aux Etats-Unis, et pour éviter l’ennui d’avoir à commander un taxi, j’avais loué une voiture. Armande, qui partait le surlendemain pour Baden-Baden, avait tenu à accompagner son amie et, malgré la légèreté du ciel, dans l’auto, l’ambiance était morne.

J’étais vêtu en Denis, et sachant combien ma figure triste irritait Swana, je me suis imposé une allure sémillante pour pousser le chariot vers la porte d’embarquement. La jeune femme marchait vite, et je la sentais si impatiente de s’embarquer pour d’autres rives que ma lèvre inférieure s’est mise à trembler.

Et si elle ne revenait pas ? Il y avait du monde dans l’aéroport, ce va-et-vient joyeux des migrations estivales, mais le décor que nous traversions m’apparaissait curieusement décoloré, vide et silencieux, et lorsque l’appareil qui emportait Swana a décollé, qu’avec Armande nous sommes revenues vers la voiture, cette sensation de vide s’était tellement accrue que j’avais une impression de catastrophe.

— Je ne sais pas pourquoi les gares et les aéroports me font un si triste effet, a murmuré Armande, tandis que j’ouvrais la portière et qu’elle s’installait sur la banquette arrière.

Moi, je savais. Ce n’est que fin août, après les vacances les plus interminables de ma vie, que j’ai reçu – enfin – le coup de fil tant attendu. C’était la première fois que j’étais séparée aussi longtemps de mes Maîtresses, et sachant que je ne pouvais ni leur écrire ni leur téléphoner, les heures m’avaient paru sans fin.

— Comment vas-tu, grande autruche ? demandait une Armande à la voix requinquée par une croisière sur le Rhin.

— Bien, Madame.

C’est faux, mais je ne veux pas avoir l’air de pleurnicher.

— En forme pour un gros ménage ?

— Mais oui, Madame.

— Alors, je t’attends demain à dix heures, tu prendras Libé et Le Monde en passant.

J’ai acquiescé, content, mais pas autant que je l’aurais voulu. Depuis huit jours, Swana était à Paris – j’avais téléphoné chez elle et raccroché sitôt sa voix entendue – et... rien ! Et Armande qui n’en parlait pas non plus – comme si des choses étaient advenues pendant notre séparation, desquelles on me tenait à l’écart.

— Est-ce que Swana va bien, Madame ? me suis-je permis de demander en passant un chiffon sur les bibelots du salon.

Armande était sur le seuil de sa chambre, une liasse de papiers à la main, et elle m’a regardé par-dessus les lunettes qu’elle mettait pour travailler.

— Mais oui... très bien.

— Et... et puis-je espérer être bientôt reçu en audience solennelle, Madame ?

— Le temps t’a duré à ce qu’il semble ?

— Je l’avoue, Madame.

— Swana est assez prise en ce moment, mais... tu seras prévenue dès que nous aurons fixé une date !

— Merci, Madame.

Mon ménage terminé, le déjeuner d’Armande servi, je suis passé dans la loge pour me démaquiller et revêtir mes habits de ville. Aucune parole inquiétante n’avait été prononcée, alors pourquoi cette mélancolie insistante comme une musique de film ?

C’est un jeudi à quinze heures qu’Armande avait fixé la nouvelle audience. Je n’avais eu aucune nouvelle de Swana, et autant pour lui être agréable que pour conjurer un sort que je sentais funeste, je me suis arrêté chez un bon pâtissier pour prendre des tuiles aux amandes.

J’étais ému en montant l’escalier, et lorsque la porte s’est entrebâillée, qu’au lieu de Swana, j’ai vu Armande, mon cœur et ma figure se sont crispés.

— Swana a dû être retardée, nous allons commencer sans elle. Ce sont des tuiles ? Elle sera contente.

J’étais fébrile en me maquillant, et même si je réalisais l’absurdité de la chose, j’aurais juré que les deux mannequins du boudoir me regardaient plus durement et même qu’elles ricanaient dans mon dos.

Armande a placé les pinces sur mes seins, et comme elle donnait de petits coups pour les faire bouger, je me suis courbé en gémissant, surpris par la souffrance.

— Tu ne te sens pas bien, Denise ?

— Si, Madame.

— Tu me parais bien sensible ! Tu as travaillé tes seins pendant les vacances ?

— Oui, Madame.

— Va préparer le thé. Swana ne devrait pas tarder.

Je suis allé dans la cuisine, et bien sûr, ce n’était plus la panique de mes débuts ! En avais-je préparé depuis, des tasses de thé et des cocktails, et des plateaux d’amuse-gueule et des repas !

La demie a sonné quelque part, et tout en me répétant que Swana ne viendrait plus, je ne pouvais m’empêcher de guetter les bruits de l’escalier, me figeant quand il me semblait qu’un pas s’arrêtait à notre porte.

Quinze heures quarante : j’ai servi le thé. Quinze heures cinquante : Armande m’a donné l’ordre de monter la table d’examen et de m’allonger dessus. Seize heures : aussi énervée que moi, la jeune femme est passée dans sa chambre pour téléphoner. Je n’entendais qu’un murmure. Un bourdonnement exaspérant qui me faisait me ronger les ongles. Et si au moins, j’avais pu aller et venir à mon aise ! Mais non ! Je devais rester jambes ouvertes, croupe à l’air, tandis que dans l’autre pièce mon sort se décidait. Des minutes si angoissantes...

— Lève-toi ! a dit brusquement Armande qui revenait. Swana ne viendra pas. J’aurais voulu te l’annoncer autrement, elle-même aurait pu prendre la peine de venir une dernière fois comme elle l’avait promis, mais... non ! Il paraît que c’est au-dessus de ses forces.

Comme moi, Armande se sentait désorientée, et voyant que j’avais les yeux plein de larmes, elle a dirigé sa colère sur ma pauvre personne.

— Cesse de pleurer, imbécile !

Avec cette vigueur si surprenante chez une femme petite, elle m’a bousculé, et grimpant sur un tabouret, elle m’a lié les poignets à un des crochets que j’avais moi-même installés au plafond.

— Je pense qu’une bonne correction... a-t-elle marmonné en saisissant une cravache.

C’était celle de Swana.

18

J’étais pantelant quand Armande m’a détaché enfin. Jamais... Même Swana dans ses moments de pire cruauté. Et aux zébrures qui écorchaient ma chair, je pouvais mesurer à quel point la défection de son amie avait poussé la jeune femme hors de ses gonds. Elle était essoufflée, les joues pourpres...

Tant mieux si cela l’a soulagée, qu’au moins je serve à quelque chose !

— Bien, Denise, a-t-elle murmuré en se laissant aller sur le canapé à la soie écaille de poisson. J’avais besoin... Approche !

Je suis allé vers elle à genoux, avec le regard d’une chienne qui a été injustement punie, mais qui fait savoir à sa maîtresse qu’elle ne lui en veut pas, qu’au contraire, elle sera heureuse de souffrir encore si c’est son plaisir.

— Oh, Armande ! Ne m’abandonne pas !

— Enlève-moi mes chaussures, a-t-elle soupiré. Aide-moi.

A faire glisser son jean ? Mon Dieu, était-ce possible? C’était la première fois depuis longtemps qu’elle me permettait de la lécher, et éperdu, j’ai longuement frotté mon visage et ma langue sur sa culotte avant d’oser la baisser. Armande s’était légèrement décalée et, allongée à demi, elle a laissé aller sa tête avec un soupir.

— Comme ça... oui. J’avais oublié comme tu suces bien, ma fille.

J’étais encore en pleine détresse, et pour ne plus penser qu’à l’offrande inespérée que me faisait Armande, j’ai collé mon visage à son sexe ouvert, me reculant peu après – je voulais voir !

Il y avait peu de lumière, cet éclairage un peu fumeux des photophores et des appliques, mais c’était suffisant pour distinguer des grandes lèvres beaucoup plus grasses et foncées que celles de Swana, enserrant les nymphes, elles faisaient songer à des pétales –  de pensée peut-être.

Le sexe d’Armande avait quelque chose de puissamment charnel, et dans la lumière rouge, sa vulve avait la même chair épaisse et palpitante que certains coquillages, et comme eux, une façon obscène de s’ouvrir.

Elle n’était qu’à demi épilée : une bande de poils blond foncé courait sur le mont de Vénus, et comme je restais en suspens, contemplant l’étalement de sa chatte avec fascination, elle a donné un coup de reins. Elle était excitée.

En faisant glisser ma langue entre ses lèvres, j’ai senti une mouille abondante et j’ai léché plus fort, enfonçant aussi loin que je le pouvais ma langue dans son vagin. Armande soupirait, et c’était un bonheur de sentir son bassin qui venait au-devant de mes caresses. Elle a bougé encore, et soudain, comme avec Swana la première fois, j’ai eu son cul sur la figure, un cul chaud qu’elle bougeait pour se faire sucer tout entière, de l’anus au clitoris, et quand elle a crié son plaisir, je me suis rejeté en arrière, jouissant moi aussi – les flots d’un sperme contenus depuis des semaines, et des larmes qui coulaient chaudes sur mes joues, et que je ne songeais pas à retenir.

Je n’ai jamais revu Swana. Officiellement. Car officieusement... Après quelques semaines d’un chagrin violent, et d’autant plus âpre que je devais me cacher de ma femme, et d’Armande qui en prenait ombrage, j’ai essayé de me résigner à n’avoir plus qu’une Maîtresse.

Une Maîtresse exceptionnelle –  et n’était-ce pas mieux que devoir courir à nouveau les dominatrices ? D’ailleurs, ce n’était plus possible. Du Denis d’autrefois, ne restait qu’une enveloppe charnelle intermittente et trompeuse, et imagine-t-on Denise reçue dans le donjon d’une pro ?

Mais pendant les mois qui suivirent le départ de Swana, je n’ai pu tenir le coup qu’en cultivant la fleur d’un espoir : qu’elle change d’idée et me revienne.

N’était-ce pas aussi le souhait d’Armande, qui tout en s’affirmant comme une Maîtresse d’envergure, regrettait la légèreté et les fantaisies de son amie ? Mais ces chétives espérances ne devaient jamais s’épanouir, et Armande ne prononçant plus que rarement le nom de Swana, c’est à peine si j’osais mendier de ses nouvelles.

Dans ces moments, mon visage, ma voix, que je m’efforçais pourtant de contrôler, devaient être éloquents, car ce n’était pas sans humeur qu’elle répondait :

— Elle va parfaitement bien, ne t’inquiète pas pour elle. Tu commences à me fatiguer avec Swana. Tu ferais mieux de l’oublier !

L’oublier ? Ne plus voir son visage de chat pirate ? Ne plus chercher, en vaporisant de l’Ambre Sultan, le souvenir de son parfum ? (« Tu te parfumes, maintenant ? avait remarqué ma femme. Et quel parfum ! Tu te prends pour une almée ? »)

Ne plus traquer dans un demi-sommeil hanté le souvenir de ses cruautés et de ses tendresses ? Je l’aurais bien voulu, mais... Et d’abord, était-ce vrai qu’elle allait si bien que ça? Je ne pouvais faire l’impasse sur ses accès de déprime, les empilements de boîtes de chocolats et d’anxiolytiques.

Un matin, je me suis blotti dans un renfoncement de porche en face de chez elle. A moins qu’elle ne soit dans une de ses neuvaines, je la verrais fatalement sortir. Elle est apparue en effet, si coquette et tellement gaie sans moi, que je me jurai de ne plus revenir rue Caulaincourt.

J’y suis revenu pourtant, et si souvent qu’elle a fini par m’apercevoir. Elle a fait mine de m’ignorer, mais elle a dû informer Armande, car me reprochant d’importuner Swana, celle-ci m’a fait octroyer par un dominateur une si virulente correction à la canne anglaise que je suis resté meurtri et bleu pendant plus de trois semaines.

C’est un fait, d’ailleurs, qu’Armande devenait de plus en plus sévère. J’avais signé un contrat entièrement refaçonné, et si j’avais tenu à ma vie conjugale, j’aurais risqué des problèmes tant ses exigences devenaient énormes.

Par exemple, elle me voulait maintenant entièrement épilé à la cire, jusqu’à l’anus. Je devais parfois dormir enchaîné au pied de son lit, et de plus en plus souvent, elle me prêtait – de longues journées, qu’il m’était difficile de justifier auprès de ma femme et de mon employeur.

C’est le soir de son anniversaire que Claire a choisi de me faire une scène car, non seulement, j’avais vidé mon compte-épargne, mais voulant combler de cadeaux autant Armande que la fille Denise, j’avais vendu une dizaine des actions que nous possédions en commun.

— Cela n’est plus possible ! a-t-elle lâché, tandis que je m’installais dans le lit. Il y a une autre femme ?

Elle passait sa tête dans l’entrebâillement de la porte de la salle de bains, et je me suis contenté de hausser les épaules.

— Quoi, alors ? Où passe notre argent ? Toi qui étais si économe...

Parbleu !

— Le poker ! ai-je répondu en haussant à nouveau les épaules.

— Et tu ne crois pas qu’il serait temps de lever le pied ?

Elle m’ennuyait. Si loin de se douter que... Est-ce qu’il ne vaudrait pas mieux lui dire ? Tout ! Mais ce n’était pas l’heure sans doute, car se glissant près de moi :

— Allons, bonne nuit. Mais j’espère que tu vas te montrer un peu plus raisonnable.

Etait-ce ma faute si ma peine ne se résolvait pas ? Armande m’en voulait, ne semblant pas comprendre que si elle était partie à la place de son amie, j’aurais souffert du même sentiment d’amputation.

Mes Maîtresses. A deux, elles avaient réalisé le type de la dominatrice idéale, et l’une sans l’autre, il leur manquerait toujours quelque chose. Je faisais tout mon possible – et souvent même au-delà – pour satisfaire Armande, mais ça n’allait jamais. Plus exactement, ça n’allait plus – à elle aussi, Swana manquait, et elle s’est ingéniée à chercher de nouvelles humiliations, des supplices nouveaux. Un jour de septembre, elle a fait venir un des soumis de Maîtresse Yvonne afin qu’il lui donne une leçon de bondage.

Ce soumis était un homme d’une trentaine d’années, grand et athlétique, vêtements de cuir et crâne rasé – le genre à rouler à moto. Il m’a manipulé avec une douceur inattendue, mais je ne pouvais répudier mon sentiment d’antipathie, et quand, après m’avoir lié à « la crapaudine », il m’a, sur l’ordre d’Armande, enfermé dans un linceul de vinyle, je l’ai détesté. Et détesté plus encore quand ma Maîtresse l’a caressé et fait jouir. Prisonnier de mon suaire, je ne voyais rien, mais les bruits parlaient d’eux-mêmes !

Une autre fois, sachant que j’avais horreur de ça, elle m’a contraint à lécher les chaussures de tous les invités réunis au Loulou. Ce soir-là, un des soumis de Maîtresse Yvonne a fait un étrange numéro, sa bite si bien roulée et ligaturée qu’elle se transformait en pubis féminin, et Armande l’a si outrageusement flatté que j’ai failli avoir une crise de nerfs.

Elle avait déjà manifesté le dédain nouveau que je lui inspirais. Son désintérêt manifeste, elle l’avait affiché lors d’un concours d’Anges bleus au Loulou : cinq sujets travestis en Marlène et mimant la chanson de Lola.

Comme pour mon premier numéro, Armande m’avait longuement fait répéter, et Swana avait dû fournir certains éléments car j’étais superbement habillée en tout point semblable à mon modèle. Comment expliquer alors, qu’étant la plus jolie et la meilleure, je n’ai terminé que troisième ?

Une manigance d’Armande, un complot ! J’en ai eu la certitude quand elle m’a ordonné d’embrasser la gagnante et qu’embrassant elle-même la dominatrice à qui appartenait ce sujet, elle s’est plainte en riant de ne posséder qu’une esclave de troisième catégorie.

Armande n’aurait pas pris avec le sourire une véritable défaite, et elle n’était de si bonne humeur que parce qu’elle me privait de ma victoire. C’en était trop ! J’ai jeté mon chapeau, et incapable de retenir mes sanglots, je me suis sauvé vers le studio d’Oswald, arrachant ma perruque et lançant mes chaussures à la tête d’un des travestis qui prétendait hypocritement me consoler.

Bien sûr, j’ai fini par me calmer, et angoissé, honteux, j’ai dû demander pardon à tous ceux que j’avais offensés, recevant de chacun ce qu’il estimait me devoir : coups de fouet, gifles, crachats, coups de pied, pour finir par un engodage sévère et la pisse d’un maître, que cette fois, j’ai dû avaler !

Et tout ça, parce que je ne parvenais pas à oublier Swana. De toute façon, je n’amusais plus Armande. Elle m’avait, à plusieurs reprises, lancé ce grief à la figure, et quand elle m’a annoncé qu’elle recherchait un nouvel esclave, j’ai eu l’impression que mon cœur se liquéfiait et coulait dans mes chaussures.

— Cela ne signifie pas que tu es congédiée... mais bon... j’ai besoin de voir d’autres figures.

Ensemble, nous avons reçu les postulants. Armande en jean et pull, moi en robe de cuir rouge, perruque assortie et cuissardes de même couleur, debout et un bloc à la main, secrétaire stylée, notant soigneusement les coordonnées de mes rivaux.

Je n’arrive plus à respirer. Il en est passé six en une après-midi, dont un, baraqué comme un ancien fort des Halles, qui, d’une mallette, a sorti deux préservatifs bourrés de riz cuit et gros comme des melons : ses seins ! Il s’est empressé de les glisser sous sa chemise afin que nous puissions juger. Un, qui ressemblait à Sylvester Stallone, et voulait qu’on le nomme Paulette, lui a succédé, et d’autres encore, qui me lançaient des regards d’envie, rarement un sourire.

— Tout ça n’est pas fameux, a soupiré Armande, et j’ai repris espoir. Mais une semaine plus tard, alors qu’après avoir en vain guetté Swana, je m’engouffrais dans le métro à la station Lamark-Caulaincourt, je me suis heurté à Armande qui arrivait en sens inverse.

Elle a compris et s’est brusquement empourprée de fureur :

— J’en ai par-dessus la tête, Denise. Tu es renvoyée !

Et elle est passée, me laissant si anéanti de désespoir que je m’étonne encore d’avoir pu rentrer chez moi et me comporter en personne sensée.

ÉPILOGUE

Le lendemain, j’ai supplié, promis... Je me suis traîné à ses pieds comme une bête blessée. En vain. Ainsi est morte Denise. Car, sans celles qui l’ont modelée, Denise n’existe plus.

Il m’a fallu quelque temps pour revenir à une vie normale. En fait, j’ignore même si j’y serais parvenu sans Claire et sa grossesse, arrivée pour moi comme une surprise.

Les responsabilités futures, la douceur et l’attention de Claire – à qui je n’ai rien avoué, mais qui sait pertinemment que j’ai vécu une aventure qui a failli mettre un terme à notre union – m’ont permis peu à peu de m’évader de l’emprise qu’avaient sur moi mes deux Maîtresses.

J’ai changé d’allure : je porte maintenant les cheveux ras et un soupçon de barbe, ce qui plaît beaucoup à Claire. Du reste, elle a fini par me convaincre de m’inscrire à un club de remise en forme. J’y raffermis mes muscles, je m’y délasse l’esprit.

Pour finir d’enterrer Denise, j’ai rassemblé toutes ses affaires – ce fatras coûteux et parfumé – et les ai jetées dans la Seine, un matin très tôt.

Je suis heureux, j’imagine. En tout cas, infiniment soulagé d’avoir échappé à cette dépendance. Comme un ancien drogué, j’ai le sentiment de m’être tiré de l’enfer et j’ai une trouille vertigineuse lorsque, parfois, dans la salle de bains, je caresse du bout des doigts mes tétons déformés et ressens un désir qui m’est odieux...

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-823-4
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-318-4
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — Comment je me suis initiée à la sexualité / Anonyme

B00356 — Mon amant me fait tourner des films pornos / Elodie

B00357 — J'ai couché avec la mère de ma copine / Anonyme

B00358 — Mon fiancé avait une drôle de famille / Lydie M.

B00359 — J'étais l'institutrice privée d'un émir / Thérèse Van de W.

B00360 — Je les aime nues... avec des gants / Anonyme

B00361 — Est-ce bien moi cette femme vicieuse ? / Marie-Thérèse

B00362 — J'essayais des dessous coquins… / Sonia K.

B00363 — Ma copine et son frère avaient de drôles de jeux / Carole D.

B00364 — On me faisait faire la soubrette sans culotte / Nathalie G.

B00365 — A la campagne, je faisais la petite cochonne / Judith

B00366 — Fille au pair, je n'apprenais pas que l'anglais / Lynette

B00367 — J'aime regarder les femmes nues / Anonyme

B00368 — Elles voulaient que je sois très méchant / Marco K.

B00369 — Je suis le joujou des amies de Maman / Anonyme

B00370 — Comment je suis devenue call girl / Angéla

B00371 — Ma sœur m'offrait à ses copines / Anonyme

B00372 — Je ne manquais pas de rondeurs bien placées / Irène N.

B00373 — Je suis l'esclave de mon gendre / Janou D.

B00374 — J'étais le jouet de deux cousines perverses / Gilles

B00375 — Vous parlez d'une éducation... anglaise ! / Delphine N.

B00376 — Ils jouaient à me faire jouir ! / Chloé B.

B00377 — Je vendais mes charmes pour le KGB / Olga K.

B00378 — J'adore faire des cochonneries, pas vous ? / Noémie

B00379 — Ils m'avaient prises dans un engrenage sexuel / Ella V.

B00380 — J'aimais beaucoup qu'on me retire mes jeans / Julie

B00381 — On m'a dressée pour le plaisir des hommes / Valérie

B00382 — J'aime le sexe, pas vous ? / Anonyme

B00383 — J'ai suivi un stage de formation très particulier / Sylvie

B00384 — Bourgeoise délaissée, je m'offrais à tout venant / Patricia N.

B00385 — J'aime les hommes d'âge mûrs / Janet B.

B00386 — J'étais infirmière dans une famille de bourgeois pervers / Juliette N.

B00387 — J'étais une chauffeuse de taxi / Sandrine C.

B00388 — Je louais mon corps pour payer mes études / Céline J.

B00389 — Il ne me trouvait pas assez dodue… / Béatrice

B00390 — J'avais un petit défaut mal placé / Florie R.

B00391 — J'avais épousé un gynécologue pervers / Marie-Paul Q.

B00392 — Je m'en paye... et on me paye ! / Alisée C.

B00393 — Je suis une exhibitionniste très perverse / Célia N.

B00394 — Mes passagères de covoiturage aimaient retirer leur culotte / Anonyme

B00395 — On m'avait envoyée dans une banlieue chaude / Ségolène B.

B00396 — J'ai fait un stage de coaching sexuel / Manon T.

B00397 — Elle m'offrait à ses amants / Marion V.

B00398 — Ils ont fait de moi une secrétaire soumise et vicieuse / Maryse G.

B00399 — Toutes des cochonnes ! / Anonyme

B00400 — J'organisais de chaudes noces / Agathe R.

B00401 — Elle m'avait appris à être très autoritaire / Sylvanie F.

B00402 — J'étais tombée sur une bande de vicieux / Sergine

B00403 — J'étais la secrétaire d'un obsédé sexuel / Thérésa G.

B00404 — Comment je suis devenue fan de rugby / Leslie T.

B00405 — Je suis une ogresse du sexe / Mélanie G.

B00406 — J'ai été piégé par ma femme / Anonyme

B00407 — Elle avait fait de moi sa grosse dondon vicieuse / Fatty

B00408 — Je suis une pâtissière très chaude / Laetitia

B00409 — J'étais la mascotte d'un club de foot / Emma T.

B00410 — Etudiante cherche studio à louer / Valentine

B00411 — Rien ne m'excite autant que m'exhiber / Bénédicte

B00412 — A la Martinique j'en ai vu de toutes les couleurs / Katherine H.

B00413 — Elle faisait semblant de dormir / Anonyme

B00414 — J'adore initier les jeunes puceaux / Laure J.

B00415 — Comment je suis devenu soumis à ma maîtresse / Anonyme

B00416 — Mon mari jouit de mes infidélités / Violaine A.

B00417 — Je propose ma femme à des inconnus sur Internet / Anonyme

B00418 — J'en ai fait des folies à Dubaï / Anonyme

B00419 — Nous étions un ramassis de petites vicieuses / Odette N.

B00420 — J’adore éplucher les femmes / Anonyme

B00421 — Elles me racontaient leurs turpitudes / Anonyme

B00422 — Ma femme est une nymphomane / Gilles de Saint-Avit

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com